Cet ouvrage a été réalisé par Marc Dannam,
à partir des nombreux guides publiés dans la collection Osez,
qui en compte actuellement près d’une centaine,
dont vous trouverez la liste complète à la fin de ce livre.

© La Musardine, 2019
Illustrations de quatrième de couverture : Arthur de Pins
Illustrations intérieures : Axterdam, Arthur de Pins, Happy Chikubi.
Conception graphique de l’intérieur : Monique Plessis / Couverture : Nicolas Galy pour NoOok

La Musardine, 122, rue du Chemin-Vert - 75011 Paris
www.lamusardine.com

ISBN : 978-2-36490-883-3

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

Avez-vous tout « Osez » ?

La sexualité est une source infinie de plaisirs divers et renouvelés… et tout est permis entre adultes consentants.

Les auteurs de la collection « Osez… » ont décidé de mettre leur savoir en commun pour vous faire découvrir tous leurs secrets.

Vous hésitiez encore ? Ce guide de la sexualité libérée vous conseille de « tout oser » et de vivre pleinement votre sexualité sans risquer de passer à côté des multiples plaisirs qui sont à votre portée.

Voici cinquante propositions, cinquante options qui vous permettront de découvrir ce que vous savez déjà sans doute, ce que vous ignoriez, ce que vous souhaitez savoir, et plus sûrement ce que vous souhaiteriez faire, à deux ou plus, sous la couette ou en plein air, pour faire l’amour tout simplement.

XXIe siècle,
XXIe sexe

Le nouveau (dés)ordre amoureux

Osez…

Oui, mais quoi ?

Tout !

En matière de sexualité « récréative » – comme on disait naguère pour la distinguer de la sexualité liée à la procréation – tout est possible aujourd’hui, et tout est permis. Dès lors qu’on respecte la seule règle qui ne doit jamais être discutée : « entre adultes consentants ».

La révolution sexuelle semble accomplie.

Jamais sans doute, dans toute l’histoire de l’humanité, on n’a été aussi libre d’assumer sa sexualité au grand jour – hétéro, homo, sage ou complexe – sans subir de jugement moral ou presque, sans avoir à défier la loi et sans courir de risque, pour peu que l’on prenne quelques précautions. Cela ne concerne évidemment que les habitants des pays dits « occidentaux », en tous cas ceux et celles qui ne doivent pas obéir aux impératifs dictés par une religion.

Mais ça fait du monde !

Le clito nouveau, le viagra extra

Le plus étonnant est qu’il reste encore des univers à découvrir, de nouvelles pratiques sexuelles, de nouvelles manières de se rencontrer, de nouveaux jouets…

Notre corps lui-même révèle encore des secrets. La nouvelle peut sembler à peine croyable, la véritable forme du clitoris n’a été révélée au monde qu’à l’extrême fin du siècle dernier. Quant au sexe masculin, il est quasiment assuré de conserver sa rigidité. C’est l’une des révolutions du siècle, nous y reviendrons, le Viagra et tous les produits lui ressemblant garantissent aux hommes qu’il n’y aura plus de fin à la leur vie sexuelle.

Le coup d’un soir en deux clics

L’une des révolutions de ce début de siècle tient à la banalisation des rencontres assistées par internet. Draguer est devenu une activité assistée par des objets technologiques de plus en plus sophistiqués. Il est aujourd’hui possible de rencontrer « l’âme sœur » ou plus vraisemblablement le « coup d’un soir » grace à des algorithmes déguisés en bienfaiteurs des solitaires en mal d’amour. Malheureusement la technologie ne suffit pas à rendre intelligent, élégant ou subtil les personnes qui l’utilisent. Dès 2013, notre ami le journaliste Stéphane Rose publia aux éditions de la Musardine un ouvrage intitulé Misère-sexuelle.com dans lequel il compila quelques horreurs découvertes parmi les « profils » des utilisateurs de sites de rencontre. 

Une fille laissant un message sur Meetic décrit ses premiers contacts avec le monde virtuel. « Je me suis baladée cinq minutes sur Meetic, je n’ai été abordée que par des mecs moches, et le seul vraiment mignon qui a voulu communiquer avec moi, il était complètement con. Je lui ai dit d’ailleurs, et ça m’a valu un torrent d’injures. » Mais il n’y a pas que des gros lourds, selon Stéphane : les sites de rencontre sont des repaires de mythomanes, ce que la psychanalyste Sarah Chiche appelle se construire un « soi grandiose idéalisé ». Hommes et femmes mentent sur tout, leur âge, leur poids, leur couleur de cheveux – quand ils en ont encore – leur travail, voire leurs études pour peu que quelqu’un s’y intéresse. Sans oublier tous les pseudos célibataires sans enfants qui dans la vraie vie sont encombrés de femmes ou de maris et d’une nombreuse progéniture.

Infidèle ? Mouiii, et alors ?

Est-ce un progrès ?

Peut-être pas, mais en tous cas les amateurs, filles et garçons, du coup d’un soir, peuvent aller se servir sans vergogne dans le grand supermarché numérique des corps offerts. Nous devrons peut-être un jour analyser ce que cette révolution nous a apporté

Puisqu’elle devient si facile, l’infidélité semble donc permise, le magazine Marie-Claire, qu’on a connu plus chaste ne se posait même plus la question, ou simplement celle du nombre d’amants acceptable. « Avoir un amant ou des amants ? La première formule privilégie un scénario dans lequel l’amant et la maîtresse se retrouvent piégés et prisonniers de leur désir réciproque. Ils n’ont pas vu le coup de foudre leur tomber dessus et n’ont surtout pas su y résister efficacement. La seconde met en scène une femme attachée à son conjoint qui préfère multiplier les conquêtes afin de ne pas s’attacher à un amant régulier. Elle sait qu’elle reviendra… »

Et pour faire bonne mesure une nouvelle tendance s’installe, le « polyamour », il s’agit d’affirmer ouvertement qu’on aime – et qu’on couche avec… – plusieurs hommes ou plusieurs femmes, sans s’en cacher auprès de ses différents partenaires.

Les nouveaux libertins

Le libertinage lui-même est en train d’évoluer.

Voilà encore une révolution que nous avons accompagnée en publiant au début des années 2000 le Guide Musardine du Paris Sexy. Pour l’occasion nous présentions des lieux étranges, club libertins ou saunas, où des couples se livraient à des activités sexuelles plurielles et diverses. Aujourd’hui cet univers semble bien rétro et rétrograde. Les « boîtes échangistes », au décor de bordel, peuplées de femmes en jupes sombres et d’hommes en jolis costumes semblaient toutes droites sorties d’un film pornographiques des années 1970. Les soirées d’aujourd’hui sont tout aussi frénétiques et bien moins guindées.

Des réseaux, tels que Wyylde, organisent des soirées débridées dans des lieux ressemblant davantage à de grands appartements encombrés de gens nus qu’à une boîte libertine à l’ancienne.

La technologie

Grâce à des icônes de la mode du début du siècle, Rykiel ou les héroïnes de Sex and the city, les sextoys pour filles sont entrée dans les mœurs, les tiroirs de tables de chevet et les culottes des coquines. Le rabbit avec ses oreilles vibrantes destinées à titiller les clitoris, ou les multiples canards permettant de se délasser dans son bain, sont des objets déjà quasiment dépassés. Les toys d’aujourd’hui ont des formes et des couleurs de moins en moins proches de celles d’un phallus, finissant à ressembler à des galets, des gros bonbons ou des appareils ménagers. Mais le but reste le même : faire vibrer les clitos, farfouiller dans les vagins, dilater les anus…

Quant aux hommes ils devront continuer à se branler tristement. La révolution technologique les a moins atteints, leurs objets masturbatoires ont encore la forme grotesque de moulages de vulves en silicone où l’on hésite à se glisser.

Le plaisir !

Et tout cela va heureusement dans le même sens.

Le plaisir n’est plus tabou, cela devient un objectif.

C’était le cas bien sûr de puis la nuit des temps, il suffit de lire les romans libertins du XVIIIe siècle ou les poèmes de Pierre Louÿs pour s’en convaincre, mais aujourd’hui tout cela se passe au grand jour. On ne compte plus les livres, les articles, les émissions de télévision qui exaltent le plaisir.

Et surtout le plaisir féminin ! Longtemps le grand oublié de la fête érotique.

Le voilà bien ce nouveau désordre amoureux !

En 1977, Pascal Bruckner et Alain Finkielkraut (si ! lui-même !) publiaient un livre intitulé le Nouveau désordre amoureux. Résumant son époque, Pascal Bruckner écrivait à propos de ces années 68 : « Tout basculait. Le désir ne se résumait pas simplement à la pulsion immonde de l’espèce masculine. On reconnaissait le désir des femmes. Disons-le : ce fut une époque où tout le monde couchait avec tout le monde, par désir autant que par curiosité. On aurait dit des enfants lâchés dans une pâtisserie ! Enfin, on pouvait tout avoir, tout goûter ! » Pourtant leur ouvrage relevait une situation que dénoncèrent les féministes par ailleurs : la révolution sexuelle s’était faite quasiment au profit exclusif des hommes.

Tout est en train de changer, grâce aux femmes !

Après l’interruption morbide des années sida, nous vivons aujourd’hui un nouvel âge d’or. Certes il faut encore et toujours se protéger des vilaines maladies, mais à nouveau tout est permis, hommes et femmes ensemble.

Et donc ?

Eh bien Osez !

LA FEMME

Vous madame, vous mademoiselle, vous êtes de grandes filles maintenant, mais connaissez-vous bien votre corps et les manières d’en jouer ?

Nous allons l’explorer puis en découvrir le fonctionnement, comme une petite machine à plaisir dont on démonterait les rouages. Mais vous êtes mieux que cela, car une machine ne connaît pas d’orgasmes, simples ou multiples, vaginaux ou clitoridiens.

Ce chapitre s’adresse également aux garçons, qui ont encore bien des choses à apprendre de leurs compagnes et de leurs partenaires de lit. Prenons-les par la main pour leur montrer ce qu’ils doivent faire, ou pas.

Car c’est avec les mains que s’effectuent les premières découvertes, du bout des doigts, d’un doigt, puis de deux ou trois… À vous de voir jusqu’où vous pourrez aller.

Le clitoris,
ce presque inconnu

Cela paraît inimaginable ! La forme exacte – en grande partie dissimulée – du clitoris, était quasiment inconnue jusqu’à la fin du siècle dernier, alors qu’on en connaissait évidemment le rôle dans l’émergence du plaisir féminin – tout en niant son importance. La chercheuse Odile Fillod, spécialiste des questions de genre constatait : « Parmi les inégalités entre les hommes et les femmes, il y a un inégal accès au plaisir, note-t-elle. Forcément, si les femmes et leurs partenaires ne savent pas quel organe procure l’orgasme, ça n’aide pas à accéder à une vie sexuelle très épanouie. » Pour répondre à cette injustice elle créa un modèle de clitoris en 3D qui permit d’en découvrir les ramifications au plus profond du corps. En 2017 est édité le premier manuel scolaire présentant un schéma anatomique correct du clitoris

Le sexologue clinicien Jean-Claude Piquard, s’exprimant dans le magazine Santé magazine décrit le bel organe : « Le clitoris mesure environ 11 cm dans toute la longueur de sa structure profonde. Mais seul le gland est visible dans la vulve. D’ailleurs, pas si visible que ça, car le plus souvent il est caché sous le capuchon. Il faut faire glisser le capuchon vers le haut, vers le pubis, pour le voir. La taille moyenne du gland est de 3 à 5 mm. »

Mais il n’en reste pas là, il gonfle !

« Lors de l’excitation, l’érection du clitoris concerne essentiellement le corps du clitoris, juste derrière le gland, qui se redresse et le rend plus proéminent, donc plus visible et plus facile à repérer au toucher. Le gland se gorge aussi de sang, il devient plus ferme sans vraiment augmenter de taille. Simultanément, dans les structures profondes, les bulbes vestibulaires gonflent. »

Et en gonflant elles participent à la contraction du vagin. En 2010, lorsque la Dr Odile Buisson réalise l’échographie d’un rapport sexuel, elle constate : « dès qu'il y a une pénétration vaginale, il y a forcément une stimulation des corps caverneux et des bulbes. Il ne semble pas possible de stimuler le vagin sans stimuler le clitoris… »

Ce qui tendrait à faire voler en éclat la distinction entre les plaisirs vaginaux ou clitoridiens, les deux formes de plaisir n’en étant peut-être qu’un. Quand au point G, peut-être n’est-il que la face interne de l’une des branches internes du clitoris ?

C’est donc le maître du jeu !

1.

Avez-vous osé…
découvrir le sexe de la femme ?

Mesdemoiselles, contrairement à ce qu’on serinait à vos grands-mères, la masturbation n’est pas un vice, mais l’école libre et gratuite de la sensualité. Pour apprendre à connaître vos réactions, il n’y a pas meilleur moyen que se branler, se titiller le berlingot, se tripoter, se chatouiller le bouton !

Mais en douceur !

Avant de parvenir à l’orgasme (au minimum) et aux orgasmes multiples (ce qui est encore plus amusant), vous devez réviser votre anatomie, savoir ce que recèle votre charmant petit bidon, comment fonctionnent tous les éléments qu’il contient, quel est leur rôle, et surtout comment obtenir un plaisir sain, explosif, gratuit, et renouvelable à merci !

Voici la vulve

Le terme n’est pas très poétique, mais c’est celui que l’on donne à l’ensemble : grandes lèvres, petites lèvres (ou nymphes, beaucoup plus joli), clitoris (gloire à lui), l’orifice urinaire (le méat), et l’entrée du vagin joliment appelée le « vestibule ». Détaillons joyeusement cet ensemble de jolis jouets.

Comme dans toutes les belles demeures, on pénètre par le vestibule

L’entrée du vagin, là où les gentilles dames accueillent le pénis de leur désiré, s’appelle donc le vestibule, petit creux de chair rose entouré des petites lèvres, elles-mêmes cernées par les grandes lèvres. Il s’agit d’un orifice d’un diamètre de cinq centimètres environ, que l’on peut apercevoir si l’on écarte les grandes et les petites lèvres. Faites donc cela devant un miroir bien placé, ou à quelques centimètres du visage de votre amant : il appréciera la visite.

Les grandes lèvres

Ce sont les deux replis, plus ou moins charnus selon les filles, qui sont, au naturel, recouverts de poils, tout comme le pubis, la zone jusqu’à l’anus, voire l’entre-fesses ! Ces deux replis recouvrent, selon la morphologie de chacune, les petites lèvres. Constituées de tissu graisseux, les grandes lèvres vont de la base du pubis, au niveau du mont de Vénus, jusqu’aux abords de l’anus, où elles se rejoignent et forment ce que l’on appelle « la fourchette ».

Quand la femme est bien excitée, les petites lèvres gonflent, écartant ainsi les grandes lèvres. À l’intérieur de ces grandes lèvres, on peut observer une muqueuse de couleur rose. Situées à l’arrière de la vulve, deux glandes appelées « de Bartholin » fabriquent, quand la femme est excitée, une substance épaisse qui constitue l’un des lubrifiants que son sexe sécrète.

Parfois, une inflammation de ces glandes entraîne une enflure et des douleurs pas très sympas : direction votre gynéco sans plus attendre.

Les petites lèvres

Recouvertes par les grandes lèvres, mais dépourvues de poils, les petites lèvres sont situées à la lisière du vestibule. Elles sont constituées de peau et de muqueuses. Leur taille est habituellement moins importante que celle des grandes lèvres, mais cela varie selon les sujets.

Leur forme est également unique, et il y autant de formes de petites lèvres que de femmes sur terre ! Idem leur couleur, qui peut aller du rose pâle au brun soutenu. Quand la femme est excitée, leur couleur peut changer, prendre une teinte proche du pourpre, voire du violacé. On les appelle également les « nymphes » (terme poétique, désignant certaines déesses de la mythologie gréco-romaine), ou encore la « peau sexuelle ».

Le clitoris

C’est le roi de la fête car c’est par lui que tout commence. Nous allons tout de suite nous y attarder.

LIRE ET JOUIR

Le Con d’Irène d’Aragon

Dans son roman, Louis Aragon décrit le sexe de la belle, le comparant à une bouche gourmande.

« Charmantes lèvres, votre bouche est pareille à celle d’un visage qui se penche sur un dormeur, non pas transverse et parallèle à toutes les bouches du monde, mais fine et longue, et cruciale aux lèvres parleuses qui la tentent dans leur silence, prête à un long baiser ponctuel, lèvres adorables qui avez su donner aux baisers un sens nouveau et terrible, un sens à jamais perverti. »

Alors, on ose ?

Il n’est jamais trop tard pour découvrir le corps de sa maîtresse. Il n’est pas trop tard pour découvrir son propre corps. Caressons-nous les uns les autres, tout est permis, et la curiosité sera bien vite récompensée.

2.

Avez-vous osé…
jouer avec le clitoris ?

Allons maintenant à la découverte de votre petit bouton d’amour, votre berlingot, votre petit haricot, votre soissonnais, votre framboise, votre noisette, votre clitounet, votre bouton de rose, votre petit gland de chair, votre concierge de la grotte d’amour…

Bref le clitoris, le roi de la fête, bien installé sur son trône entre vos grandes et petites lèvres. Les Américaines l’appellent aussi parfois le « indien dans son canoë ».

Il faut évoquer longuement notre petit chouchou, le bouton magique qui permet à toutes les femmes de voyager dans le temps et dans l’espace sans sortir de chez elles, lors d’une réunion au travail, face à l’inspecteur des impôts, dans la file d’attente de la caisse d’allocations familiales, en famille et entre amis !

Oui, si le clitoris n’existait pas, il faudrait l’inventer…

Yvonne se souvient : « J’ai toujours été très complexée par la taille de mon clitoris que je trouvais immense et hideux. Quand j’étais adolescente, je croyais qu’il allait pousser encore et que je finirais par devenir un garçon. J’étais assez ignare des choses du sexe, je ne me masturbais pas et, longtemps, ce clitoris m’a empêchée de profiter pleinement de ma sexualité. J’ai fait l’amour à 21 ans pour la première fois car j’avais très peur qu’un garçon ne découvre mon honteux secret : que j’étais un garçon potentiel qui continuait de se déguiser en fille. » Depuis, ce « handicap » est l’une des armes d’Yvonne les plus délicieuses pour additionner les orgasmes.

Le clitoris, constitué de tissus érectiles, est l’un des accessoires personnels permettant d’accéder à l’orgasme le plus facilement du monde, parfois même sans stimulation directe.

Il est composé de deux parties : la partie externe, « le gland du clitoris », que l’on peut se tripoter allègrement (pas en public, Mesdemoiselles !), est d’une taille allant de trois à six millimètres au repos, et jusqu’à dix millimètres en état d’excitation. Le gland est recouvert du « capuchon » (comme le petit chaperon rouge), qui ne demande qu’à être décalotté. Cette partie externe est située au point de jonction supérieur des deux nymphes, « en haut » de la petite fente, quand une femme se regarde debout devant une glace.

Inside…

Mais le clito a aussi une partie interne, le corps du clitoris, la partie immergée de l’iceberg. Eh oui ! La majeure partie du clitoris (environ les 9/10e) est située à l’intérieur de votre petit corps. Vous ne pouvez voir et toucher que la partie émergée de l’iceberg (iceberg brûlant bien évidemment). On a longtemps cru que le clitoris n’était que ce petit bouton qui dépassait. Pourtant, très récemment (en 2009), deux médecins, le Dr Odile Buisson et le Dr Pierre Foldès, ont effectué des échographies sur le clitoris. Et ont découvert la grande face cachée de cet organe du plaisir.

Le gland, le capuchon et le coude

Le gland du clitoris et son capuchon, seuls visibles, sont rattachés au coude (encore appelé cou) du clitoris, d’une longueur de 1 à 3 cm, dont partent quatre racines ou jambes, d’une longueur de 10 à 15 cm autour du vagin ; deux des racines, appelées les bulbes vestibulaires, longent les grandes lèvres. Les deux autres longent les bords inférieurs des os du bassin. Tout ce petit attirail est fortement innervé et capillarisé. Sous l’effet de l’excitation sexuelle, les quatre racines, tel le pénis, se gorgent de sang et deviennent très réceptives, au même titre que la partie « visible » du clitoris.

Plus besoin de savoir si l’on est vaginale ou clitoridienne : la partie interne du clitoris enserrant le vagin, on sait que nos deux amis clitoris/vagin sont si proches et si intrinsèquement liés qu’on n’a plus à se poser de question. Ajoutons à ce joli tableau la proximité du point G : nous avons à disposition tout un petit matériel pour grimper au septième ciel. Retenons donc que toute excitation, qu’elle soit intellectuelle ou directe, peut provoquer une tumescence du clitoris, dans sa partie externe et interne, rendant toute la zone génitale ultra-réceptive, et donc propice au plaisir, et à l’orgasme…

Maintenant vous pouvez dire à votre amant de se relever – ou de passer à l’action –, mais qu’il ne reste pas là, immobile et béat devant votre joli minou.

Alors, on ose ?

Évidemment ! Le clitoris n’est pas le seul instrument du plaisir féminin, mais il en est le centre, souvent le déclencheur : l’ignorer serait bien regrettable.

3.

Avez-vous osé… jouer avec les seins ?

Avez-vous osé jouer avec vos seins, ou joué avec ceux de votre copine, de votre voisine, de votre amie adultérine, de votre cousine…

Ils ne demandent que ça, ces deux coquins. Nous allons vous aider à explorer la sensibilité particulière de vos nichons, de vos nibards, vos montagnes de lait, votre avant-scène, vos pare-chocs, vos mamelles, vos pastèques, vos pamplemousses, vos melons, vos doudounes, vos roploplos, vos roberts…

De nombreuses femmes sont ultrasensibles de la poitrine en général et des tétons en particulier. Un tripotage avisé, un mode de succion de pro, l’effet de surprise également, peuvent suffire à emmener une femme au 7e ciel. Zone érogène par excellence, vos seins adorent être caressés, flattés, effleurés ou pétris…

Monsieur, commencez par de légers attouchements sur l’ensemble de la poitrine, puis attardez-vous sur l’aréole et le mamelon. Mais attention, le sein n’est pas un bouton de sonnette, encore moins celui d’une radio : inutile de vous acharner dessus pendant des heures en mouvements répétitifs qui ne feront qu’agacer votre partenaire. Un peu de sensualité, que diable ! Tentez aussi quelques légères morsures (attention à y aller doucement sur le mamelon hypersensible, même si vous avez envie de le croquer, retenez-vous !), tétez-les, léchez-les, massez-les, malaxez-les… Vous verrez clairement à travers les réactions de votre princesse ce qu’elle apprécie.

Et petit rappel pour les grands naïfs : la taille de la poitrine n’influence pas son excitabilité, ni l’intensité du plaisir… Autrement dit, les gros nichons ne sont pas plus sensibles que les petits. Mais peut-être est-ce vous qui êtes plus sensible aux gros nichons ?

Isabelle, 31 ans « Un jour, alors qu’il était en train de me pénétrer en missionnaire, il s’est mis à lécher mon téton droit puis à le mordiller de plus en plus fort, au rythme de ses coups de reins, jusqu’à le mordre. Là, j’ai senti mon corps prendre feu, comme une décharge électrique qui a parcouru tous mes nerfs, jusqu’à mes doigts, mes pieds. Il fut très surpris, car j’ai littéralement éjaculé par le sein une substance ferreuse, sanguine, bizarre. Et en même temps, j’ai eu mon premier véritable orgasme, qui a comprimé son sexe si fort qu’il a joui tout de suite, avec moi. Je tremblais de tout mon être, j’ai mis quinze minutes à m’en remettre, prise de palpitations. »

À l’espagnole

Et pourquoi vous contenter de la caresser avec les mains ou de l’embrasser alors que vous pourriez la caresser avec votre sexe ?

Mademoiselle, il n’y a rien de plus agréable que de se faire caresser les seins par un bon vit bien gonflé. La peau des seins est toute fine et toute sensible ; quant à celle du gland, n’en parlons pas.

10 manières de caresser un sein, ou deux

1. Du bout des doigts

Un doigt humide qui court sur le mamelon, c’est classique, c’est efficace… La caresse commence sur la peau satinée du sein, en parcourt les contours, se rapproche de l’aréole dont elle souligne le cercle parfait, puis frôle le téton, qui à cet instant devrait déjà se dresser…

2. La branche de lilas

C’est une caresse oubliée, appréciée des libertines du siècle des Lumières, l’amant effleure le téton de son amie de battements de cils qui lui procurent les mêmes sensations que le contact avec une branche de lilas.

3. Du plat de la main

La paume joue sur le téton dressé, l’excitant au plus haut point, mais sans jamais entrer en contact avec le sein lui-même. C’est agaçant !

4. Les tétons pincés

Pris entre le pouce et l’index, le joli téton acceptera peut-être d’être pincé, un peu, pas trop fort au début. La sensation pourra se prolonger avec l’usage de pinces propices à cet usage.

5. Avec la langue

Avec elle seule, elle lèche, elle agace, elle entoure le téton dressé d’une gangue humide…

6. Des lèvres et des dents

Vos lèvres seront douces, enveloppantes, vos dents ne les remplaceront que lorsque le téton sera prêt à accepter leur douce morsure.

7. Sous les vêtements…

Ne négligez pas les caresses du sein encore couvert, le frottement fera partie du plaisir, comme la frustration de ne pas être nue et offerte aux caresses.

8. Le massage des deux globes

Rien de tel que de s’installer assis derrière son amie, et de lui prendre ses deux seins – délicatement – à pleines mains.

9. Avec un glaçon

Caressez le téton avec un glaçon. La première surprise passée, votre amie saura vous en remercier…

10. Un foulard

Le tissu doux viendra caresser le sein avec la même délicatesse que vos mains. Le tissu n’effleurera le téton qu’après avoir fait un long parcours agaçant sur le reste du corps, de préférence celui d’une jeune femme aux yeux bandés.

Le contact de ces instruments procure une sensation de plaisir extrêmement érotique ; vous, monsieur, caressez-lui donc ces deux monticules rebondis du bout de votre dard, doux comme du velours et dur comme du diamant, puis si le cœur vous en dit, aventurez-vous dans le sillon de ces collines accueillantes afin de vous y branler allègrement. Vous pouvez maintenir la poitrine de votre amoureuse de vos mains, ce qui vous permettra de régler vous-même l’intensité de la pression, ou laisser faire votre hôtesse pour vous concentrer sur vos sensations. La plupart des femmes apprécient qu’on fasse ainsi l’amour à leurs jolis roberts, excitées par le canon chargé qui va et vient contre leur cœur…

Y éjaculer ? Pourquoi pas ?

Et les seins refaits ? Comment jouer avec ?

Vous vous êtes sans doute posé la question ! Les demoiselles qui ont eu recours à la chirurgie esthétique pour augmenter (petit veinard !) ou réduire leurs nénés sont, dans la plupart des cas, toujours aussi sensibles au niveau de l’aréole et du mamelon. En effet, l’un des objectifs des chirurgiens esthétiques est de recréer la même sensibilité qu’auparavant afin que la dame aime toujours autant offrir ses jolies doudounes à la bouche et à la queue du mâle…

Les « pompes à seins »

Les pompes à tétons ou « nipple pump », ou encore « suceurs de tétons » sont généralement présentées sous formes de poires. Un appel d’air aspire le téton avec force jusqu’à le faire pointer, voire même l’allonger. Pour les femmes particulièrement sensibles de la poitrine, la sensation peut vite devenir très excitante. La poitrine ainsi sensibilisée est plus réactive aux caresses.

Certaines femmes ont les tétons invaginés (la pointe du téton rentrée), ce qui peut les complexer dans leur vie sexuelle. Ces pompes peuvent les aider à réparer ce problème. Mais la pompe à tétons n’est pas un accessoire très glamour et il n’est pas toujours facile de s’en servir avec un partenaire masculin.

LIRE ET JOUIR

La Philosophie dans le boudoir, du Marquis de Sade.

« Je ne parlerai point de ces globes de chair : vous savez aussi bien que moi, Eugénie, que l’on les nomme indifféremment gorge, seins, tétons, leur usage est d’une grande vertu dans le plaisir ; un amant les a sous les yeux en jouissant ; il les caresse, il les manie, quelques-uns en forment même le siège de la jouissance, et, leur membre se nichant entre les deux monts de Vénus, que la femme serre et comprime sur ce membre, au bout de quelques mouvements, certains hommes parviennent à répandre là le baume délicieux de la vie… »

Alors, on ose ?

Ils sont beaux, sensibles, émouvants… La poitrine féminine n’est pas qu’un bel ornement, mais aussi un des centres du plaisir, pour peu qu’on sache leur rendre hommage. Alors oui, il faut oser apprendre à les traiter avec délicatesse.

4.

Avez-vous osé… vous masturber ?

Il peut paraître inutile d’apprendre à se masturber tant cela paraît naturel. Pourtant il n’est jamais trop tard pour perfectionner sa technique instinctive pour vous clitoriser, vous palucher, vous branloter le haricot, vous faire un doigt de cour, jouer de la mandoline avec votre clito, secouer votre grain de café, vous titiller le bouton… Comme disait une chanson interprétée par Colette Renard :

« Que c’est bon d’être demoiselle

Car le soir dans mon petit lit

Quand l’étoile Vénus étincelle

Quand doucement tombe la nuit

Je me fais sucer la friandise

Je me fais caresser le gardon

Je me fais empeser la chemise

Je me fais picorer le bonbon

Je me fais frotter la péninsule

Je me fais béliner le joyau

Je me fais remplir le vestibule

Je me fais ramoner l’abricot… »

Le célèbre Rapport Hite (rédigé par la sexologue Shere Hite en 1976), qui s’est longuement penché sur le sujet, a posé la question : avec quoi les femmes se masturbent-elles ? Les méthodes ne manquent pas, chaque geste et chaque objet peut jouer son rôle. Voici dix manières de se branler.

Avec les doigts, la main

C’est la manière employée par plus des ¾ d’entre elles. Caresses du clitoris et des lèvres, introduction d’un petit doigt dans le sexe…

La main est agile, caressante, intrusive, elle peut se faire douce ou pesante, effleurer ou malaxer, c’est l’instrument idéal. Mademoiselle allongée sur le dos ou sur le ventre, la glisse entre ses cuisses et caresse, pénètre, jouant en dernier lieu avec son clitoris, dont un simple effleurement pourrait provoquer l’orgasme… et pourquoi pas plusieurs.

Jane Hunt nous raconte : « J’aime me masturber sur une chanson de David Bowie, Let’s dance, tout ça parce qu’une amie m’a raconté la façon sauvage dont son copain l’a prise sur une table sur cette musique. J’imagine la scène en me passant le CD et je démarre. J’aime bien aussi la chanson de Gainsbourg Love on The Beat. Sans commentaire ! »

Avec un foulard

Le foulard ou toute autre pièce de tissu est utilisé pour frotter la vulve. Il peut être utilisé roulé en boule, où sur toute sa longueur en frottement le long du sillon des grandes lèvres et sur le clito. On choisira de la soie véritable qui conservera quelque temps l’odeur affolante de vos folies.

Avec ses propres cuisses

Se frotter les cuisses les unes contre les autres est une « méthode » de masturbation à part entière. Toutes les filles qui se sont ennuyées en classe ou au travail ont une fois eu recours à cette petite méthode amusante pour se détendre un peu. La pratique du vélo, ou de l’équitation, a quasiment des conséquences identiques.

Avec le pommeau de la douche

Le jet d’eau tiède de la douche, dirigé vers le clitoris est un « objet » très apprécié. L’eau – jamais trop chaude et certainement pas brûlante – vient frapper les lèvres, le clitoris, voire l’intérieur du vagin, provoquant une pression permanente et affolante.

Avec un jet d’eau en provenance d’un robinet

Le jet d’eau tombant à la verticale d’un robinet est lui aussi apprécié. Il faut simplement se mettre dans une position absurde pour recevoir la chute de liquide.

Avec un oreiller

Un oreiller, bien coincé entre les cuisses, jouera le même rôle. Son volume évoque un peu celui du fessier d’un homme vous chevauchant : il peut être empoigné, malaxé, pressé contre votre pubis.

Une variante, extraite du Rapport Hite : « J’empile deux oreillers bien moelleux sur une chaise et je m’installe à califourchon sur ce monticule très doux. Je me frotte le clito en basculant mon bassin d’avant en arrière. Cela me procure une jouissance extrême et pour accentuer cette sensation, j’attrape un troisième oreiller que je cale entre le dossier de la chaise et ma poitrine bien gonflée. »

Avec une bougie et autres objets cylindriques

Les simulacres de pénis ne sont utilisés que par les femmes associant la pénétration à la masturbation. Il y a bien sûr des sextoys de toutes formes et de toutes natures aujourd’hui. Mais de tout temps les filles ont su détourner les objets de la vie quotidienne pour s’amuser un peu. Les bougies, par leur forme, la douceur de leur texture, et leur présence naturelle sur les tables de nuit de nos ancêtres étaient l’objet idéal. Rendons-leur ce privilège, éventuellement en les enveloppant dans un préservatif lubrifié.

Avec un accoudoir

L’accoudoir, la bordure d’un meuble, permettent le frottement de la zone vulvaire sur un objet dur. Ces objets fixes offrent d’aller et venir sur eux comme on le ferait sur le corps d’un homme – ou d’une femme.

Avec le rebord d’une baignoire ou d’un lavabo

Le bord en faïence d’une baignoire ou d’un lavabo ajoute l’impression de fraîcheur ou d’humidité à cette sensation.

Avec des sextoys

Ils sont si nombreux, de formes désormais si variées, que tout est permis.

Alors, on ose ?

« Ce n’est pas sale ! » aurait dit le Doc. La masturbation offre un plaisir immédiat, mais elle est aussi une manière de découvrir son corps, de faire ses apprentissages du plaisir en solitaire avant de jouir à deux.

5.

Avez-vous osé… aller à la recherche du point G ?

Ovidie affirme que le point G n’est pas un bouton miracle. Il ne suffit pas d’appuyer dessus pour emmener une femme au septième ciel.

Il s’agit d’une zone sensible qui, bien utilisée, peut contribuer à vous faire atteindre des orgasmes différents, souvent plus puissants, et qui s’étalent plus dans la durée. Il faut donc vite trouver ce nouvel ami de votre plaisir et de vos futurs orgasmes. Partons à la découverte du point découvert par ce bon Dr Ernst Gräfenberg et baptisé ainsi par le Dr Patrick Dao en 1982.

Le point G, G comme Gourmandise, comme Gâterie Géante, G comme Gémissements de plaisir, et pour finir G comme Geyser…

Commencez à rechercher votre point G seule

Glissez deux doigts à l’intérieur de votre vagin, explorez-le. Vous noterez que toute la paroi frontalière avec le rectum est complètement lisse et peu sensible. Au fond, vous allez sentir en relief le col de votre utérus. Tournez vos doigts de manière à ce que la pulpe soit en direction de votre vessie. Vous allez remarquer une zone, qui se situe juste après votre os pubien (que vous devez probablement sentir également) qui n’a pas la même texture que le reste de votre vagin. La paroi est légèrement rugueuse et bosselée. Appuyez légèrement dessus, comme si vous vouliez atteindre votre vessie. Si vous ressentez une sensation assez vive, presque douloureuse, comme un besoin incontrôlable d’aller uriner, c’est qu’il s’agit de votre point G.

Dans un premier temps, vous risquez d’être déçue. Vous imaginiez qu’une pression sur le bouton magique aller faire monter une excitation en vous, et vous ne vous retrouvez qu’avec un désagréable besoin d’uriner. Ne désespérez pas. C’est cette zone qu’il faudra pourtant stimuler lorsque vous serez sous le coup de l’excitation.

Ce point G, difficile à trouver, on peut essayer de le voir…

Si cela vous amuse, vous pouvez tenter de « regarder » votre point G. Procurez-vous en pharmacie un spéculum en plastique transparent. Allongez-vous et installez un miroir entre vos jambes. N’ouvrez pas le spéculum dans le sens classique d’un examen gynécologique, mais plutôt latéralement, de manière à ce que votre point G soit dégagé. À l’aide d’une lampe de poche et de votre miroir, observez l’intérieur de votre vagin : vous vous rendrez compte de la différence d’apparence et de relief de la zone sensible.

Faites participer votre partenaire à vos séances de découverte. Pour des questions de dispositions des corps, c’est lui qui aura principalement la charge de stimuler votre point G. Alors autant lui apprendre tout de suite à le localiser avec la pulpe de ses doigts. Expliquez-lui ce que vous avez découvert, parlez-lui de la différence de texture, et surtout guidez-le !

L’ex pornostar Annie Sprinkle devenue sexologue prétend dans son film Sluts and Godesses que le fistfucking est le meilleur moyen de trouver son point G et de découvrir le plaisir vaginal. Le vagin ainsi étiré devient plus sensible. Dans tous les cas, ne laissez votre partenaire le faire que si vous avez entièrement confiance en lui, et n’hésitez pas à le guider.

Du plaisir uniquement avec ses doigts

Maintenant que vous avez appris à votre partenaire à localiser votre point G, attendez d’être suffisamment excitée avant de songer à entamer de nouvelles expériences. Prenez le temps de laisser votre partenaire vous stimuler longuement le clitoris avant de s’occuper de votre vagin. Ce n’est qu’après avoir été longuement préparée et lubrifiée que vous pouvez autoriser votre partenaire à vous pénétrer avec deux doigts. Guidez-le de manière à ce qu’il retrouve votre zone sensible.

Une fois retrouvée, toute la subtilité réside dans le mouvement qu’il va effectuer. Souvent les hommes commettent l’erreur de faire des va-et-vient linéaires, dens dessus. Ce n’est donc pas au fond de votre vagin que doit se terminer le mouvement, mais vers la paroi frontalière avec la vessie. Il va donc falloir courber légèrement les doigts et effectuer un mouvement en arc de cercle.

Alors, on ose ?

Quand on cherche, on trouve. Des travaux récents démontrent l’existence de parties très sensibles à l’intérieur même du vagin. Leur recherche peut devenir un jeu érotique permanent. Jouer à « chercher le point G », c’est déjà une manière délicieuse de faire l’amour.

6.

Avez-vous osé… jouer avec les replis secrets du sexe féminin ?

Le sexe féminin reste mystérieux car par nature il se cache aux regards. Il va falloir que nous glissions quelques doigts dans ce qu’un ouvrage érotique intitulé les Dialogues de Luisa Sigea appelle « l’engin féminin » et dont les noms latins pouvaient se traduire par « le champ, la bogue, le sillon, la caverne, la conque, le con, la nacelle, la fosse, le jardin, l’entrecuisse, la barque, l’huis, le guichet, la fente, le précipice, le trou, la rigole, la gaine… ».

Le col de l’utérus

C’est un endroit qui se situe en arrière, au fond, tout au fond du vagin, et que l’on appelle « le cul-de-sac postérieur ».

Il est le grand ami des femmes qui se connaissent bien et ont eu de nombreux rapports et de nombreux amants, c’est le bout du chemin du plaisir féminin en quelque sorte. C’est le pénis ou un gode qui font découvrir cette sensation-là, mais elle ne surviendrait jamais si le clitoris, relayé par son jumeau le point G, n’avaient « fait leur boulot » auparavant.

Lors d’un orgasme dit « vaginal », le plaisir, initié par le clitoris, passe par le point G et, relayé par les stimulations péniennes – ou du gode – dans le fond du vagin, s’épanouit en éventail dans le bas-ventre, communiquant les vibrations du plaisir dans l’utérus tout entier.

Le point A

Nettement au-dessus du point G, c’est-à-dire plus profondément dans le vagin, sur la face antérieure, est situé un point que les « initié(e)s » appellent le point A. (Les autres se fichent bien du nom, tant qu’il leur donne du plaisir !) On ne doit pas le confondre avec l’un des deux culs-de-sacs vaginaux, appelés front deep spot, dont la stimulation suscite également beaucoup de plaisir.

Le point A est constitué de tissus érectiles. Avec un peu d’application, la femme peut le trouver en introduisant ses doigts bien profondément ou un toy ; en cas d’excitation cette zone devient plus sensible et gonflée. Quant à l’homme, il peut se servir de ses doigts ou de son pénis pour atteindre le point A. Le petit veinard, il stimulera par la même occasion son voisin, le cul-de-sac vaginal antérieur.

Le point P

Situé sur la face postérieure du vagin, un peu plus haut et profond que le point G, le point P se trouve dans la paroi qui relie le vagin au rectum. Il jouit donc d’une position privilégiée, puisqu’il est situé au cœur de plusieurs zones érogènes (n’oublions pas que le rectum en est une de choix). Vous le trouverez à mi-chemin entre le vestibule et le cul-de-sac vaginal postérieur (back deep spot). On peut y perdre son latin quand on sait que certaines femmes auraient leur point G situé sur la face postérieure du vagin…

Vous savez quoi ? Qu’il y ait un seul ou deux points (le point G et le point P) sur cette face postérieure du vagin, le bon sens incite à vous dire d’aller vérifier par vous-même avec vos petits doigts de fée ou le toy qu’il vous plaira.

LIRE ET JOUIR

Un extrait des Stances de Pierre Motin, 1618.

« Ces petits cons, dont l’on faict feste,

Où le vit ne met que la teste,

N’assouvissent point mon désir :

J’aime les cons de belles marges,

Les grands cons qui sont gros et larges,

Où je m’enfonce à mon plaisir… »

Le deep spot avant ou front deep spot

Appelé également cul-de-sac vaginal antérieur, il est situé tout au fond du vagin, à côté du col de l’utérus (côté ventre de la femme donc). Situé comme le back deep spot à 8 cm environ du vestibule, on peut l’atteindre avec les doigts, un toy ou bien évidemment le pénis de son aimé. Au toucher, il s’agit d’une zone de la taille d’une pièce de monnaie, légèrement nervurée, très innervée, notamment du côté du col de l’utérus. Une stimulation appuyée de cette zone peut provoquer des orgasmes très intenses.

Le deep spot arrière ou back deep spot

De l’autre côté du col, on trouve le frère jumeau du cul-de-sac vaginal antérieur : le cul-de-sac vaginal postérieur, ou back deep spot. Il s’agit d’une zone très innervée, située non loin du rectum (la paroi vagin/rectum, en cette zone, est très sensible et sa stimulation peut procurer beaucoup de plaisir). Pour le trouver, il suffit de glisser un doigt de fée (ou un gros gode de prince charmant) tout au fond du vagin, sur sa face postérieure. Le pénis de votre aimé/désiré est également idéal pour atteindre le back deep spot et déclencher des orgasmes inoubliables.

Mais que penser de la présence de tous ces points réunis en une si petite surface ? Que l’ensemble du sexe féminin et ses moindres recoins recèlent des sources de plaisir : osez partir à leur découverte.

Alors, on ose ?

Oui, absolument ! Découvrez-vous, découvrez le sexe de votre maîtresse, vous n’en tirerez que davantage de plaisir, et cette découverte pourra devenir elle-même un jeu érotique.

7.

Avez-vous osé… jouir ?

Jouir ? Mais oui, là tout de suite… Mademoiselle, vous avez de la chance, l’orgasme féminin est l’un des summums du plaisir accessible en ce bas monde. Dans le langage fleuri du XVIIIe siècle, Andréa de Nerciat laisse le personnage principal de son roman Félicia décrire son orgasme : « La foudre au plaisir nous anéantit... Nous goûtâmes mieux, un moment après, les douceurs dont nous venions de nous ouvrir la source. Le même instant nous priva derechef de toutes les facultés de notre être. »

Vous aussi vous allez reluire, avoir les doigts de pieds en éventail, voir les anges, prendre votre pied, être au comble de la volupté, aller au bonheur, connaître la volupté suprême…

L’orgasme

Une suite de contractions et de relâchements des muscles du périnée et du vagin, espacés d’une durée de 0,9 secondes environ. Quelques secondes avant cette série de contractions, le plaisir envahit le corps tout entier. Puis on compte (si on se concentre) entre 3 à 15 contractions par orgasme, d’une puissance que l’on peut évaluer soi-même, sur une échelle de 1 à 10, le niveau 1 étant du style « mouais bof », le niveau 10 avoisinant le « rhaaa lovely !!! », l’évanouissement, les yeux révulsés tout blancs, l’impression d’être en osmose avec le cosmos au moins, et peut-être même les extraterrestres !

Fanny raconte : « J’adore qu’il stimule mes zones érogènes qui sont pour moi le cou, la nuque, les fesses, les pointes des seins et la zone anale. Je me mets alors à frissonner, le désir monte en flèche ! Tant et si bien que je peux éprouver un premier orgasme en lui faisant une fellation. Je mouille jusqu’à mi-cuisse, ce qui lui permet ensuite de me pénétrer vaginalement ou analement sans encombre… L’orgasme survient dans les deux cas assez rapidement, mais j’avoue me caresser le clitoris par-devant pour que cela soit plus fort ! Deuxième aveu : s’il me claque les fesses, assez fort, que cela picote sans faire mal, alors je peux atteindre des sommets. »

Parallèlement, le vagin se resserre dans son premier tiers c’est-à-dire la partie la plus proche de notre petite fente (la vulve). L’utérus peut également se mettre en mouvement, montant et descendant comme un joli ballon rose, tout en se contractant, mais tout cela sans douleur, bien évidemment : on n’en tire que du plaisir.

D’autres signes peuvent apparaître : les pointes des seins peuvent devenir turgescentes, l’ensemble de la poitrine peut augmenter de volume, tout le corps se raidir le temps de l’orgasme, des cris divers et variés peuvent fuser : feulements, gémissements, râles, hurlements.

C’est bien ça !

Les femmes qui ont déjà connu l’orgasme savent que c’est bien de « ça » dont il s’agit ! Pas besoin de leur poser la question ni de leur demander ce qu’elles ont ressenti ou encore si elles ont senti leur vagin se contracter, et combien de fois. Elles ont éprouvé une sorte de coup de foudre, de coup de tonnerre, d’électrocution ; elles tremblent des pieds à la tête, transpirent, gémissent, crient. Un liquide peut également s’échapper de leur sexe, vous savez ce fameux liquide issu de la « femme fontaine » et que beaucoup confondent encore avec de l’urine.

Si cette sensation de plaisir intense qui parcourt le corps tout entier ne survient pas, il se peut que vous éprouviez quelque chose d’agréable : des frissons, de la volupté, une sensation de bien-être, mais rien de bien transcendant. Ne pleurez pas si je vous dis que, selon certaines études, certaines femmes ne parviennent jamais à l’orgasme : elles sont rares, et si vous lisez ce livre, c’est que vous avez pris conscience que votre petit corps peut avoir davantage de plaisir, et que vous allez tout faire pour remédier à cette privation – bien involontaire – de plaisir intense.

En fait, quand on a un orgasme, on est sûr qu’on en tient un ; en revanche, si on a un doute, il est fort possible que ce ne soit pas vraiment le Nirvana espéré… Oui, c’est exactement ça : si vous doutez que ce que vous ressentez est bien un orgasme, alors il se peut fort que… ce n’en soit pas un.

Témoignage de Vanessa, 32 ans : « J’ai ma méthode pour avoir plusieurs orgasmes à chaque fois. Il nous faut du confort, du temps et de l’espace. Je commence à me caresser devant lui, avec mes mains, puis avec un sextoy que j’introduis dans mon sexe. Il est à côté de moi, à genoux, il bande. Je me fais jouir rapidement de la sorte. Ce premier orgasme n’est pas d’une grande intensité, on dirait qu’il est là pour mettre en place les circuits de mon plaisir. Ensuite, nous faisons l’amour par voie vaginale, dans plusieurs positions et là j’ai un premier orgasme vaginal. Pour finir, j’adore qu’il me prenne en levrette, mais pas la petite levrette pépère et tendre des jours de semaine ! Non ! Une levrette bien profonde, en mode “bourrin”, où je sens son sexe venir heurter le fond de mon ventre. J’ai l’impression alors de l’avoir “dans les tripes”. Tout tremble à l’intérieur de moi. Et j’explose généralement à ce moment-là, avec lui. Parfois, il se retient encore un peu, pour éjaculer sur mes seins. »

Alors, on ose ?

Oui, oui, oui… C’est le but du jeu… 

8.

Avez-vous osé… l’orgasme clitoridien et autres jouissances ?

Après ces considérations générales sur l’orgasme féminin, il faut essayer de découvrir s’il y a un ou plusieurs types d’orgasmes. Naguère les femmes étaient autoritairement classées en « vaginales » ou « clitoridiennes ».

Qu’importe pourvu qu’elles connaissent des orgasmes… 

Avant Freud, on ne se posait pas trop la question : on jouissait par stimulation vaginale ou clitoridienne, ou pas… Freud a émis la théorie que la femme qui n’éprouvait pas une extase suprême lors de la pénétration vaginale par le pénis de l’homme n’était pas normale. Pire, celle qui accédait à l’orgasme par stimulation du clitoris était restée coincée au stade infantile. Car selon lui, la femme en âge d’avoir des relations sexuelles devait avoir fait migrer son point de plaisir infantile (le clitoris) à l’entrée du vagin… On sait désormais que le petit bout du clitoris que l’on peut voir et toucher est la partie émergée de l’iceberg clitoris, constitué de quatre « racines » très proches des parois du vagin. Mais la théorie freudienne a fait des désastres, et encore aujourd’hui, certaines femmes qui n’accèdent à l’acmé que par stimulation clitoridienne, sont considérées comme des sous-femmes.

Le droit aux plaisirs

Or, dans les années soixante-dix, l’apparition de la contraception et la libération sexuelle avaient changé la donne : les filles, débarrassées de leur fonction purement reproductrice, se concentrent sur leur plaisir et remarquent que le clitoris est bien pratique pour accéder au septième ciel. On encourage toutes les femmes à se caresser allègrement le bouton magique afin de « jouir sans entraves ». Pour couronner le tout est publié le Rapport Hite en 1976, du nom de la désormais célèbre féministe Shere Hite ; dans cet ouvrage, des centaines de témoignages de femmes attestent, entre autres choses, qu’elles accèdent à l’orgasme par simple stimulation clitoridienne.

Aujourd’hui, la plupart des spécialistes s’accordent pour dire que les femmes sont… clitoridiennes et vaginales. Les deux. Tout simplement parce que le vagin et le clitoris sont intimement liés. N’oublions pas que le clitoris va bien au-delà de ce que l’on pensait avant qu’Odile Buisson n’effectue ses fameuses échographies à la fin des années 2000… D’autre part, il faut savoir que suite à une stimulation de la partie externe du clitoris, le vagin est réactif : il se contracte et, en se contractant, il contribue à faciliter l’orgasme clitoridien.

Vous comprenez donc que la question de savoir si vous êtes vaginale, clitoridienne ou les deux ne se pose même pas. Ce serait bien réducteur de s’interroger sur ce point. Que les femmes accèdent à l’orgasme par stimulation clitoridienne (un clitoris « géant », interne, insoupçonné, enserrant le vagin et flirtant avec le point G), ou par stimulation vaginale, peu importe. Le but étant d’avoir, au final, un ou plusieurs orgasmes, et qu’importe le flacon pourvu qu’on ait l’ivresse. Mais encore faut-il connaître le fonctionnement du flacon…

L’orgasme clitoridien

Il survient par stimulation directe ou indirecte de la partie émergée du clitoris, le petit bouton situé à l’orée du vagin. À l’intérieur, deux « racines » invisibles, d’une longueur de dix centimètres environ, longeant le vagin sans le toucher directement ; la partie émergée du clitoris est également reliée à deux bulbes vestibulaires, d’une longueur de 5 à 7 cm environ, connectés au vagin. Ce qui peut faire comprendre que l’on puisse atteindre l’orgasme par pénétration, sans stimulation directe du clitoris ou du point G.

Chaque femme a sa recette magique pour accéder à l’orgasme par stimulation du clitoris. Cela peut survenir par simple croisement et serrage/desserrage du haut des cuisses, en famille, au travail ou entre amis. Certaines accèdent à l’orgasme par stimulation directe de la partie émergée du clitoris ; le plus souvent le clitoris est caressé à travers son capuchon pour éviter un contact trop agressif. Cette charmante pratique se fait avec les doigts, la paume, ou tout autre objet de son choix, animé ou inanimé (je parle de sextoy, pas d’autre chose !).

Les godes vibrants n’ont pas leur pareil pour provoquer un orgasme en une ou deux minutes chrono, négligemment posés sur le clitoris ; on peut alors enchaîner les orgasmes jusqu’à plus soif, faire une sorte de compétition avec soi-même, tenter de pulvériser son propre record, avant de dormir.

LIRE ET JOUIR

Dans son Journal de l’amour (1932-1939), Anaïs Nin décrit l’orgasme et l’extase qu’elle connaît avec Henry Miller. « Oh ce miel qui coule, le paroxysme du plaisir, des heures et des heures de coït. Les profondeurs que je réclamais, le noir, la fin l’absolution. […] J’ai envie de crier comme une sauvage, sans mots – des cris inarticulés, sans aucun sens, du fond le plus primitif de mon être, des cris qui jailliraient du ventre comme le miel. Une joie pleine de larmes, qui me laisse sans mots, ingénue, conquise, réduite au silence… »

Et l’orgasme vaginal…

On peut avoir un orgasme uniquement en contractant les muscles de son vagin. D’où le fameux orgasme dont je vous ai parlé pour patienter agréablement dans la file d’attente de Pôle Emploi, tout en pensant à votre aimé/désiré ou tout autre thème de votre choix. Pour arriver à une telle prouesse, il suffit de bien connaître son corps et d’avoir à sa disposition un vagin et un plancher pelvien musclés et toniques. Nous verrons comment faire dans la partie « exercices pratiques » de cet ouvrage.

On peut aussi avoir un orgasme vaginal par stimulation du clitoris ; n’oublions pas que clitoris et vagin sont étroitement liés, les deux racines du bouton magique se prolongeant le long du vagin. On peut enfin obtenir un orgasme vaginal par pénétration, qu’elle soit effectuée par le sexe d’un homme ou par un objet de son choix : gros gode, petit sextoy ou tout autre chose divertissante, de forme phallique, et surtout non dangereuse, qui peut se trouver à portée de votre main.

L’orgasme vaginal est réputé plus difficile à atteindre en compagnie d’un partenaire. Certaines de mes lectrices m’ont confié avoir besoin de davantage de préliminaires, mais également qu’il y ait un véritable échange, un partage, une confiance, voire un abandon pour pouvoir y accéder… D’autres m’ont dit que c’était davantage lié à leur degré d’excitation. Ce degré d’excitation dépend bien évidemment de « l’état d’esprit » (si l’on parle bien d’esprit) de chacune : longue période sans orgasme, ni spontané, ni par autostimulation, longue période sans relation sexuelle mais avec masturbation, nouvelle rencontre, sentiment amoureux, longue absence de l’être désiré, contexte, période du cycle – au moment de l’ovulation, l’appel des hormones se fait entendre, idem avant, voire pendant les règles, moment pendant lequel certaines femmes sont particulièrement excitées.

Le témoignage de Marie, 29 ans : « Jusqu’à l’âge de 20 ans, je n’ai eu que des orgasmes clitoridiens. Le premier est arrivé “par hasard” après quelques mois de vie sexuelle, et je me suis dit “ah OK, avant je n’avais pas d’orgasme en fait”. Autour de 20 ans, j’ai vraiment connu une deuxième vie sexuelle en rencontrant mon mari qui est un vrai obsédé. En fait, c’est surtout en lâchant prise que j’ai eu mon premier orgasme “vaginal” (ce mot n’est pas classe, mais bon…). Je n’étais pas en train de “chercher à jouir”, à me concentrer, juste à profiter du moment présent. Je pense aussi qu’il ne faut pas “rejeter” la pénétration, parfois on se dit “ouh, ça va trop loin”, ou “c’est trop fort”, mais c’est à ce moment que l’orgasme vaginal arrive, chez moi. »

Alors, on ose ?

Il faut être à l’écoute de ses sensations, savoir et sentir ce qui vous procure du plaisir, en sachant distinguer « d’où il vient », pour mieux l’atteindre à nouveau par la suite. Cela demande de se concentrer un peu, alors que ce n’est pas toujours le moment. Et alors ?

9.

Avez-vous osé… être une femme fontaine ?

Saeko, l’héroïne du film De l’eau tiède sous un pont rouge, de Shokei Inamura, fait vivre des poissons grâce aux flots d’eau douce et tiède qui jaillissent de son sexe lorsqu’elle jouit. La femme fontaine est une divinité – vous, sans doute !

L’image de la fontaine est celle d’un écoulement sans fin, abondant, sans retenue, sans variation. Alors qu’une éjaculation est au contraire brève, sous pression, saccadée, dans la contrition. Le seul élément positif dans l’utilisation de ce terme est qu’il rappelle l’eau pure et non une cyprine visqueuse ni une urine colorée et odorante.

À la source de la fontaine

Car c’est bien à de l’eau que ressemble le liquide éjaculé. « Femme fontaine » ne veut pas dire grand-chose. Il n’est pas rare pour certains de l’employer pour désigner une femme qui « mouille » beaucoup, ce qui est complètement différent d’une femme qui éjacule. Confondre la lubrification vaginale et le liquide éjaculé est une erreur classique, notamment induite par cette expression. Ce n’est pas parce que votre femme vous inonde de sa cyprine qu’elle est une femme fontaine.

Il faudrait créer une expression plus heureuse et plus juste pour désigner les femmes en capacité d’éjaculer. Mais pour accueillir un nouveau terme dans notre vocabulaire, qu’il soit scientifique ou argotique, encore faudrait-il que l’on admette définitivement l’existence de ce phénomène.

Éjaculer…

A priori les femmes disposent toutes d’une prostate féminine et sont toutes en capacité anatomique d’éjaculer. Ce qui fait que l’on éjacule ou que l’on n’éjacule pas, c’est avant tout notre parcours sexuel et nos pratiques.

Chez les hommes, le massage de la prostate peut susciter un certain plaisir. D’où l’apparition récente de sextoys masculins appelés « spécial point P » à insérer dans l’anus. Le point P, c’est le « point prostate ». Les hommes qui ont des pratiques anales (qu’ils soient hétérosexuels ou bien homosexuels) ont compris depuis longtemps que la sodomie et autres pratiques de même nature pouvaient stimuler leur prostate et déclencher ainsi une jouissance supplémentaire que ne peuvent connaître les femmes. Dans l’anatomie féminine, il est possible que ce soit ce massage prostatique au niveau du point G qui déclenche les orgasmes à dominante vaginale et les éjaculations.

Naomi raconte… : « Il n’y a que la première fois que c’est gênant surtout quand on ne sait pas ce qui se passe. On croit évidemment que le plaisir à été tellement fort qu’on s’est “oubliée” et quand on veut en avoir le cœur net et que l’on sent les draps, ce n’est pas une odeur d’urine : une odeur de mouille et c’est tout. Si on a la chance de tomber sur un partenaire qui sait ce que c’est, alors il n’y a pas de souci. Et franchement le mieux c’est de prévenir avant que l’on est femme fontaine et si on a affaire à un beauf, on ne lui fera jamais ce cadeau. Jamais je n’ai eu de remarque désobligeante sur ce sujet, mes partenaires ont toujours été à la hauteur. Peut-être pour ça que je les choisis correctement, non ? »

Cependant, un problème demeure. Il semble improbable que cette mini prostate soit en mesure de sécréter à elle seule une telle quantité de liquide. Pour le moment, la médecine n’a pas encore su répondre clairement. Quelques recherches ont débouché sur l’hypothèse que l’éjaculât serait composé d’une part du liquide produit par les glandes para-urétrales, et d’autre part d’une sorte de « pré-urine » claire due à un dysfonctionnement de l’appareil urinaire lors de l’orgasme. Mais tout cela n’est qu’hypothèse...

LIRE ET JOUIR

Le poète Saint-John Perse a écrit une ode aux sécrétions  intimes : « Mer au parfum d’entrailles femelles et de phosphore... Et mon cœur t’ouvre femme plus fraîche que l’eau verte : semence et sève de douceur, l’acide avec le lait mêlé, le sel avec le sang très vif et l’or et l’iode, et la saveur aussi du cuivre et son principe d’amertume… »

Si l’éjaculation féminine n’est pas un mythe, quelle en est donc l’explication anatomique ? Le liquide est produit par des glandes para-urétrales (situées de part et d’autre de l’urètre) appelées également glandes de Skene (du nom du gynécologue américain Alexandre J.C. Skene). Ces glandes composent une prostate féminine, sorte d’équivalent à l’état atrophique de la prostate masculine.

Les femmes, comme les hommes, éjaculeraient grâce à l’existence d’une « miniprostate » d’un poids de l’ordre de cinq grammes environ, soit un cinquième du poids de la prostate masculine (près de vingt-cinq grammes). Malgré cette différence de taille, ces deux prostates seraient structurées de la même manière. La prostate féminine est située le long de l’urètre, probablement à proximité de la zone sensible dite « point G ». Le fonctionnement de cette prostate est le même que chez les hommes : production de l’éjaculât, acheminement par des canaux, et expulsion par l’urètre.

À quoi bon éjaculer ?

Il s’agit dans un premier temps d’une question de curiosité sexuelle. Il est toujours enrichissant de développer son éventail de sensations érotiques. De plus, cela ne mange pas de pain : c’est indolore, ça ne traumatise personne, et ça ne peut être obtenu contre votre gré.

En tant que femme, vous avez toujours entendu dire que l’orgasme féminin était « invisible », contrairement aux hommes qui bandent et éjaculent. Votre plaisir est souvent représenté comme une espèce de mystère chimique interne. Quel homme ne s’est d’ailleurs jamais demandé s’il était possible que sa partenaire simule ? Et quelle femme n’a jamais un tout petit peu simulé, ne serait-ce que pour rassurer son ou sa partenaire ? Pour une fois, l’éjaculation féminine vous permet d’exprimer corporellement l’atteinte d’un point culminant que vos cris ne suffisent plus à exprimer. C’est la manifestation d’un plaisir tellement puissant qu’il vous dépasse. Vous franchissez les limites de ce qui peut être verbalisé. En outrepassant le langage, vous pénétrez pendant quelques instants dans une phase extatique où seuls un certain degré de méditation ou la prise de certaines drogues peuvent vous mener.

Au-delà de l’extraordinaire plaisir physique que cela apporte, c’est également une gigantesque satisfaction psychologique au sein du couple amoureux, qu’il soit hétérosexuel ou lesbien. Le ou la partenaire, lorsqu’il/elle est préalablement mis au courant de l’existence de ce phénomène chez sa partenaire, est généralement ravi de cette manifestation physique de l’orgasme féminin.

La découverte de l’éjaculation par Camille. « Alors qu’elle passait ses vacances au Cap d’Agde et fréquentait des soirées échangistes, elle rencontra un homme qui prétendait avoir une technique infaillible pour faire éjaculer les femmes. Elle n’a pas su m’expliquer en détail ce qu’il faisait, mais il semblerait que sa technique ne nécessitait pas de pénétration quelconque : tout résidait dans sa façon de pratiquer le cunnilingus. Il agitait sa langue avec frénésie et aspirait le clitoris de manière à le sensibiliser à l’extrême. Lors de l’orgasme, la sensibilité était telle qu’apparemment ses partenaires se contractaient et ressentaient le besoin de pousser. C’est ainsi qu’il parvenait à obtenir une éjaculation. »

Alors, on ose ?

Il faut oser chercher, en sachant que tout le monde ne trouvera pas forcément. Et peut-être allez-vous découvrir une sensation nouvelle et un phénomène encore étonnant.

L’HOMME

Et vous, Monsieur, connaissez-vous bien votre corps et les manières d’en jouer ? Le sexe masculin est apparemment sans mystère, il ne se cache pas dans quelque repli secret. Nous allons pourtant l’étudier avec attention, car les manières de jouer avec sont plus subtiles qu’il n’y paraît !

Nous allons aussi découvrir deux ou trois petites choses étonnantes : l’existence du « point P », ou les manières de retarder l’éjaculation en faisant appel à quelques techniques taoïstes.

La révolution du Viagra

Le Dr Marc Bonnard, dans deux ouvrages de la collection Osez, l’un consacré à l’éjaculation précoce, l’autre au dysfonctionnement érectile, décrit le mécanisme de l’érection.

« Elle n’a donc aujourd’hui plus aucun mystère concernant ses mécanismes physiologiques et ses réactions biochimiques, qui sont désormais scientifiquement expliquées par les biologistes. La rigidification de la verge est bien due à un phénomène hydraulique sanguin, le pénis étant relié à la moelle épinière uniquement par des nerfs, et les poumons n’ont aucune action sur l’organe sexuel de l’homme. Tout le mécanisme de l’érection est savamment orchestré par le cerveau. À chaque instant, l’état du pénis au repos (flaccide) ou en érection, est le résultat d’un équilibre entre des signaux excitateurs et inhibiteurs. »

L’impuissance, aujourd’hui dénommée le dysfonctionnement érectile (DE) fait l’objet de nombreux traitements, certains uniquement psychologiques, d’autres un peu traumatisant – mais efficaces – à base de piqûres. « Les traitements spécifiques des troubles de l’érection sont assez récents et jusque dans les années 80, la DE, si elle n’était pas opérée, était en effet systématiquement renvoyée aux maladies mentales et aux psychiatres, affirme le Dr Bonnard. Cette maladie était qualifiée de honteuse, voire “humiliante”. Les découvertes scientifiques ont permis de mettre fin à l’aire où l’impuissance masculine était toujours psychogène et le plus souvent incurable. »

Pourtant c’est l’arrivée du Viagra, breveté en 1996 par les laboratoires Pfizer qui a tout changé. « L’arrivée des médicaments sexo-actifs, affirme le Dr Bonnard, a bouleversé la prise en charge thérapeutique des troubles de l’érection, en offrant une chance supplémentaire aux patients pour s’en sortir. (…) Ceux-ci restaurent totalement une fonction essentielle du pénis sur le plan identitaire et symbolique, qui avait disparu. Fiables, efficaces et d’une grande sécurité d’emploi, ils représentent actuellement le traitement oral de référence proposé en première intention dans la dysfonction érectile. »

La petite pilule bleue et ses imitatrices ont changé l’histoire de la sexualité masculine, en lui permettant également de durer après l’écueil fatidique de la perte de libido. Les hommes débarrassés de la crainte de ne plus assurer au lit, se remettent à draguer à un âge où leurs parents se rangeaient.

Pourtant cela ne suffit pas. Roselyne Madelenat, auteur de Osez l’amour après 60 ans l’affirme. « Les remèdes existants s’avèrent efficaces. Cependant ne comptez pas sur eux pour booster votre libido (cette charge de travail vous revient !) et n’omettez pas que si vous rencontrez des problèmes de ce style, rien n’est plus utile que d’en parler avec votre compagne. À vous de jouer ! »

10.

Avez-vous osé… parcourir les zones érogènes de l’homme ?

Les zones érogènes, ainsi nommées d’après « Éros », le dieu de l’amour, et « gène », « qui engendre », sont des points qui, stimulés, font naître le désir et le plaisir. Les organes génitaux sont appelés zones érogènes primaires. Il en existe d’autres, appelés secondaires comme les aisselles, le pubis ou les pieds. Le corps tout entier est une zone érogène formidable.

Le corps de l’homme, malgré les apparences, n’est pas moins mystérieux que celui des femmes. Son sexe se dresse, bien visible, on pourrait le croire facile à amadouer, mais ne nous y fions pas : il n’est pas, et de loin, la seule zone à explorer, caresser, embrasser.

Les hommes aussi ont des zones érogènes

Creux du coude, genoux, nombril, seins, oreilles, nuque, menton, poignets, plantes des pieds, mamelons, etc.

Chaque être est différent et possède ses zones érogènes spécifiques avec leur sensibilité propre. Celles-ci doivent souvent être cartographiées et travaillées pour atteindre leur potentiel libidinal. Ainsi, pour les plantes des pieds, par exemple, il est préférable de les appréhender d’abord de manière globale et ferme enfin d’éviter les chatouilles. Une fois sensibilisée par vos caresses directes, la plante des pieds sera à même d’être frôlée sans faire pisser de rire votre partenaire. À vous donc d’établir la topographie érogène de votre corps afin de mieux guider votre amante ou amant.

Erik Rémès affirme : « La sexualité doit être gourmande, ludique et imaginative : baiser profond à pleine bouche, mordillage des oreilles, du cou, des seins, bouffage de cul, de la queue, etc. ; pincements des tétons, titillements de la langue, aspiration avec la bouche. Cannibalisme érotique, parcours de tout le corps avec la bouche, arrêt sur les zones sensibles : nuque, intérieur des cuisses, scrotum, sexe, nombril, seins, aisselles ; caresses, effleurements avec les mains, le bout des doigts ou les ongles. Les jeux du corps sont infinis ! »

La bouche

Le baiser peut représenter un geste de fusion, d’affection, de passion et de respect. Le contact entre les bouches, les langues unies, provoque une forte excitation, un sentiment de communion intense, de fusion totale.

Embrasser est tout un art. Concentrez-vous sur le plaisir de vos lèvres contre ses lèvres, de votre langue contre sa langue, du contraste entre le sec et le mouillé. Utilisez vos lèvres, votre langue, vos dents. Appuyez fort, sucez, aspirez, léchez. Léchez le coin de la bouche, l’intérieur de ses lèvres, caressez son visage, sa nuque, son cou. Massez les gencives, aspirez sa respiration. Donnez une multitude de petits baisers.

La bouche, les lèvres et la langue sont des zones à haute capacité érogène. Les terminaisons nerveuses présentes sur les lèvres sont extrêmement sensibles. Le baiser utilise la sensibilité de cette région comme source d’excitation sexuelle. Le baiser est le préliminaire idéal à une bonne partie de fesses en l’air. Concentrez-vous sur le point de contact entre votre bouche et le velouté des lèvres ou de sa langue. Focalisez-vous sur le goût de sa bouche, la douceur des lèvres, la chaleur de sa langue. Léchez les lèvres de votre partenaire, aspirez-les, mordillez sa langue, visitez sa cavité buccale. Symboliquement, mangez votre partenaire. Restez, de temps en temps, les yeux ouverts pour regarder profondément votre partenaire. Jamais autant que lors d’un baiser les yeux ne sont rapprochés. Ils se parlent alors d’âme à âme. Et c’est à ce moment, parfois, que l’on peut atteindre la vérité de l’autre.

De plus, avec la langue et la bouche, chaque partenaire peut être à la fois pénétrant et pénétré. Le baiser, par cette double pénétration, est un acte sexuel queer quasiment hermaphrodite.

La réhabilitation du corps de l’homme passe pourtant également par ses tétons. Les seins des mecs comportant moins de terminaisons nerveuses que ceux de la femme, un plus grand travail s’avère nécessaire pour développer leur sensibilité. Une bonne méthode consiste à développer graduellement les tétons en les manipulant, ou bien grâce à des pompes spéciales vendues en sex-shops. Une fois bandés par l’excitation, les seins seront naturellement plus réceptifs. Mais attention, cela n’est ni facile, ni immédiat. C’est un travail de longue haleine. Il faut longuement les manger, lécher, malaxer.

Une fois le stade érectile atteint, les plaisirs sont variés : du simple effleurement à la torsion sadique, de l’utilisation des doigts, de la bouche ou des dents à celle de matériel plus sophistiqué ou de poids de plus en plus lourds. Ceux qui ont développé cette sensibilité sont parfois capables de rentrer en transe, ce qui donne une excellente préparation pour d’autres trips plus poussés (les hormones lancées dans le corps désinhibent et réussissent à neutraliser certains phénomènes de douleur). Le travail des seins est donc un préliminaire très important.

Alors, on ose ?

Il ne faut pas se fier à l’apparente simplicité du corps de l’homme qui expose tout, ses « organes » et son excitation. La découverte de son corps est encore une belle aventure. Et ce sera drôle ! 

11.

Avez-vous osé… découvrir le phallus ?

Le sexe masculin est apparemment sans mystère. Il se dresse triomphant – quand il est de bonne humeur. C’est l’instrument de l’amour et du plaisir masculin.

Dans son Dictionnaire érotique moderne, Alfred Delvau inventorie des dizaines de pseudonymes à ce « jouet », certains nous sont aujourd’hui incompréhensibles, mais voyons toujours : « L’acteur, l’affaire, les agréments naturels, l’aguille, l’aiguillon, l’aiguillette, l’andouille, l’arbalète, l’araillon, l’anne, l’aspergès, l’asticot, la baguette, le balançoir, le bâton à un bout, le bâton de sucre de pomme, le bâton pastoral, le battant de cloche, la béquille du père Barnaba… »

Le doux gland

Le gland est la partie arrondie du sexe, son extrémité – ce qui est posé sur une langue en premier, l’amuse-bouche en quelque sorte : il est constitué de corps spongieux et, comme la hampe, est érectile, c’est-à-dire qu’il a la capacité à se gorger de sang pour devenir bien dur…

L’anneau qui entoure la base du gland s’appelle, comme sa forme l’indique, la couronne. Le petit filet de peau situé sur la couronne est dénommé le frein (car il limite le coulissage du prépuce). La couronne et le frein (et surtout ce dernier) sont particulièrement sensibles, allez-y doucement, et gare aux dents…

Le repli de peau qui recouvre le gland s’appelle le prépuce. Quand vous enserrez le sexe en érection de votre homme, et que vous le masturbez, vous faites tout simplement coulisser le prépuce sur le gland. L’ablation du prépuce s’appelle la circoncision : elle est généralement pratiquée pour des raisons religieuses ou d’hygiène. Dans ce cas, vous pouvez toujours masturber votre homme (fort heureusement) en exerçant des mouvements de va-et-vient de l’arrondi de votre paume et de vos doigts sur la hampe et le gland du sexe dressé. En mouillant généreusement le tout de salive, pour un meilleur pistonnage.

Descendons vers la hampe…

La hampe est le corps du pénis, situé en dessous du gland. À l’intérieur, trois cylindres de corps érectiles, en se remplissant de sang, deviennent rigides : l’homme bande. La hampe est moins sensible que le gland, et moins vulnérable que les testicules. On peut la stimuler et la caresser sans modération, mais toujours avec prudence et délicatesse.

LIRE ET JOUIR

« La fille candide » du Manuel d’érotologie chinoise écrivait : « Gros et grand mais mou et faible, il ne vaut pas un membre petit et court, mais ferme et dur. Ferme et dur, mais brutal et grossier, il ne vaut pas le faiblard et mou de celui qui se montre doux et prévenant. Pouvoir atteindre en cette matière l’idéal du Juste Milieu serait en épuiser toute la beauté et toute la bonté…. »

N’en restons pas là, visitons les alentours

La poche de peau située sous le pénis, et qui protège les testicules, porte le nom de scrotum. Le tout est à manipuler avec douceur, les testicules étant, comme chacune sait, particulièrement délicats. Le scrotum peut être embrassé et caressé au même titre que l’ensemble du sexe. Nombreux sont les hommes qui apprécient d’ailleurs de se faire lécher le scrotum, voire que leur partenaire introduise les testicules dans leur bouche. La mode de l’épilation du scrotum (très tendance dans les films pornographiques avant de gagner nos chaumières) a d’ailleurs contribué à encourager cette pratique… À moins que ce soit le contraire.

Le périnée est la région du corps située entre le pubis et l’anus. C’est à l’intérieur que se situe la base du pénis, qui représente environ le tiers de la longueur de celui-ci. Les caresses sur le périnée procurent une sensation de plaisir intense. Toutefois, son emplacement étant proche de l’anus, certains hommes rechignent à laisser accéder à cette zone par peur que l’on se méprenne sur leur orientation sexuelle…

Alors, on ose ?

Vous croyez bien connaître le sexe masculin, alors que lui aussi recèle des mystères. N’hésitez pas à consacrer du temps à l’observer en détail. Ce qui peut devenir la base de toute une série de jeux amusants ! 

12.

Avez-vous osé… jouer avec le sexe masculin ?

Les hommes se masturbent, ils savent quasiment tous comment s’y prendre. Mais il n’est pas inutile d’expliquer aux filles comment les y aider et s’amuser elles-mêmes avec le doigt du milieu, le doigt qui n’a pas d’ongle, le dressoir, l’écouvillon, l’engin, l’étendard d’amour, le fils, le flacon d’eau-de-vie, le flageolet, la flèche, la flûte à un trou…

Branlons donc

Tous les hommes se masturbent, ne serait-ce qu’occasionnellement.

Tous les hommes, même les moins portés sur la chose, à un moment de leur vie en arrivent aux mains ! La masturbation leur permet de gérer leur plaisir comme ils l’entendent, sans stresser par rapport à l’orgasme de leur partenaire : ils font durer l’opération le temps qu’ils le souhaitent, de quelques secondes à plusieurs minutes. Beaucoup d’hommes m’ont confié se masturber pour décompresser, pour éviter d’être de mauvaise humeur (avant de rentrer à la maison affronter bobonne ou de se rendre au boulot côtoyer le boss), pour rester zen ou pour vivre des fantasmes improbables à réaliser en couple. Il n’y a pas de mal à se faire du bien.

Les hommes pratiquent la masturbation depuis l’enfance, sans éjaculation. À la puberté, vers onze, douze, treize ans, plus ou moins, le jaillissement apparaît. C’est dire s’ils ont de l’expérience… Chacun sait exactement ce qui le fait grimper aux rideaux. Se faire jouir tout seul, c’est facile, les orgasmes peuvent même être plus intenses que lors d’un rapport sexuel.

Comment rivaliser avec cette science lorsqu’on est une fille ?

Les hommes adorent qu’on les prenne en main !

Pourquoi ? Tout simplement parce que c’est plus excitant à deux, qu’il y a un échange, une complicité, des sentiments, bref, toute une dimension humaine qu’on a du mal à trouver en surfant sur le web porno.

Oser branler votre chéri est important pour faire de vous une maîtresse inoubliable. Vous pourrez vous amuser à caresser votre homme de A à Z (de l’état de flaccidité à l’éjaculation), le branler pour débuter un rapport, relayer ou alterner la fellation et la masturbation, ou bien finir un câlin en mode manuel. Comme la fellation ou la cravate de notaire, la branlette offre des sensations différentes qui permettent de relancer ou de calmer l’excitation.

LIRE ET JOUIR

Le spécialiste de la littérature érotique, Sarane Alexandrian, explique qu’ « Au Moyen Âge, on disait : se donner le branle du loup, le loup étant un mot d’argot pour la verge et le branle étant une danse sautillante. Au XVIIe siècle, on préféra : branler la pique, terme de manœuvre des soldats dans une parade. Branler et se branler viennent de là, et sont donc moins vulgaires qu’on croit. » Aussi, « on n’est jamais si bien branlé que par soi-même », aurait dit Gérard de Nerval.

Restons simple

La manière la plus simple de masturber votre homme est de tenir son sexe en érection au creux de votre paume et de vos doigts repliés de manière à former un cylindre, comme un vagin ou une bouche, et d’exercer des mouvements de va-et-vient en variant rythme et pression. Le tout est de parvenir à doser ce rythme et cette pression. Au début, vous pouvez vous contenter d’un mouvement de piston assez lent ; au fur et à mesure, vous accélérerez votre rythme et resserrerez vos doigts, tout en concentrant votre action sur le gland et le frein, hypersensibles. Descendez le long de la hampe, remontez, insistez à nouveau sur le gland, la couronne, le frein, redescendez… N’oubliez pas de cajoler les testicules en les caressant par mouvements circulaires, les pressant très légèrement en les maintenant ou en les mettant alternativement dans votre bouche.

10 manières de varier les plaisirs

1. Faites comme les hommes : arrêtez le geste un moment, puis reprenez. Ça évite que l’éjaculation soit trop rapide.

2. Vous pouvez utiliser uniquement le pouce et l’index en bague : cette méthode requiert moins de lubrification car il y a moins de contact, et convient parfaitement aux sexes très sensibles !

3. Placez vos mains tendues de chaque côté du sexe de votre chéri et bougez vos mains d’avant en arrière sur la hampe, exactement comme si vous frottiez un bâton pour allumer le feu, mais beaucoup plus lentement, et allez-y doucement au niveau du gland.

4. Si votre chéri est très excité, commencez à le masturber sur toute la longueur du pénis (hampe et gland), puis quand il se rapproche de l’éjaculation, arrêtez un instant, et concentrez-vous sur l’astiquage de la hampe, en évitant le gland.

5. Tenez le sexe de votre partenaire d’une main, et placez la paume de votre autre main lubrifiée en coupe sur le gland, comme s’il s’agissait du chapeau d’un champignon. Exercez des mouvements circulaires plus ou moins rapides. Cette caresse procure des sensations intenses.

6. Placez votre main à l’envers sur le sexe en érection, c’est-à-dire l’index le long du pénis, dirigé vers les testicules, et les autres doigts autour du pénis, le petit doigt étant le plus proche du gland.

7. Placez les deux mains autour du sexe, l’une près du gland, et l’autre à la base du pénis et remuez soit dans le même sens, soit dans le sens opposé.

8. Caressez-le à travers son slip ou son caleçon. Puis sortez son sexe par la braguette, et branlez-le en veillant à ce que les testicules soient bien maintenus dans son sous-vêtement.

9. Tenez la base du pénis d’une main. De l’autre, masturbez-le gland de bas en haut, relâchez, puis recommencez sans exercer de mouvements de haut en bas. S’effectue avec votre main bien lubrifiée.

10. Placez vos deux mains fermées autour du sexe en érection. Faites glisser la première vers le gland et ôtez-la, faites de même avec l’autre main, tandis que la première enserre à nouveau la base du pénis. Renouvelez l’opération ! Les deux mains doivent alterner leur position sur le pénis, et toujours exercer un mouvement vers le gland.

Quand vous sentez que votre homme va éjaculer, maintenez la lubrification de votre main, gardez la régularité du mouvement, et concentrez votre action sur l’extrémité du pénis !

Le sperme ne tarde généralement pas à jaillir, à vous d’approcher votre bouche, votre visage, vos seins, pour exciter votre homme, ou de laisser la semence se répandre sur son ventre.

Alors, on ose ?

Branlez ! Branlez-vous, branlez-le, c’est l’une des bases de la sexualité, ce petit mouvement élégant, intime, érotique… Pour les garçons ce sera là aussi une manière de découvrir leur corps et ses sensations, et les filles en « prenant les choses en main » en apprendront elles aussi beaucoup sur ce qui peut faire plaisir aux hommes.

13.

Avez-vous osé… partir à la recherche du point P ?

Beaucoup d’hommes et de femmes ignorent encore le rôle de la prostate, organe spécifiquement masculin, ainsi que les délices que procure son massage, qu’il soit effectué par un doigt ou un gode. Pourtant, cette glande est bien chez les hommes l’équivalent du point G chez la femme, certains mecs arrivant même à l’éjaculation par sa seule stimulation.

Cela commence par un petit doigt dans le cul : naguère, cette caresse coquine s’appelait « faire postillon ».

La prostate est une glande située en dessous de la vessie. Elle sert à fabriquer le liquide séminal qui permet de nourrir et véhiculer les spermatozoïdes. Schématiquement, la prostate est composée de deux parties : la capsule ou « coque » prostatique et la glande proprement dite. Les hommes, en souvenir de touchers rectaux médicaux, associent encore souvent leur prostate à des sensations désagréables. À ceci s’ajoute une répulsion pour les fèces et l’anus.

Anatomie de la prostate

Cette glande sexuelle a la forme d’une châtaigne. Elle est située sous la vessie et entoure la base de l’urètre. Elle est grise, élastique, lisse, mesure 3 cm de haut, 4 cm de large et 2,5 cm d’épaisseur. Elle se sent habituellement comme un petit dôme. La prostate est entourée des petites glandes de Cooper. Légèrement plus haut se trouve la vessie. Ses dimensions varient avec l’âge et un excès de cette augmentation de volume peut diminuer le calibre de l’urètre et gêner la miction : c’est l’adénomie de la prostate. Cette glande produit le liquide spermatique qui augmente la fluidité du sperme et sert de tampon à l’acidité vaginale lors du coït, permettant la survie des spermatozoïdes. Sa stimulation provoque ou intensifie l’orgasme. On peut stimuler la prostate avec un ou deux doigts avancés de quelques centimètres à l’intérieur de l’anus en appuyant vers le pénis. Ce qui laisse l’autre main libre pour masturber le pénis lui-même.

Au premier abord, la sensation provoquée par son massage peut être désagréable voire douloureuse. À terme, les sensations peuvent s’avérer très agréables. Il s’agit, surtout au début de la stimulation, que l’homme ne soit pas tendu et qu’il n’appréhende pas ce jeu. Un malaxage de la zone de la glande produit des sensations à la fois nouvelles et excitantes : tant émotionnellement que physiologiquement, elles sont bien différentes de celles qui accompagnent normalement la stimulation du gland. La différence est comparable à celle qui, chez la femme, sépare la stimulation du point G ou du clitoris.

Mais comment faire ?

Pour masturber la prostate de votre jules, allongez-le d’abord sur le dos, relaxez-le et mettez-le en confiance et hop ! Opérez une enivrante fellation et léchouillez l’entrecuisse afin d’attendrir la viande. Ensuite, délicatement, introduisez votre index généreusement lubrifié, l’extrémité pointant vers le haut en direction de la queue. Vous rencontrerez une petite excroissance : vous y êtes. Appuyez doucement dessus, restez attentif aux signes de votre amant. La sensation qu’il ressent est curieuse : mélangeant souvent douleur et plaisir, réflexe éjaculatoire ou urinaire. La nouveauté de ce plaisir est souvent déroutante. Alors rassurez votre partenaire, prenez votre temps et soyez douce. Jouez avec sa prostate, faites des cercles concentriques dessus avec votre ou vos doigts. Variez les pressions, de la plus douce à la plus forte. Là encore, tout dépend des réactions de votre mec. Certains acceptent des pressions puissantes tandis que d’autres ne tolèrent que de simples effleurements.

Avec la pratique, les jeux peuvent évoluer. Et, avec un peu de chance et de doigté, vous arriverez peut-être à le faire éjaculer.

Alors, on ose ?

Il se peut que vous soyez un peu désarçonnés l’un et l’autre par cette idée. La sodomie passive est encore taboue chez certains hommes. Mais détendez-vous, soyez open, une découverte inattendue est possible. 

14.

Avez-vous osé… éjaculer ?

L’éjaculation consiste en l’expulsion du sperme hors du pénis au moment de l’orgasme. C’est l’expulsion du sperme par l’urètre...

L’éjaculation peut aussi être nocturne (pendant le sommeil), rétrograde/sèche (expulsion dans la vessie plutôt que vers l’extérieur) ou baveuse/suintante (sous forme de suintement, sans jets, ni contractions musculaires)…

Rien de plus simple en apparence que de faire gicler son foutre, lâcher la purée, décharger, lâcher les écluses, arroser, cracher son venin, balancer la fumée, venir ou partir…

Il n’est pas trop tard pour comprendre comment ça se passe.

L’éjaculation est une phase du cycle de la réponse sexuelle.

Elle se déroule en deux temps : l’émission et l’expulsion proprement dite. L’émission est la période durant laquelle les organes sexuels accessoires de l’homme (prostate et glande séminale) se contractent pour faire sortir les spermatozoïdes emmagasinés dans l’épididyme, situé au-dessus des testicules.

En moyenne, un homme éprouve huit contractions durant cette phase. Les spermatozoïdes s’engagent alors dans les canaux déférents, recueillant à leur passage le fluide des vésicules séminales et de la prostate qui constituent près de 90 % du sperme éjaculé (les spermatozoïdes représentent donc moins de 10 %). Dans un deuxième temps, survient l’expulsion du sperme : généralement l’éjaculation est associée à l’orgasme. Mais il s’agit de deux phénomènes bien différents. L’éjaculation est provoquée par une alternance harmonieuse des mouvements de contraction et de relâchement qui envahissent tout le corps et déclenchent une sensation de plaisir intense, appelée orgasme.

Pour les hommes ayant atteint leur maturité sexuelle, éjaculation et orgasme vont à ce point ensemble que l’on confond souvent les deux termes.

Les taoïstes enseignent que l’orgasme masculin et l’éjaculation ne sont pas une seule et même chose. Le Guide du Tao affirme que « des éjaculations plus espacées ne signifiaient en aucun cas qu’un homme était sexuellement diminué ni qu’il éprouverait moins de plaisir physique. C’est par habitude qu’on qualifie l’éjaculation de point culminant du plaisir. »

Éjaculer, oui, mais quand ?

Il est de bon ton de venir après que Madame a « attrapé » son orgasme (comme le pompon du manège). Cela peut être pendant les préliminaires, cela peut être au cours de la pénétration… Après, quand vous êtes sûr que vous l’avez rendue heureuse, alors vous pouvez éjaculer en paix.

Une enquête publiée en mai 2008 dans The Journal of Sexual Medecine a été menée par deux chercheurs de l’université d’État de Pennsylvanie, Eric Corty and Jenay Guardiani, auprès d’un groupe de 50 membres de la Society for Sex Therapy and Research, regroupant des psychologues, des physiciens, des travailleurs sociaux, des infirmières, des thérapeutes conjugaux… américains et canadiens, ayant eux-mêmes vu des milliers de patients de tous âges.

Selon cette enquête, il s’avérerait que la durée satisfaisante d’un rapport sexuel oscillerait entre 3 et 13 minutes (hors préliminaires, on ne parle pas de toutes les stimulations bucco-génitales, manuelles ou autres qui peuvent mener l’un ou l’autre des partenaires à avoir un ou plusieurs orgasmes avant la pénétration vaginale).

Une durée de 3 à 7 minutes serait considérée comme adéquate, de 7 à 13 minutes satisfaisante ; en revanche, une durée de moins de trois minutes serait jugée trop courte, et de 10 à 30 minutes trop longue…

10 choses à savoir à propos du sperme

1. Le sperme est une combinaison de plusieurs fluides, les spermatozoïdes produits par l’épididyme, le liquide prostatique, le liquide produit par les vésicules séminales et les sécrétions des glandes de Cowper. Le mélange ne se produit que dans les fractions de secondes qui précédent l’éjaculation.

2. Une éjaculation représente en moyenne 2 à 5 millilitres.

3. Dans un livre publié à Paris en 1825, on pouvait lire : « Le changement de la fille en femme ne consiste pas seulement dans la défloration. Cette vierge pâle deviendra dégourdie. Sa transpiration douce et inodore acquiert une odeur. Il est certain que le sperme masculin imprègne l’organisation de la femme, avive ses fonctions, et les réchauffe. »

4. La densité normale de spermatozoïdes serait comprise entre 20 et 200 millions de spermatozoïdes par millilitre.

5. Le sperme se compose de vitamines C et B12, de sels minéraux comme le calcium, le magnésium, le phosphore, le potassium et le zinc, de fructose et sorbitol. Il est riche en protéines, en sodium et en cholestérol. Il contient des traces de testostérone et d’autres hormones.

6. La valeur calorique d’une éjaculation moyenne varie entre 15 et 30 calories.

7. Un jet de sperme dans l’œil brûle, mais une compresse imbibée de lait permet de le nettoyer.

8. La distance maximum à laquelle une éjaculation projette le sperme n’a jamais été calculée scientifiquement, et comment faire d’ailleurs ? Sexe à l’horizontale, à la verticale ? Et que mesurer : la hauteur, la longueur ? On parle de 60 centimètres. Sur « YouPorn », un mini-film présente l’exploit d’un jeune homme faisant tomber une canette de Coca grâce à la vigueur de son éjaculation.

9. Le sperme, lorsqu’on l’étale sur la peau, lui donne de l’éclat en stimulant la production de collagène et rend donc la peau plus résistante au vieillissement.

10. Les aliments fades comme les pâtes et les pommes de terre améliorent le goût du sperme tandis que le curry, la bière et le café lui donnent un goût désagréable.

Comment retarder l’échéance ?

LA MASTURBATION

Le meilleur moyen pour apprendre à gérer votre éjaculation est de vous entraîner tout seul. (Il y a pire, comme punition, non ?) Seul à seul avec votre zgeg, vous pourrez vous arrêter dès que vous sentez que viennent les prémices du plaisir. Puis reprendre et stopper quand vous le sentirez nécessaire, afin de parvenir à une durée que vous jugerez « correcte » avant le bouquet final. Au cours de votre petite séance auto-pédagogique, vous pourrez utiliser la méthode du squeezing.

LE SQUEEZING

En anglais, « action de serrer »… Au cours de vos séances masturbatoires, vous compressez le gland à sa base, entre le pouce et l’index, le pouce pressant le frein, durant quelques secondes, au moment où vous sentez que ça vient ! Le réflexe éjaculatoire doit disparaître, vous pouvez reprendre votre mouvement de piston, et recommencer votre compression quand vous sentez que vous allez partir. Certains garçons éprouvent de meilleurs résultats quand c’est la base de la hampe du pénis qui est compressée, toujours à l’aide du pouce et du majeur, afin de fermer le canal de l’urètre, pendant quelques secondes, dès que l’on sent l’excitation monter, avant le point limite et non au dernier moment, c’est-à-dire au point de non-retour, car il est très vite trop tard…

Et pourquoi ne pas demander à votre belle de le faire ? Toutefois, au début, comme vous serez encore sensible et que vous seul sentez vraiment quand vous risquez de partir, je vous conseille de vous occuper vous-même de vos affaires même si, ensuite, vous souhaitez que votre amoureuse mène elle-même les opérations.

LE STOP AND GO

Pour appliquer cette méthode, vous mettrez votre princesse à contribution. Cette technique vous permettra de mieux appréhender la maîtrise de votre éjaculation, en étant attentif du début du rapport sexuel à l’orgasme. Tout le truc consiste à faire des breaks pendant que vous la besognez, afin de réfréner la force de votre excitation, la stabiliser, voire la faire régresser si vous vous sentez han han… au bord de l’orgasme.

Cette méthode réclame que vous en parliez au préalable avec votre partenaire, puis que vous vous mettiez d’accord sur un signal oral ou gestuel (traditionnellement « stop » et « go », ou tout autre signe de votre choix). Durant les préliminaires, vous demandez à votre coquine de ne pas vous stimuler trop fort les parties sexuelles, de manière à garder la maîtrise. Puis vous passez au vif du sujet, à savoir la pénétration. L’idéal est qu’elle ait parfaitement le contrôle, afin que vous vous concentriez sur vos sensations, et que vous soyez capable de dire « stop » quand vous sentez monter la pression. Votre reine se retire alors, puis vous grimpe à nouveau quand vous êtes calmé. Quant à vous, vous pouvez utiliser le squeezing et contracter les muscles de votre périnée, afin de maîtriser votre rafale de sperme.

LE COUP POUR RIEN

Rien ne s’oppose à ce que vous tiriez un petit coup à vide, pour rien (profitez-en donc pour vous faire faire une petite pipe), avant de passer aux choses sérieuses, soit un câlin bien plus complet, après que vous avez repris vos esprit (et rempli vos petits containers). Évidemment, le butor qui se fera sucer, se rhabillera et s’en ira l’air de rien à chaque coup, sera remercié et remplacé très vite par un (ou plusieurs) hommes parfaits.

LES PRÉSERVATIFS TRIPLE ÉPAISSEUR

Certains préservatifs sont quasiment aussi épais qu’un pneu, ou une bâche, c’est selon. Imaginez donc ce que peut ressentir celui qui le porte au moment du coït… Oui, c’est ça, pas grand-chose… Bon, eh bien figurez-vous que c’est très utile pour améliorer la durée des rapports…

Et comme un bonheur ne vient jamais seul, certains de ces préservatifs sont, parallèlement enduits d’une substance anesthésiante. Vous avez donc le zizi un peu dans les vapes, ce qui l’empêche d’être trop sensible au contact d’un joli ravin tout rose. Pour couronner le tout, il peut être resserré au niveau du frein, pour un effet squeezing constant, sans que vous ayez à lever le petit doigt ! En vente sur les sites spécialisés et dans certaines pharmacies.

Il vous faudra plusieurs semaines avant de maîtriser votre éjaculation : l’important est d’apprendre à réagir avant d’atteindre le point de non-retour. Une fois cette étape maîtrisée, la suite viendra naturellement.

Alors, on ose ?

Savoir retarder l’éjaculation est l’une des bases d’une sexualité épanouie au sein d’un couple. Et puis les petits jeux qui constituent l’apprentissage de cette maîtrise sont eux aussi des sources de plaisir. Alors… 

PRÉPARER VOTRE CORPS À L’AMOUR

Le corps est littéralement une machine à plaisir et cela s’entretient. Dans la solitude de sa salle de bains, on va s’occuper de soi, reprendre contact avec les deux mètres carrés de peau qui enveloppent notre corps chéri. Puis, on va s’assurer qu’on est pourvu d’un sexe en parfait état de marche. Des siècles et des siècles de pensée judéo-chrétienne ont fait pas mal de dégâts en dessous de la ceinture. Il est grand temps de décrasser les mécanismes du plaisir. Nous allons préparer le corps à l’amour.

S’aimer avant d’aimer

La meilleure manière sans doute de se « préparer à l’amour » – et donc à faire l’amour avec quelqu’un que l’on aime, pour la vie ou pour la nuit – c’est de commencer par s’aimer soi-même.

Michèle Larue, dans Osez booster votre libido, l’affirme. « Le corps a besoin d’attention, la nôtre. C’est une relation amoureuse avec soi qu’on développe avec lui au quotidien. S’aimer soi-même permet de partager, d’aimer l’autre dans une grande fête sexuelle, dans un formidable débordement des sens. »

Elle suggère de se livrer à un petit exercice.

« Après avoir respiré un bon coup, appréciez le ruissellement de l’eau d’une douche sur votre dos, agrémenté d’un gel ou d’un savon dont l’odeur vous plaît. Réveillez votre corps. Tonifiez-le, massez-le, frottez-le.

Le soir quand vous avez un moment, massez-vous avec une huile végétale aromatique ou bien faites-vous masser et ce, quels que soient votre âge et votre apparence. Le bien-être du plaisir et de la sensualité fait fi de ce genre de critère. Repérez vos zones érogènes et les pressions les plus adaptées pour qu’elles génèrent du plaisir : les connaître est indispensable pour aller loin dans le plaisir et “allumer le feu” si vous êtes une femme. »

Mais s’aimer reste parfois difficile, on ne s’aime jamais tout-à-fait.

« En cas de blocage de cet amour de soi indispensable pour vivre en harmonie avec soi-même, inspectez votre corps dans un miroir : “y a-t-il des zones qui me dérangent ?” Massez les zones en question avec tendresse. Le conditionnement de l’image de soi que la société nous impose, l’image d’un corps sculpté au ventre plat qui est devenue la norme, ne doit pas avoir de répercussions sur notre vie sexuelle. La perfection d’un corps – assez éphémère puisque nos formes et notre peau évoluent avec l’âge – n’est pas la condition sine qua non du plaisir. Aimez-vous vous-même comme on aime un(e) amant(e), sans juger votre aspect physique. Prenez plaisir à vous occuper de vous. Détendre son corps et l’aimer nourrit sur le plan énergétique et écarte le stress qui détruit notre magnésium en générant de l’adrénaline dans notre organisme. »

Selon Michèle les résultats ne se feront pas attendre, « vous sentez avec plaisir comme chaque partie de votre corps est vivante. L’apport énergétique du travail sur soi dans le but de s’aimer davantage rend confiant(e) et sûr(e) de soi, mais aussi plus autonome : on est capable de ressentir une certaine plénitude lorsqu’on est seul(e) et d’avoir de l’énergie à transmettre, autant dans un rapport amoureux que dans la vie quotidienne. »

15.

Avez-vous osé… choisir un préservatif ?

Cylindre, capote, capuchon ou encore étui… les synonymes ne manquent pas pour évoquer la forme du préservatif. Le plus souvent en latex de caoutchouc naturel, il se déroule sur le sexe de tout homme en totale érection – nous en reparlerons – s’apprêtant à avoir une relation sexuelle avec pénétration… y compris buccale ! C’est ce réceptacle, le préservatif, qui va ensuite recueillir le sperme fécondateur ou malheureusement parfois, porteur d’une Infection Sexuellement Transmissible (IST) au moment de l’éjaculation. Mais comment le choisir ?

Vincent Vidal, spécialiste en la matière, va nous dire comment choisir le préservatif idéal.

Avec ou sans réservoir

Pratiquement tous les modèles de préservatifs vendus sur le marché bénéficient de cette merveilleuse invention de 1901 : le réservoir. Il est là pour récolter le sperme, certes, mais aussi pour que l’utilisateur du condom puisse le maintenir dans le bon sens lors de son déroulage. Pour les préservatifs qui en sont dépourvus, c’est à vous d’en créer un en pinçant son extrémité. En cas d’oubli, rien de bien grave, les quelques millilitres de sperme iront se loger autour du gland… Sachez enfin que l’absence de réservoir n’affaiblit pas le latex et que la seule véritable contrainte que vous risquez de rencontrer consiste à trouver ces préservatifs sans réservoir autrement qu’en grosse quantité.

Lubrifiés ou « secs »

Rares sont les marques qui proposent encore aujourd’hui des préservatifs non lubrifiés. Ceux disponibles sont le plus souvent utilisés pour les relations bucco-génitales ou la sodomie avec ajout de lubrifiant comme avec le GaySafe muni de sa dosette. L’un des meilleurs modèles, le Grünband, du Suisse Ceyror, fait le bonheur des professionnels de la prostitution et amateurs de fellation, les deux n’étant du reste nullement incompatibles. Ce préservatif a la particularité d’être proposé dans le bon sens, une fois que l’on retire l’opercule de sa coque rigide. Pratique, le soir venu, lorsque la porte cochère de l’immeuble n’est pas suffisamment éclairée…

Autre préservatif qui porte bien son nom : Unique (Laboratoire Passenté). Il est l’unique préservatif lubrifié à l’extérieur mais également à l’intérieur.

Pour les relations anales 

Vous le savez, l’anus n’est pas vraiment prévu pour être pénétré.

Si les jeux de l’amour, l’excitation et le laisser aller peuvent détendre cet orifice, il n’en est pas pour autant lubrifié naturellement et « prêt à l’emploi ». Il faudra donc impérativement le préparer et éventuellement y adjoindre un préservatif plus épais qui ne risquera pas de se déchirer. Mais pas de panique, ces préservatifs renforcés, longtemps réservés à une clientèle homosexuelle, ne se trouvant pas partout, il vous suffira de ne pas être trop regardant sur la dose de lubrifiant à ajouter à une capote classique.

Pour ceux qui aiment prendre leur temps

La moyenne du coït chez l’homme est de 7 minutes, de 15 secondes chez le taureau, de 15 minutes chez le chien. Mais un seul des ces mammifères doit toujours être à la hauteur… sous peine d’insatisfaction féminine : l’homme, bien sûr. Et pourtant, il « naît » éjaculateur précoce. Si vous restez deux mois sans voir votre chéri(e), il est à prévoir que « cela » se conclue plus rapidement que si vous aviez déjà fait l’amour il y a une heure. C’est essentiellement par la fréquence de ses rapports et son entraînement qu’il développe une certaine endurance.

Les 10 règles du manuel ludique du savoir-vivre safe

1. Avoir un phallus sous la main (celui d’un ou de plusieurs partenaires, un gode ou une quelconque cucurbitacée). Cela paraît évident mais bon...

2. Agiter fortement avant usage (le sexe, pas la capote), afin de donner des dimensions décentes (voir indécentes) à l’objet de votre plaisir.

3. Avoir en permanence quelques capotes disponibles en cas de besoin. Si votre partenaire vous surveille, cachez-les ou quittez-le.

4. Conservez vos condoms dans un endroit frais et sec. Inutile pour autant de les enfermer dans le coffre-fort de votre banque ou dans votre cave à vin.

5. Sortir la capote de son emballage individuel sans utiliser d’instruments tranchants (ciseaux, dents) ; se méfier des ongles, des bagues, qui pourraient l’endommager. Réfréner vos pulsions libidinales et ne pas déchirer sauvagement l’étui du préso comme vous venez de le faire avec le caleçon de votre partenaire.

6. Mettre en place la capote en la déroulant le long de la verge turgescente. Imaginez que vous offrez une bague à votre Amour et que vous la lui placez amoureusement sur son bon gros doigt noueux.

7. Un lubrifiant à base d’eau est indispensable pour les rapports anaux et fortement conseillé lors des rapports vaginaux (pour celle et ceux que cela concerne, tous les goûts sont dans la nature, ah ! ah !). Ne pas utiliser de vaseline, ni le beurre de votre sandwich ni de l’huile de cuisine ou de vidange.

8. Après éjaculation, se retirer avant la détumescence (quand le mec débande quoi !) en maintenant l’ouverture du condom contre la base de la verge.

9. Une fois la capote retirée, ne pas se la mettre à la bouche et ne pas souffler dedans pour voir si elle est trouée : c’est dégoûtant.

10. Ne pas réutiliser une capote, même à l’occasion de rapports sexuels rapprochés (tant mieux pour vous).

D’où l’idée de la marque Durex de créer Performa, un préservatif « retardant » particulièrement destiné aux éjaculateurs précoces mais aussi aux infatigables de tous bords. Développés depuis par plusieurs marques, ces préservatifs contiennent un gel anesthésiant local constitué de benzocaïne ou de lidocaïne. Le pénis se trouve alors légèrement engourdi, sans pour autant que cela diminue la pression sanguine et les sensations de plaisir. Reste que ce principe fait appel à une chimie particulière et peut donc entraîner des effets secondaires bénins et réversibles : irritations, rougeurs, pâleurs locales, surtout si vous êtes allergique aux anesthésiques locaux. Sachez que le simple fait d’utiliser un préservatif classique, donnant à son porteur la sensation d’être « habité », peut également retarder l’éjaculation. Raison de plus pour ne pas hésiter à en mettre.

« L’Église ne sait pas parler de la sexualité, et d’ailleurs moins elle en parle, mieux elle se porte. Il est évident que si Dieu est Dieu, ce que je crois, il se fout que l’on baise avec des capotes anglaises, des préservatifs ou un pneu Michelin ; ce qui est important c’est ce qui se passe entre deux êtres quand il font l’amour », confiait l’écrivain Denis Tillinac au Monde des religions, en janvier 2011.

Pour ceux qui aiment le fun…

Petites nervures… nerveuses, bulles polissonnes, picots vindicatifs, petites alvéoles coquines ou anneaux bien moulés, nombreuses sont les marques à proposer des modèles texturés ou nervurés. Ces petits éléments devant apporter plus de plaisir aux utilisateurs – du moins aux « pénétrés » – en stimulant les parois internes vaginales ou anales. Même si ces sensations existent, restons réalistes, elles demeurent infimes et en partie psychologiques. En effet, les œnologues du sexe n’existant pas, rares sont ceux et celles qui pourront ressentir – et décrire – des nuances notables entre le Durex Sensation, le Condomi Stimulation ou le Love Test d’Intimy.

Alors, on ose ?

Le préservatif est l’instrument indispensable du safe sex, et de toutes formes de sexualité entre partenaires de rencontre. Vous ne l’oublierez enfin que dans quelque temps, quand les tests négatifs et la monogamie feront partie des caractéristiques de votre couple. Il faut donc bien les choisir, en attendant.

16.

Avez-vous osé… faire de la gymnastique sexuelle ?

Tout le monde sait que le sport c’est bon pour la santé. Certains exercices sont bénéfiques pour la sexualité. La gym sexuelle concerne un muscle : le pubo-coccygien, dont le trajet va du pubis au coccyx. Pour les filles, il entoure l’entrée vaginale, et pour les garçons, il se trouve à la base du pénis. Sa contraction fait bouger la verge quand elle est en érection.

Contrairement aux autres muscles qui travaillent avec les mouvements, celui-ci est dit « passif » car il n’entre en action que si on le sollicite individuellement. C’est dire l’importance de se muscler le pubo-coccygien !

Tout le monde à l’entraînement ! Cette gym sexuelle concerne autant les filles que les garçons ! Plus les muscles du périnée seront puissants et toniques, mieux fonctionnera la sexualité !

Pourquoi les hommes devraient-il se livrer à la musculation du PC ?

Il faut tonifier votre périnée, encore appelé muscle pubo-coccygien, afin de ne plus être sujet à des éjaculations trop rapides.

Vous pourrez ainsi, sur commande, faire redescendre votre degré d’excitation, et même, par la suite, avoir des orgasmes plus intenses et des éjaculations plus puissantes (attention aux yeux !).

On vous demande, pour une fois, de devenir un sacré branleur, au moins pendant la période où vous vous auto-musclerez le PC. De vous occuper de vous, et seulement de vous…

Le muscle PC est placé sous la prostate, entre l’os du pubis et le coccyx. Il vous faudra une à deux semaines pour le tonifier et obtenir des résultats sur la maîtrise de l’éjaculation grâce à la pression qu’il exercera sur la prostate et sur l’urètre.

L’étape no 1 est toute simple : vous musclerez votre PC en pratiquant le pipi-stop, d’abord en urinant (vous urinez, vous bloquez en contractant le PC, vous urinez, vous bloquez… ) puis vous pratiquez le même exercice sans faire pipi. Vous verrez : votre mâle organe bougera de haut en bas tandis que vous contracterez votre PC. Ce sera du plus bel effet, vous pourrez animer les soirées karaoké en passant de table en table montrer de quoi vous êtes capable, tout en tendant de votre main innocente une petite bannette afin de récolter quelques piécettes pour votre prestation haut de gamme. De quoi joindre l’utile à l’agréable !

L’étape no 2 n’est pas beaucoup plus difficile : vous devez contracter votre PC au cours de vos séances de masturbation, puis le relaxer au moment où vous sentez que vous allez venir. Vous reprendrez alors votre mouvement de va-et-vient toujours en contractant votre PC, puis en relaxant quand vous vous sentez partir, de manière à « refouler » au niveau de la prostate la montée de sperme. Cette action volontaire sur le PC vous permettra d’empêcher le réflexe d’éjaculation que vous tenez à éviter pour l’instant. L’important, au cours de cette phase, est de toujours percevoir le moment où le plaisir devient plus fort, avant le point de non-retour : soyons clair, au moment où l’éjaculation devient inéluctable.

L’étape no 3 sera celle du retour sur le terrain (= avec votre chérie). Vous cesserez donc de jouer les branleurs, ou plutôt, vous continuerez si bon vous semble, seul, tout en étant autorisé à introduire Madame, donc lors de séances à deux. Si vous n’avez pas eu de relations sexuelles depuis un moment (c’est-à-dire que vous vous contentez de masturbation dans le but de muscler votre PC), les résultats ne seront pas forcément probants au début. Mais ne vous découragez pas.

D’abord, dès les préliminaires, veillez à contracter votre PC, d’autant plus au moment de la pénétration, mais, comme déjà dit plus haut, relâchez quand vous vous sentez tourner de l’œil… et pas trop tard, s’il vous plaît, enfin, si vous ne tenez pas à vous abandonner trop rapidement.

Tout doit se faire en douceur, ne soyez pas pressé, pénétrez votre chérie sans hâte même si vous en mourez d’envie, habituez-vous à votre « environnement » (les replis de sa petite chatte rose sur votre queue), et évitez de fixer votre attention sur le spectacle, fermez plutôt vos yeux, et concentrez-vous sur vos sensations. Évitez les coups de reins trop vifs, et demandez à votre pouliche d’en faire autant… Dans la plupart des cas, les garçons voient, dès quelques jours d’entraînement à ce rythme, leur durée avant l’éjaculation augmenter considérablement…

Pourquoi les filles devraient-elles donc se muscler aussi ?

La fille, quant à elle, aura une meilleure maîtrise de son orgasme. Les sensations seront plus intenses dans la mesure où elle sentira mieux la présence du pénis dans son vagin pendant les rapports sexuels. Elle donnera plus de plaisir à son partenaire en faisant bouger son vagin et en le contractant.

Des exercices

Ces exercices ont été mis au point par le Dr Kegel qui leur a donné son nom. Il s’agissait à l’origine de rééduquer le périnée des femmes qui venaient d’accoucher.

Alors, au travail. La salle de gym, ce sont les toilettes. Installez-vous confortablement. Premier exercice : en faisant pipi, essayez de bloquer le jet de votre urine. Normalement, c’est facile. Voilà, vous venez de mettre votre pubo-coccygien en action. Recommencez plusieurs fois.

Pour la femme, il est également possible d’introduire deux doigts dans le vagin avant de le resserrer. Si vous ne sentez rien, c’est signe d’un muscle peu tonique. Pas de panique, on va vous coacher !

Le meilleur exercice est donc de bloquer le jet pendant qu’on fait pipi. Attention : pas question de serrer les fesses, de crisper les cuisses, de froncer les sourcils, de contracter les abdos !

Une fois le mouvement expérimenté, il suffit de le reproduire (cette fois « à sec ») et d’en faire des séries de 10 plusieurs fois par jour. On peut pratiquer sa gym sexuelle n’importe où, au travail, dans les lieux publics, dans les transports en commun... Plus vous pratiquerez et plus les muscles se tonifieront rapidement !

Pour d’avantage de biscotos dans la culotte, vous maintiendrez une contraction 5 à 10 secondes que vous alternerez avec une dizaine de contractions rapides.

Alors, on ose ?

La gym sexuelle, ça reste de la gym, et peut donc paraître ridicule ou contraignante. Mais le plaisir est en jeu, et à vous de transformer ces exercices en petits jeux sexuels. 

17.

Avez-vous osé… prendre des aphrodisiaques ?

Dans le Dictionnaire de la conversation, en 1838, on trouve la définition suivante : « On appelle ainsi les moyens usités pour rétablir les forces épuisées par l’usage immodéré de plaisirs de l’amour. » Plus près de nous, au XIXe siècle, le Dictionnaire de l’Académie française définit les aphrodisiaques « comme des substances qu’on croit propres à exciter aux plaisirs de l’amour ».

Depuis la nuit des temps, l’homme éprouve le besoin de se donner un coup de pouce pour avoir un meilleur coup de rein. Pourquoi ? Généralement pour supprimer ses doutes, se valoriser, pour être à la hauteur des attentes de sa/son partenaire.

Effets et vertus des principaux produits aphrodisiaques exotiques entrant dans la composition de la plupart des remèdes miracles proposés dans les sex-shops

DAMIANA

Si l’autre nom officiel de cette plante médicinale est « Turnera aphrodisiaca », ce n’est pas dû au hasard. Utilisée en Amérique Centrale et du Sud depuis les Mayas en tant qu’aphrodisiaque, la damiana a acquis une réputation dans l’amélioration de l’endurance sexuelle, les fonctions érectiles et même dans le cas d’éjaculation précoce. Les principes actifs présents dans les feuilles – à prendre le plus souvent en tisane, comme chez les Indiens du Brésil – agissent aussi sur la circulation du sang, la production hormonale, et stimulent par conséquent les organes génitaux.

Cette plante – considérée par beaucoup comme l’un des plus efficaces aphrodisiaques naturels — est de plus l’une des rares à combler ces dames. En effet, le lâcher prise, les problèmes de sécheresse vaginale, de troubles menstruels ou d’aménorrhées font partie de son champ d’action. Disponible en gélules mais également en poudre, ce produit peut se mélanger à d’autres pour un cocktail étonnant et détonant.

GINGEMBRE

Il n’y a pas d’études précises sur l’efficacité du gingembre en tant qu’aphrodisiaque. Mais une chose est sûre, il n’y a pas de fumée sans feu et nombreux sont les observateurs, depuis des siècles, à lui trouver tous les bienfaits. Son rhizome (nommé à tort racine) possède une forte teneur en magnésium, des vertus vasodilatatrices, un indéniable effet tonique et stimulant sur l’organisme…

Mais le gingembre a aussi ce petit truc en plus qui fait qu’il est depuis toujours au cœur de la médecine asiatique et considéré dans toutes les cultures comme l’aphrodisiaque par excellence. Pedanius Dioscoride, médecin et botaniste grec – mort vers 90 après J.-C. –, mais également Avicenne, médecin de l’ancienne Perse, parlent de ses qualités. Les Bacchantes préparaient avec le gingembre des philtres d’amour accompagnés de phallus impudicus, champignon qui porte bien son nom.

Il faut savoir que ce produit se marie effectivement avec pratiquement tout et se cuisine très facilement. Râpé finement dans une salade, en lamelles, revenu dans une poêle, sur une viande ou un poisson, ou encore dans un tajine de poulet.

GINKGO BILOBA

Ses graines, comparables aux pistaches, sont un aliment traditionnel en Chine, généralement servi lors des mariages et considéré comme aphrodisiaque, pendant mais aussi après la nuit de noces ! Vasodilatateur naturel, le ginkgo biloba augmente le flux sanguin dans le pénis permettant de rétablir des érections difficiles. Il accroît également la testostérone permettant de palier les dysfonctions sexuelles chez les deux sexes. Pour information, le ginkgo biloba est la plus ancienne espèce d’arbre connue, il peuplait déjà notre planète il y a 300 millions d’années. 

GINSENG

Le ginseng, rouge ou blanc, est sans nul doute – avec le gingembre – l’aphrodisiaque le plus célèbre et le plus demandé. Présent dans la pharmacopée chinoise depuis plus de 3 000 ans, les empereurs chinois en consommaient à outrance pour honorer le mieux possible leurs concubines. Plus proche de nous, ce sont les Jésuites, au XVIIe siècle, qui ont attiré l’attention sur les vertus tonifiantes de cette racine appelée également « Fleur de vie », et ce même si aucune étude européenne sérieuse n’a réussi à démontrer cette réelle action.

GOJI 

Originaire de l’Himalaya, la baie de goji contient 400 fois plus de vitamine C que l’orange, 21 oligo-éléments (zinc, phosphore, fer…), une multitude de vitamines et s’avère être le champion toute catégorie des antioxydants. Cette baie, bonne pour la fertilité, fluidifie le sang et augmente aussi nettement le taux de testostérone sanguin, amplifiant de ce fait la libido chez l’homme, mais aussi la femme. Enfin, elle donnerait envie de se laisser aller vers l’autre ce qui explique ce dicton chinois qui raconte qu’il n’est pas bon de partir en voyage seul avec du goji… À moins, bien évidemment, d’être un fervent adepte de l’onanisme sur le toit du monde ! Enfin, petite querelle de chapelle commerciale entre distributeurs de goji, chacun vantant la sienne : à droite, celle venant de la région autonome du Ningxia, au nord de la Chine, à gauche celle venant du Tibet.

GUARANA

Cet arbuste originaire de l’Amazonie brésilienne est connu des Européens depuis le XVIIIe siècle grâce à sa découverte par un botaniste allemand. Ses graines possèdent l’un des plus forts taux de caféine pour une plante ainsi que des substances tonico-nervines qui agissent sur les centres nerveux en provoquant une stimulation des zones érogènes. Au Brésil, le guarana pousse à l’état sauvage dans différentes régions dont celle du territoire indien d’Andirà-Marau. Dans les états de l’Amazonas, les Amérindiens continuent de transmettre des légendes sur ses qualités dont ils furent les premiers à découvrir les propriétés.

Le guarana est consommé soit directement sous forme de graine séchée, soit réduit en poudre à diluer dans une boisson chaude ou froide au rythme d’un gramme par jour.

À ce propos, le réseau Artisans du Monde distribue une boisson pétillante et naturelle à base de graines de guarana pilées et de sucre de canne. Le guarana est également présent dans des boissons énergisantes comme Dark Dog ou Red Bull (voir chapitre sur les boissons).

KAN-KAN-KAN

Cet aphrodisiaque fut utilisé à l’origine, paraît-il, par certains chefs africains polygames essentiellement du Burkina Faso, afin qu’ils puissent honorer, sans faillir, leurs nombreuses femmes. Le kan-kan-kan est avant tout une recette simple mais efficace. Après avoir été jalousement gardée secrète et réservée aux initiés, sa formule et son utilisation se sont généralisées dans toutes les régions d’Afrique avant de remonter vers le vieux continent. Depuis peu elle est disponible très officiellement sous la marque Magik 3 Ka et disponible dans certains magasins et essentiellement sur Internet.

Autant apprécié des hommes que des femmes, ce mélange qui se propose d’accroître le plaisir des deux partenaires et d’éviter les pannes, se décline en deux formules : une douce à la saveur poivrée et une autre forte au goût pimenté.

MUIRA PUAMA 

C’est l’écorce de cet arbuste ainsi que ses racines qui sont utilisées, en les faisant macérer, par les Indiens de l’Amazonie brésilienne (son implantation d’origine, avec la Guyane) pour traiter plusieurs maux dont l’impuissance.

Le muira puama, dont la traduction pourrait être « bois de la puissance sexuelle », est également un puissant aphrodisiaque agissant sur le système nerveux et l’excitation génitale par stimulation, entre autres de l’adrénaline. Ce « bois de la puissance sexuelle » est appelé aux Antilles « bois bandé » en créole. Signalons enfin qu’il existe un arbre, toujours aux Antilles et dans les îles Caraïbes, le Richeria Grandis, et que son écorce est également appelée sur place « bois bandé ». Avec à la clé, les mêmes propriétés et qualités. Un produit qui a donc largement sa place sur le podium de la stimulation sexuelle et de votre plaisir en la matière.

RHODIOLA ROSEA

Cette plante grasse adaptogène poussant dans les régions froides et d’altitude de l’Eurasie est recommandée en Sibérie à ceux souffrant de dysfonction érectile, d’éjaculation précoce ou voulant simplement améliorer leurs performances sexuelles. Une étude russe réalisée auprès de 35 hommes souffrant de ces problèmes a démontré une amélioration dans 60 % des cas.

La rhodiola rosea, dont on utilise les rhizomes pour les préparations, fut utilisée par les cosmonautes russes pour gérer le stress de l’espace. Mais pour vous qui souhaitez rester les pieds bien sur Terre, ce produit est un bon complice de votre sexualité mais également un allié contre l’aménorrhée et l’infertilité. Pour la petite histoire, une tradition russe veut que l’ont offre un bouquet de rhodiola rosea aux jeunes mariés juste avant leur nuit de noces.

SCHIZANDRA

Connue depuis des millénaires en Chine sous le nom de Wu wei zi, la baie schizandra compte parmi les cinquante plantes les plus importantes de la pharmacopée chinoise contre nombre de défaillances médicales dont l’impuissance. Elle fut donnée durant des siècles aux jeunes Chinois avant leur nuit de noces afin qu’ils honorent, comme il se doit, leur jeune épouse. Nommé « le fruit de l’amour » par la médecine traditionnelle chinoise, un dicton veut que les baies de schizandra permettent de « posséder dix femmes pendant cent nuits ». Riche en vitamines A, B6, C, E et en oligo-éléments comme l’iode et le zinc, la schizandra est un puissant tonifiant pour l’ensemble de l’organisme et un activateur au niveau du système nerveux central.

Alors, on ose ?

Les aphrodisiaques ne sont pas réservés au traitement de l’impuissance, ils peuvent devenir la base de jeux sexuels. Mais il importe de bien connaître les produits évoqués ci-dessus que l’on trouve dans la composition de la plupart des pilules miracles vendues en sex-shops. 

18.

Avez-vous osé… choisir de la lingerie érotique ?

Être bien dans sa peau est un atout, mais être bien dans sa petite culotte, c’est essentiel ! Quoi de plus désagréable que de porter un slip trop serré, qui irrite la peau, ou encore qui se devine sous des vêtements moulants ? Alors, on fait du tri dans sa garde-robe. Les principaux points qu’il faut garder en tête pour choisir une culotte qui vous convient, c’est que celle-ci ne doit pas être trop serrée. Trop étroite, elle fera ressortir les bourrelets et c’est le détail qui tue ! Une culotte ne doit jamais faire de plis disgracieux sur les fesses.

Quel tissu ?

Le coton est la fibre parfaite car elle respecte les épidermes délicats. Celles qui sont sujettes à des réactions désagréables, voire des infections, devront opter pour des culottes en coton ou en coton mélangé à 5 % de Lycra pour un meilleur « gainant ».

La microfibre : tous les avantages du coton, mais une plus grande légèreté et un séchage plus rapide.

La soie : très agréable à porter, mais attention à l’entretien. Fragile.

La lingerie sexy

Il y a belle lurette que les dessous sexy sont sortis du ghetto des sex-shops pour s’afficher dans les catalogues « grand public » de vente par correspondance, dans les grandes surfaces et dans les boutiques de lingerie. Vous découvrirez sur le Net de très nombreux sites d’achat en ligne (www.erozone.fr, www.charmelingerie.com, www.sexy-french-lingerie.com, etc.) où vous pourrez choisir en toute tranquillité de quoi faire craquer votre partenaire. On y trouve de tout, dans toutes les matières : des bustiers et des guêpières pour jouer les dominatrices à taille de guêpe, des déshabillés vaporeux, des soutiens-gorge transparents ou aux bonnets percés pour laisser sortir les tétons. Vous pourrez mouler votre corps de vamp dans une robe fendue jusqu’en haut des cuisses, ou au contraire vous procurer des jupettes difficilement portables à l’extérieur.

Je vous conseille de faire une halte à la rubrique « strings et petites culottes », il y en a pour tous les goûts. Vous craquerez sûrement pour des petits slips très moulants, pourvus d’une ouverture au bon endroit : de quoi provoquer un arrêt cardiaque à votre jules quand sa main baladeuse ira s’aventurer sous votre jupe. Vous en trouverez de toutes qualités, jusqu’aux strings en vinyle, cuir et simili, en fonction de vos fantasmes.

L’achat en ligne, c’est bien. Mais la magie feutrée d’une boutique de lingerie, c’est mieux. Surtout parce qu’il y a les essayages. Et les cabines d’essayage permettent de connaître de nouvelles sensations…

Les hommes aussi

Ce sont souvent les femmes qui effectuent cet achat pour l’homme de leur vie : des shorties, des boxers, des jokes ou des strings. Les modèles sont souvent transparents, ajourés, en vinyle ou dans des matières si fines qu’elles avantagent ce qu’elles sont censées cacher. Certains slips sont pourvus d’une ouverture permettant de bien mettre en valeur ce qu’ils contiennent. Comme pour les filles, il y en a dans toutes les matières ! Alors, si vous en avez marre de voir votre jules en slip kangourou, ou porter des caleçons à fleurs, relookez-le ! Profitez d’un anniversaire pour lui offrir autre chose que l’habituelle cravate à rayures. Il risque d’adorer.

La garde-robe idéale des reines du sexe

Votre dressing doit recéler des strings noirs, rouges, avec des strass, de la dentelle ; des dessous chic en broderie anglaise pour la note petite fermière perverse ; de la soie pour le chic, du vinyle pour le choc.

Des porte-jarretelles, des guêpières, des serre-taille.

Des soutiens-gorge ampliformes, que vous soyez plutôt du type Kate Moss ou Adriana Karembeu. Plus les oreillers seront attractifs et moelleux, mieux s’y abandonnera le mâle.

Des bas autofixants pour tous les jours, et des bas authentiques (à maintenir avec un porte-jarretelles) quand votre chéri a été sage.

De petites chaînes de taille, de cheville, de cou… Des chaînes quoi. Mais fines, toujours.

Des jupes, plutôt courtes, mais pas trop pour ne pas laisser voir la naissance des bas, juste les deviner.

Des chemisiers à décolleté modulable selon le but recherché (érection immédiate ou différée).

Des T-shirts et hauts moulants .

Des pantalons mettant en valeur votre postérieur. Lors de vos essayages, le seul objectif est de vous poser la question : ce pantalon, il me fait un cul d’enfer, ou pas ?

Si oui, vous achetez, dans le cas contraire, vous changez de boutique. Fiez-vous à votre propre jugement, ne demandez pas à la vendeuse, encore moins à vos copines : ce sont toutes de grosses jalouses et des concurrentes en puissance.

Des bottes, des escarpins, des salomés, des mules… à talons aiguille, bien hauts et bien cambrés. Pas de baskets ni de ballerines sauf si vous mesurez plus d’1 m 90. Et encore !

Alors, on ose ?

On n’est jamais ridicule sexy. N’hésitez pas à parer votre corps de petites choses en satin ou en dentelle, ce sera la base de plaisirs nouveaux, qui commenceront lorsque quelqu’un essaiera de vous déshabiller. 

19.

Avez-vous osé… porter des bijoux intimes ?

Le piercing au nombril est devenu aussi banal que le port de boucles d’oreilles. La mode du nombril à l’air et du pantalon taille basse a vu fleurir dans toutes les tranches d’âge des joyaux dignes de Shéhérazade. Il est de bon ton de se faire percer le nombril. Sur les plages, surtout sur celles où l’on peut pratiquer le naturisme, il n’est pas rare de voir des anatomies ornées de bijoux intimes.

Voici quelques conseils…

« Nous sommes porteurs de bijoux intimes, déclare Hervé, 40 ans. Ma puce a un piercing sur chaque sein, aux grandes lèvres, sous la bouche, au nombril. Quant à moi, j’en ai plusieurs sur les testicules, et un sur le frein. Cela fait près de neuf ans que j’en porte et je n’ai jamais eu de problème en centre naturiste ou sur la plage. Je dirais même que ça attire l’œil sur moi. Ce n’est pas désagréable... »

« Je me suis enfin décidée à porter mes pendentifs, raconte Nathalie, 22 ans. Ce sont 2 anneaux (type créoles pour les oreilles) avec petite chaîne et faux diamant au bout... C’est joli et sympa à porter avec un string ouvert. On ressent quelques petites vibrations lorsque les anneaux se touchent. J’ai hâte de faire la surprise ce soir à mon homme. »

Le piercing

Attention quand même, il n’est pas inutile de rappeler les règles élémentaires de prudence en ce qui concerne l’hygiène et l’utilisation de matériel à usage unique. Pour les douillets, l’utilisation d’une crème anesthésique (type Emla) deux heures avant l’opération peu faciliter les choses. L’emplacement de la peau devant être percé doit être nettoyé avec un désinfectant médical (Bétadine). La meilleure procédure est d’utiliser un bijou stérilisé en acier inoxydable et une aiguille de perfusion. Marquer le lieu précis du piercing est très important pour des raisons de santé et pour l’apparence. Un emplacement inapproprié peut causer des rejets inutiles. Après le choix de l’emplacement et la réalisation du piercing, le bijou est placé dans le petit plastique qui se trouve autour de l’aiguille et passé dans le trou. Le piercing terminé est traité avec un désinfectant spécifique.

Qu’est-ce qu’on peut se faire percer ?

Le nombril, la pointe des seins, la langue (une langue percée, c’est paraît-il un délice dans les caresses buccales), le labret, les tétons, le nez, mais aussi les parties génitales. Les filles se feront poser de jolis anneaux aux petites lèvres, au clitoris, aux grandes lèvres de la vulve. Les garçons auront la possibilité de se faire « ferrer » la peau des testicules, le prépuce, le gland. Ça s’appelle un prince Albert parce que, paraît-il, sa Majesté le mari de la reine Victoria en portait un là, eh oui !

Et combien de temps va durer la cicatrisation ?

Oreille...............

Cartilage...............

Nez...............

Lèvre...............

Sein...............

Nombril...............

Prince Albert...............

Clitoris...............

Sourcil...............

Prépuce...............

Langue...............

Grandes lèvres...............

6-9 semaines

6-9 mois

7-9 semaines

6-8 semaines

3-9 mois

6-9 mois

6-8 semaines

6-8 semaines

6-8 semaines

6-8 semaines

4-6 semaines

3-6 mois

Donc, attention ! Pas de câlins pendant un moment après la pose d’un bijou intime ! Sinon, bobo ! Il faut également prendre des précautions.

Se laver avec un savon pH neutre, ou un savon antiseptique, et ne pas utiliser de gant de toilette. Prendre uniquement des douches pendant deux semaines. Porter de la lingerie confortable, en coton. Ça pique quand vous faites pipi ? Votre propre urine est stérile, donc même si « ça pique » les premiers jours lorsque vous urinez, ne vous en faites pas, le piercing sera désinfecté par votre urine.

Pas de cunnilingus, ni de fellation pendant la période de cicatrisation. Votre bouche est un véritable bouillon de culture ! Fuyez comme la peste tous les nids à bactéries, tels que sauna, hammam, banc solaire, piscine, bain, pendant 15 jours. Pour les femmes : utilisez éventuellement un protège-slip les quelques premiers jours afin d’éviter toute irritation. Pour les hommes, maintenir la peau du prépuce en arrière, afin qu’elle laisse respirer le piercing.

PIERCING ÉROTIQUE

Le piercing, ce n’est pas uniquement pour faire beau. La plupart s’en servent pour pimenter leur sexualité. On a déjà évoqué les délices d’une caresse buccale avec une langue percée, mais il est très employé dans les jeux sadomasos. Faire placer des anneaux à votre soumise (ou votre soumis) vous permettra d’affirmer son esclavage. On se souvient dans Histoire d’O de sir Stephen qui fait ferrer les lèvres vulvaires de l’héroïne. Ensuite, il sera très facile d’y poser un petit cadenas ou d’y fixer une laisse pour des promenades disciplinaires.

Heureusement, pour les douillettes et les passions éphémères, il existe les bijoux sans piercing

LES BIJOUX ÉROTIQUES « FÉMININS »

Avant d’aborder les bijoux directement destinés à mettre en valeur les régions sexuelles, n’oubliez pas ces petits détails qui par leur discrétion ajoutent du piment. Je me souviens du charme pervers d’une petite chaînette de communiante qui se balançait autour du cou d’une Lolita perverse ou de Wendy, une adorable petite Anglaise dont les orteils, tous ornés de bagues d’argent, possédaient une dextérité exceptionnelle pour manipuler les pénis. Nostalgie, nostalgie... En matière d’érotisme, l’imagination doit s’imposer, comme dans ce témoignage :

Irène raconte : « J’ai le bout des seins très sensibles. Ce que j’adore le plus pendant que nous faisons l’amour, c’est quand mon ami me fixe des boucles d’oreilles au bout des tétons. Ça pince juste ce qu’il faut pour me rendre folle de plaisir. Celles que je préfère sont un peu lourdes avec de petites breloques qui font un bruit de cliquetis à chaque mouvement. Parfois, quand nous sortons en amoureux au restaurant, il me les fixe aux grandes lèvres. C’est très excitant. Surtout que je suis sans culotte sous ma jupe. Toute la soirée, impossible de penser à autre chose qu’à ma chatte qui “déborde” de désir. »

Pour vous les filles, tout d’abord. Une fine chaîne autour de la taille ou un bijou de nombril (sans piercing) fera de vous la créature la plus désirable de la plage cet été. Ajoutez une chaîne de cheville, finement ciselée, une parure de main, pour devenir une princesse orientale parée de fibules pour affoler l’homme de votre vie. Dans la rubrique bijoux intimes, vous craquerez pour une chaîne de seins no piercing, puisque ces bijoux sont munis d’un système d’attache coulissant et ajustable au format du téton. Pour l’ornement (qui se place dans le sillon entre les seins), vous opterez par exemple pour une fleur ciselée en hématite sertie dans une calotte en plaqué or 18 carats ou un cœur en argent.

Remarquable et chargée de symbole : la chaîne de seins ornée d’un minuscule cadenas en plaqué or ou argent qui symbolisera votre attachement à l’homme de votre vie. Entre vos seins se balancera ce bijou proclamant que vous êtes sa voluptueuse captive.

Ces bijoux sont garantis hypoallergéniques et sans nickel, précision d’autant plus importante lorsqu’il s’agira de choisir un bijou de sexe. Contrairement aux piercings, ces bijoux sont amovibles. Vous pouvez simplement porter les anneaux pour créer la parfaite illusion du piercing. Grâce à leur système de ressort intérieur, on peut fixer les anneaux aussi bien sur les petites lèvres que sur les grandes. À ces anneaux s’adaptent des pendentifs, plus ou moins discrets.

Alors, on ose ?

À la différence du tatouage, qui est irréversible, les trous du piercing se rebouchent, c’est déjà ça. Cela reste douloureux et contraignant, cela demande donc une réelle réflexion. La solution du « sans trou » en revanche a le mérite de permettre toutes les folies décoratives sans dommages.

20.

Avez-vous osé… l’épilation intégrale ?

Il y a ceux qui sont pour et ceux qui sont contre... l’intimité velue. Pourtant, à en croire ce que l’on voit sur les plages, dans les magazines spécialisés, dans les films X, il semblerait que la mode des corps glabres, des pubis aussi lisses que des galets, soit la tendance du moment.

Le rasoir

Rapide, pas cher et indolore. Mais attention : le menton des mecs est là pour nous rappeler qu’un poil coupé repousse plus fort, plus dru. Si on se rase une fois, ça va. Mais il ne faut pas que ça devienne une habitude si vous ne voulez pas vous retrouver avec une toison qui pique comme une barbe de trois jours. Le rasoir, c’est fun une fois, pour faire la surprise à son mec (ou sa nana). Attention également à ne pas se couper, surtout quand la lame ira s’aventurer dans les replis les plus sensibles. Attention aux épidermes réactifs. Veillez à bien contourner les grains de beauté et les petites excroissances dermiques, si vous ne voulez pas transformer votre salle de bains en scène de film gore. L’idéal est de faire ça à deux, dans le cadre d’un jeu coquin.

La crème dépilatoire

Évidemment, là, on se prive du plaisir des chatouilles et gratouilles excitantes du blaireau ! Comme pour le rasage, le poil est détruit, mais non arraché. Il repoussera donc assez vite. Cette solution évite les risques de coupures, mais ne vous met pas à l’abri d’une réaction cutanée (rougeurs, irritations). Il sera donc prudent de faire un test avant. On étale la crème dépilatoire à la spatule, et on patiente un moment, le temps que les principes actifs du produit dissolvent le poil. On n’a plus qu’à rincer sous la douche.

LIRE ET JOUIR

Un extrait de Polissonnerie de Voltaire, 1730 :

« Je cherche un petit bois touffu

Que vous portez, Aminthe,

Qui couvre, s’il n’est pas tondu,

Un gentil labyrinthe. »

Au poil : la cire tiède

Les puristes préfèrent cette méthode car le poil est arraché et mettra au moins deux semaines avant de réapparaître. Pour cette technique, on vous conseille plutôt de confier votre toison à une ou un spécialiste. C’est un peu douloureux la première fois, mais l’épilation atrophie le poil et le rendra à la longue plus duveteux et plus rare. Beaucoup d’instituts pratiquent maintenant l’épilation intime intégrale, mais pas tous. À moins de tomber sur une esthéticienne sadique, elle procèdera avec douceur et doigté, en appliquant de petites bandes de cire tiède à usage unique qu’elle arrachera d’un coup sec en tendant bien la peau pour atténuer la douleur. Pour être soignée, une épilation intégrale concerne la totalité de la zone, à savoir l’aine, les lèvres, le mont de Vénus, la région périnéale et le sillon fessier. Certaines clientes préfèrent laisser sur le pubis un minuscule triangle ou un étroit rectangle (l’épilation en ticket de métro) ou même (c’est très tendance) un gazon court, taillé en forme de cœur et teint d’une couleur flamboyante. Toutes les fantaisies sont dans la nature, on peut se faire tailler et teindre une jolie fleur et même, pour les patriotes, un gazon tricolore ! Selon le poil, la coloration tient deux à trois semaines. Cette teinture intime est spécialement formulée pour cette zone, donc pas de risques d’allergie.

Oui mais attention … comme Stéphane de nombreux hommes détestent l’épilation : « Le tableau l’Origine du monde aurait été bien moins intéressant sans poils. C’est beau, un sexe poilu, secret, caché, ça incite à l’exploration. Un triangle de poils noirs, je préfère, visuellement, c’est plus excitant. Les poils retiennent les odeurs, et sentent eux-mêmes… la forêt. Le toucher est très doux, c’est unique, plus riche, j’aime la sensation de fourrure sous les doigts. J’aime aussi dans la bouche, ça râpe un peu la langue, ça conserve la mouille et la salive, le goût est meilleur. J’aime jouer avec les poils, quand ils sont trempés, tu peux les mettre dans un sens ou dans l’autre, c’est très joli. Parfois je tire dessus, on peut écarter la vulve en tirant sur les poils… »

Un délice : la cire orientale

En Orient, l’épilation est un art de vivre. On la pratique au hammam ou chez soi. Comble du raffinement, c’est l’intégralité des poils qui est traquée. L’épilation intégrale est une affaire de culture. En France, vous pouvez trouver quelques instituts qui pratiquent l’épilation à la cire orientale. Comme là-bas, l’esthéticienne travaille la cire en boule qu’elle étale sur les parties à épiler et la retire en plusieurs passages. L’avantage c’est que cette cire à froid est un produit naturel, bien supporté par les zones fragiles, donc particulièrement indiqué pour l’épilation intégrale du maillot.

Alors, on ose ?

Le poil est de retour ! L’épilation intégrale n’est plus aussi à la mode qu’elle le fut il y a quelques années. Vous avez donc le choix, selon vos goûts, ceux de votre partenaire, mais aussi votre conception du confort et de l’hygiène. 

21.

Avez-vous osé… le massage sexuel ?

Le massage érotique est un outil idéal pour mieux connaître son partenaire : au-delà des sensations agréables, l’échange sensuel participe de la bonne connaissance du corps et a une incidence positive sur la maîtrise du plaisir sexuel. Lors de ces massages, le corps découvre certaines sensations et améliore sa faculté à apprécier les stimuli érotiques.

Le massage sensuel est donc un préliminaire idéal, une lente montée en puissance vers quelque chose de fort et intense.

Chacun devra choisir une technique appropriée à son partenaire, ses goûts et préférences. Quels qu’ils soient, ces massages ne doivent pas s’appliquer brutalement… Mais, au contraire, en étant toujours à l’écoute de l’autre. Car une meilleure maîtrise des réactions du corps est l’une des clés de l’accès à une plus grande sensualité.

Les mouvements les plus utilisés dans les massages relaxants sont l’effleurage, l’ondulation, le tapotement, les étirements, le meulage, et même la digipuncture... Nous allons maintenant découvrir les différents gestes de base qui participent à un massage réussi.

Les caresses

En préalable, on procède par des manœuvres d’effleurement qui visent à mettre le massé dans l’ambiance. Il s’agit essentiellement de mettre un terme aux douleurs musculaires et autres blocages de type énergétique. Ensuite, il est indispensable d’effectuer des étirements avant de finir par des manœuvres manuelles circulaires. La caresse est un moment de bonheur intense. Elle assure l’évacuation du stress et la revitalisation du partenaire qui bénéficie ainsi de cette dernière.

Les effleurements

À effectuer en début et fin de massage, sur tout le corps. Travaillez les muscles en surface, afin de les détendre.

On compte deux types d’effleurage, c’est-à-dire l’effleurage léger et l’effleurage circulaire. Le premier consiste en une légère pression sur la peau. En débutant par les épaules, le masseur descend vers les bras, le dos, puis les jambes.

Le second type fait appel, quant à lui, à de légers mouvements circulaires. Chaque rotation est ainsi dirigée vers le cœur pour mieux optimiser la circulation sanguine. Alors que la technique de l’effleurage léger est utile au commencement d’une séance de massage, l’effleurage circulaire sert, au contraire, à terminer celle-ci. L’effleurement a ses vertus. Les bienfaits du massage par effleurements successifs dépendent en particulier du degré de pression employé.

Par le biais de mouvements fermes, celui qui masse favorise la circulation sanguine tout en régulant le flux lymphatique. Par contre, l’effleurage lent s’avère idéal pour apaiser les nerfs.  

Les grands cercles

Les mains tracent de larges mouvements circulaires tout au long du corps, sans jamais s’interrompre, afin de former une spirale.

Avec des gestes lents et doux, posez d’abord les mains sur le haut du dos. Puis, basculant en avant, descendez progressivement le long de la colonne vertébrale. Parvenu à la base de celle-ci, séparez vos mains et, revenant vers l’arrière, remontez par les régions latérales. Répétez ce geste plusieurs fois.

Le pétrissage

Par le pétrissage, le masseur se saisit de la masse musculaire de son partenaire et la serre entre les doigts. Cette technique convient ainsi aux zones charnues (mollets, cuisses, épaules…) dont elle libère les fibres musculaires et active également la circulation. A contrario du massage par effleurements, le pétrissage mobilise les tissus en profondeur. Par exemple, afin de dénouer les contractures situées en des endroits bien précis, il est permis d’appuyer sur les muscles avec les doigts tendus ou pliés au niveau de la deuxième articulation tout en dessinant des petits ronds. Saisissez et pétrissez les muscles à pleines mains, en alternant : tandis que la première desserre sa prise, l’autre se ferme sur la zone voisine, et ainsi de suite. Ne retirez pas vos mains entre les mouvements ; transférez doucement la pression de l’une à l’autre, comme pour pétrir de la pâte.

L’étirement

Avec les deux mains alternées, étirez les tissus en déplaçant vos gestes lentement de chaque côté du corps.

Le palper-rouler

La main gauche tire fermement vers l’avant, la droite vers l’arrière. Puis, sans interrompre le geste, inversez le sens. Progressez petit à petit le long du corps.

Avec les pouces, le talon des mains ou la pulpe des doigts, effectuez des mouvements de friction. Les pressions, localisées et appuyées, doivent atteindre les zones de tension de façon perpendiculaire.

Appliquez vos mains et pressez le gras des pouces en petits gestes transversaux assez profonds, voire en petits cercles. Faites ensuite rouler les pouces l’un au-dessus de l’autre, et poussez plus loin à chaque roulement successif, afin de faire effet sur une large surface.

La pression de la main et des doigts

Appuyez doucement mais fermement les talons de vos mains, l’un après l’autre, sans relâcher entre les deux. Travaillez de façon rythmique, en alternant la gauche et la droite.

On peut aussi utiliser les articulations des doigts ou les pouces pour exercer des pressions constantes. Cette technique relaxe les contractures en ce qui concerne des zones localisées sur le corps.

Pour le travail de la pulpe des doigts, pressez autour des articulations avec la pulpe en décrivant de petits cercles. Plutôt que vous contenter de la surface de la peau, travaillez les tissus en profondeur.

Le massage des seins

Dans le paradis des zones érogènes, les seins sont largement en tête. Le mamelon comprend de nombreuses terminaisons nerveuses. La manipulation des seins fait partie du répertoire sexuel de tout hédoniste qui se respecte.

Le sein de la femme est composé de plusieurs lobes glandulaires, lesquels sont séparés par des tissus adipeux. Chaque lobe débouche au niveau du mamelon par un canal galactophore, c’est-à-dire le canal excréteur des glandes mammaires. Excités, les mamelons entrent en érection, les seins rosissent et se gonflent. En effet, le mamelon est sensible à la stimulation. Ce qui explique le fait que l’émission de lait et toute sensation érotique puissent être enregistrées (les seins masculins sont, pour leur part, moins sensibles). Un sein bien travaillé développe une bonne sensibilité. Certes, il ne faut pas oublier que, chez certaines femmes, la stimulation des seins ne provoque aucun plaisir.

Technique de massage des seins féminins

La femme s’allonge sur le dos. Il faut passer les mains sur ses seins en dessinant des cercles autour des mamelons, mais sans toucher à ceux-ci. Le bout des seins doit normalement se durcir et les gémissements de la partenaire massée peuvent déjà apparaître. En passant le bout des doigts sur les mamelons et en prenant garde à ne pas les lâcher, de doux gémissements de plaisir et une respiration plus rapide surviendront. Au bout de quelques temps, il peut s’avérer utile d’utiliser la langue. Bref, le masseur peut attaquer de cette manière les mamelons et éprouver, pour lui-même, un plaisir, une excitation.

1. Enduisez d’huile les seins de votre partenaire ; ne lésinez pas sur la dose, pour accentuer l’efficacité et l’agrément. D’une main, balayez ensuite la cage thoracique, puis remontez entre les seins. En arrivant au-dessus, tournez autour puis redescendez vers les côtes, en esquissant la forme d’un cœur.

2. D’un mouvement circulaire dans le sens des aiguilles d’une montre, faites glisser le plat de la main autour d’un sein.

3. Posez vos deux mains sur un seul sein. Pétrissez-le, d’abord en douceur, puis en accentuant peu à peu la pression. Respectez son désir, en lui demandant quels sont les rythmes qui lui conviennent le mieux.

4. La main posée à plat, glissez doucement le sein vers l’épaule, à plusieurs reprises. Puis passez à l’autre, et ainsi de suite, alternativement.

5. Après avoir placé une main à l’extérieur du sein, ramenez-le vers vous en positionnant les doigts en forme de coupelle. Puis pressez-le doucement, afin qu’il s’échappe tout seul de votre main fermée.

6. Groupez les doigts à la pointe du sein. Écartez-les en appuyant vers le bas, jusqu’à ce que la main atteigne une position plate.

7. Utilisez votre imagination. Procédez à des caresses inhabituelles avec différents matériaux (par exemple cuir, soie, glaçon, etc.).

8. Utilisez votre bouche. Embrassez, mordillez, sucez le bout des seins. Commencez par lécher et embrasser diverses parties de ses seins. Utilisez votre souffle. Utilisez votre corps, votre sexe.

9. Plus durement. Mordez-les, titillez-les, appliquez une pince à linge ou à seins.

Le massage du sexe féminin, mode d’emploi

Placez les pouces directement sur le périnée, cette région située entre le rectum et les parties génitales.

Vos pouces doivent être placés l’un immédiatement au-dessus de l’autre. 

Appliquez une légère pression et glissez-les vers le haut directement sur les lèvres vaginales internes. Quand vous arrivez au clitoris, séparez-les et, l’un se dirigeant vers la droite et l’autre vers la gauche, glissez-les vers le bas directement entre les lèvres internes et externes et ainsi jusqu’au périnée où vous reprenez la position initiale. Faites ce mouvement de rotation des pouces à plusieurs reprises. N’ayez pas peur d’utiliser vos mains, votre bouche, effleurez du bout des doigts toute la surface des organes génitaux, ne laissez aucune partie inexplorée. Il ne vous sert à rien de vous concentrer pour obtenir l’excitation maximale de votre partenaire. De toute façon, à ce stade, cette stimulation se produit d’elle-même. L’important, c’est de faire en sorte que votre partenaire prenne conscience que ses organes génitaux font partie intégrante de son corps. En tant que tels, ils sont en droit de recevoir la même attention et les mêmes soins que toute autre partie du corps.

On ne touche pas la vulve sans avoir, au préalable, touché l’ensemble du corps. Pour celle-ci, il faut prendre un tube de lubrifiant intime hydrosoluble plutôt que de la vaseline ou de l’huile pour bébé qui déséquilibre le pH du vagin (et qui n’est pas compatible avec les préservatifs). Ensuite, vous appliquez ce gel sur les petites lèvres (on peut aussi utiliser sa salive) pour rendre humide toute la zone génitale. On concentre peu à peu les mouvements autour du clitoris, ou carrément dessus. Cette partie est la plus sensible de toute la vulve.

Le massage du sexe masculin en huit mouvements…

1. Caresse glissée. Prenez de l’huile chaude à pleines mains et étalez-la lentement, sur l’ensemble du sexe et des testicules. Prenez ces dernières d’une main, pendant qu’avec l’autre vous étirerez vos doigts vers le haut plusieurs fois, du périnée jusqu’au gland.

2. Massage cadran solaire. Attention : pour cette phase de massage, le pénis ne doit pas encore être en érection. Placez le sexe de votre amant vers vous, à « six heures ». Puis faites passer l’aiguille à « neuf heures » et caressez-le, par un geste de glissement. Allez ensuite jusqu’à midi et recommencez, en parcourant plusieurs fois le tour du « cadran ».

3. Torsion. Saisissez le sexe de votre amant d’une main douce mais ferme. Avec les doigts restés libres, procédez à un mouvement de torsion au-dessus de la base du gland. Vous pouvez faire évoluer la pression du massage, pour varier les plaisirs.

4. Massage du périnée. En soulevant (sans faire mal) la verge et les testicules, éloignez-les un peu du périnée. Avec la main restée libre, fermez le poing et poussez sur le périnée. La jointure des doigts effectuera alors un léger massage de la région musculeuse, entre les testicules et l’anus.

5. Massage des testicules. Avec le pouce et l’index, entourez les testicules. Attention à ne pas faire mal en serrant ! Lorsque vous aurez trouvé la bonne pression, les testicules gonfleront un peu, en formant une boule. Massez-les alors doucement, avec les doigts et la paume de la main restée libre. Certains hommes aiment une stimulation très forte mais la plupart préfèrent une stimulation douce. Il s’agit là encore d’être à l’écoute de son partenaire. Il sera à même de vous guider. Tenez ses testicules dans une main et touchez une autre partie du corps en même temps. Mettez de l’huile sur son scrotum. Roulez un testicule puis l’autre avec les extrémités des doigts et le pouce. Pressez doucement chacun d’entre eux. Pressez différentes parties de chaque testicule. En utilisant l’index et le pouce, saisissez la base du scrotum et étirez-le vers le bas. Tirez de manière plus ou moins forte sur les testicules en suivant les réactions de votre partenaire. Vous pouvez le masturber en même temps. Massez et tapotez. Frictionnez la peau afin de l’échauffer. Laissez libre cours à votre imagination.

6. Massage énergétique. Prenez le sexe de votre partenaire entre deux mains et faites-le rouler. Massez-le ainsi énergiquement, comme pour vous réchauffer les mains.

7. Massage du chakra. La main gauche sur son sexe et le majeur de la droite entre ses sourcils, faites vibrer vos deux mains. Descendez ensuite le majeur jusqu’à son périnée, massez-le et faites-le vibrer en douceur.

8. Caresse de la verge. Avec vos doigts, entourez le gland de votre amant et glissez autour. Puis effectuez une sorte de caresse descendante, un grand nombre de fois. Prenez le chemin inverse et remontez ensuite, à plusieurs reprises. Si à force de massages, il est proche de l’orgasme, marquez une pause, et reprenez plus tard.

Alors, on ose ?

Oh que oui ! Avec plaisir et abandon. Laissez-vous palper, tripoter, malaxer, caresser, dorloter… Votre corps sera à la fête. Il le mérite. 

FAIRE L’AMOUR

« Les mots “faire l’amour” ont une séduction à eux, très verbale, en les séparant de leur sens, disait Françoise Sagan. Ce terme de “faire”, matériel et positif, uni à cette abstraction poétique, “amour”, m’enchante. »

« Avec vous, quand on le fait, on a tant de plaisir à le faire qu’on voudrait ne pas l’avoir fait pour pouvoir encore vous le faire… », disait Théophile de Viau.

« Faire l’amour, affirme plus prosaïquement Servane Vergy, c’est encore mieux que le chocolat et le champagne car c’est gratuit et ça ne fait pas grossir. »

Il est donc urgent de nous y mettre enfin. 

Apprendre à faire l’amour,
vraiment ?

En amour, le mieux est l’ennemi du bien, l’application à mettre en scène de véritables chorégraphies amoureuses est le moyen le plus radical de transformer une agréable soirée sous la couette en séance de gymnastique ridicule.

Cependant, il y a des limites à tout ! Nos arrière-grands-parents, élevés dans des familles rigoristes à l’abri des « choses du sexe », arrivaient vierge au mariage et vivaient des nuits de noce catastrophiques et désastreuses pour le déroulement futur de leur vie sexuelle. Aujourd’hui nous vivons au contraire dans un monde surinformé en matière de sexualité. Depuis une quarantaine d’année et l’avènement des magnétoscopes ou des films X sur Canal +, la pornographie est devenue immédiatement accessible, sans obliger ses spectateurs à se rendre dans des salles de cinéma glauques ou des cabines de sex-shop. L’image pornographique a donc dicté sa loi en devenant un modèle absolu, jouant le rôle dévolu naguère aux fastidieux cours d’éducation sexuelle, sans que les spectateurs ne soient avertis de la différence qu’il pouvait y avoir entre le vrai sexe et sa représentation pornographique.

Il ne faut donc plus « apprendre à faire l’amour », mais quasiment « désapprendre à faire l’amour comme dans les films X. » Les féministes pro-sexe tournant des films pornographiques, Annie Sprinkle, Nina Hartley, Fanny Fatale. Ovidie, ne représentent qu’une infime partie du milieu professionnel du film X, aussi la vision dominante du plaisir est essentiellement masculine et ne donne qu’une image partielle de la réalité de ce qui peut se passer dans un lit.

Cette déconstruction d’un savoir diffusé par Youporn va prendre un peu de temps, mais ce sera un jeu amusant.

La meilleure façon d’apprendre ? Faire ?

La qualité et la quantité sont deux notions différentes, mais cela n’a guère d’importance. Faire l’amour comme on boit un verre d’eau, comme on respire, souvent, pour rester en contact, pour ne pas perdre l’énergie qui les anime. Souvent et donc plus que la moyenne des couples qui s’apaisent avec l’âge. Et multiplier comme cela les possibilités d’atteindre le grand frisson…

22.

Avez-vous osé… faire le menu de votre nuit d’amour ?

Il y a mille et une manières de « faire l’amour », d’une simple caresse furtive un peu poussée, à la nuit entière passée à expérimenter toutes les positions du Kama Sutra et toutes les pratiques érotiques, à deux mais pourquoi pas à plus encore. Faire l’amour ne se réduit pas au coït… Nous allons découvrir qu’en matière d’érotisme comme de gastronomie, la composition du menu a autant d’importance que chacun des plats qui le compose.

Notre formule touristique propose un menu rassasiant et varié avec entrée, plat et dessert, à savoir préliminaires, coït et câlins.

Vous devez avoir devant vous une période de vingt minutes environ. Vous proposerez à votre dulcinée un menu honorable, qui peut la rassasier au quotidien, sans toutefois lui donner d’indigestion.

N’oubliez pas que l’entrée est indispensable à l’équilibre alimentaire. Vous lui proposerez donc de savourer votre belle asperge pour commencer, tout en goûtant vous-même à son plateau de fruits de mer, afin qu’elle se réjouisse à sa guise avant d’attaquer le plat de résistance. Au menu : courgette dans son lit de bonne chère. Vous choisirez les positions les plus favorables au frottement de votre courgette sur son coquillage. Pour rendre le tout plus goûteux encore, proposez un nappage sauce blanche. À moins que ce soit votre partenaire qui vous désaltère d’eau de mer…

Comment mener l’affaire de main de maître (queux)

L’homme parfait sait utiliser le temps qui lui est imparti pour rendre sa Messaline heureuse. Il ne zappe ni l’entrée, ni le dessert. Et même si la formule touristique est nourrissante, pratique et rassasiante, elle doit alterner avec des quickies ou des formules gastronomiques afin de ne pas sombrer dans la monotonie.

Vous avez la possibilité de vous déshabiller tous les deux, de vous glisser sous la couette, ou de faire de manière plus torride, à demi dévêtus sur le canapé ou dans la cuisine par exemple.

L’entrée est donc le meilleur moyen de la mettre en appétit, voire de combler déjà sa faim : car si votre mise en bouche est rassasiante, vous pourrez servir un plat de résistance plus léger ; quant au dessert (câlins, mots doux et Cie), il devra, dans tous les cas, être assez copieux et dégoulinant de sirop sucré si vous souhaitez rester dans le clan de l’homme parfait. Ben oui, de la tendresse, votre amoureuse n’en a jamais trop ! N’oubliez jamais cela, que votre formule entrée + plat vous ait plu ou non : la qualité et la quantité du dessert restent primordiales !

Un rapport satisfaisant, pour tous les deux, en principe

Il est vrai que le plat unique ne satisfait pas toujours les deux gourmets : parfois, c’est Monsieur qui dévore tout, d’autres fois c’est Madame qui avale. En cas d’excitation intense provoquée par un désir partagé, nos deux affamés peuvent engloutir en cinq minutes plusieurs tonnes de plaisir. Comme expliqué plus haut, ce n’est pas toujours évident. C’est la formule touristique qui a été inventée : elle peut être servie aussi souvent que nécessaire, afin que le repas soit satisfaisant pour les deux convives.

La formule gastronomique avec caviar et champagne, dans un Relais & Château

Il est des fois où nous sommes lassés du quotidien et où nous aspirons à vivre des moments de qualité. Notre formule gastronomique a été mise au point pour répondre aux attentes des exigeants gourmets. Ce sont des moments où l’on prend le temps de savourer le fait d’être ensemble, de se toucher, de se caresser, de se câliner et de se masser sans avoir les yeux rivés sur sa Rolex…

L’homme parfait sait créer ces instants inoubliables : le soir, après le travail, il accueille sa princesse, lui tend une coupe de champagne, puis l’emmène jusqu’à la salle de bains où il lui a fait couler un bain enrichi d’huiles essentielles aux vertus aphrodisiaques… Puis il se glisse dans l’eau avec elle : les jeux senso-sexuels peuvent commencer !

Comment devenir un maître d’hôtel accompli

Vous veillerez à transformer votre réception en véritable fête de tous les plaisirs ! Comme vous avez la nuit devant vous, ou la journée, ou le week-end, bref, un bon laps de temps, vous ferez fi du temps qui passe ! À vous de vous attarder sur les préliminaires jusqu’à plus soif (elle adorera) ; puis de prendre le temps de la prendre, dans toutes les positions qu’il lui plaira ! Attention toutefois : je vous ai déjà dit que trop long c’est la lose ; si vous sentez comme une odeur de caoutchouc brûlé, ou que vous entendez un ronflement, alors c’est que vous devez mettre fin aux festivités, car votre chérie a eu sa dose ! Faites-lui un gros câlin, laissez-la dormir si besoin est, quitte à reprendre vos assauts dans la nuit (ou plus tard dans la journée) si vous voyez qu’il y a du répondant…

Un exemple de menu : 10 manières de faire l’amour

1. L’amour dans l’ascenseur avant même d’arriver

2. Sous la douche en vous faisant propres et beaux

3. Fellation

4. Cunnilingus

5. Une belle Andromaque

6. Un 69

7. Entre les seins

8. Sodomie en levrette

9. Comme deux petits animaux fougueux

10. À la paresseuse pour recommencer encore et finir

À réserver pour les grands jours

Les filles alternent sans cesse le chaud et froid pour lutter contre la routine (lundi, caviar : bas et porte-jarretelles ; mardi, œufs de lumps : culotte Petit Bateau ; mercredi, ballottine : bas autofixants ; jeudi, saumon fumé : toute nue sous la jupe ; vendredi, brochette pimentée : string fendu ; dimanche, mortadelle : gaine amincissante couleur chair…) : emboîtons-leur le pas !

Alternez le quick sex et les menus gastronomiques ! Car si vous servez trop souvent des dîners pantagruéliques, la lassitude risque de s’installer ! Alors, une fois que la fougue des premiers mois est retombée, surprenez par l’alternance des prestations, et la variété des raffinements lors des menus gastronomiques !

Alors, on ose ?

Faire le programme de ses ébats peut sembler un peu étrange et tuer par avance toute forme de spontanéité, mais c’est aussi la base d’un petit scénario érotique terriblement excitant, chacun attendant en frémissant la suite du menu. Donc oui, on ose, et plutôt deux fois qu’une.

23.

Avez-vous osé… les positions du missionnaire ?

C’est une position qui souffre de la mauvaise réputation associée à « l’amour à la papa », à la passivité féminine et à la lourdeur masculine. Madame peut rester vautrée sur le lit, faire « l’étoile de mer » en attendant que ça se passe, et que monsieur ait finit de s’essouffler sur elle en finissant de la besogner en ahanant….

Ça ne fait pas envie. Il faut pourtant réhabiliter le missionnaire, à la base de multiples variantes que nous découvrirons bientôt. Ses défauts ne sont qu’apparents, la pénétrée n’est soumise et passive que parce qu’elle le veut bien.

Les positions de l’amour ont une histoire… Celle-ci, la position apparemment la plus banale, aurait été baptisée « missionnaire » par les jeunes filles africaines qui s’étonnaient que les pères blancs couchant avec elles n’en pratiquent et, visiblement, n’en connaissent pas d’autres.

Si madame a envie de se laisser aller totalement en ne pensant égoïstement qu’à son plaisir, c’est évidemment son droit le plus strict, et le missionnaire est sans doute la position idéale…

Le missionnaire doit se pratiquer dans ce cas sur une surface douce et confortable ; la même position sur le carrelage froid d’une cuisine n’a évidemment pas la même charge érotique, disons que ce sera différent, comme un missionnaire pratiqué sur le sable d’une plage.

La base : madame est allongée sur le dos, les jambes écartées et allongées, collées au sol. Monsieur la pénètre en s’allongeant sur elle et en prenant légèrement appui sur les avant-bras. Il va et vient en elle en bougeant uniquement le bassin, elle ne fait rien, se tenant immobile ou presque… Que des avantages.

Cette position convient à peu près aux partenaires de toutes morphologies si l’érection de monsieur est bien ferme ; le clitoris de madame sera très sollicité, monsieur pourra choisir le rythme et la profondeur de la pénétration

Monsieur est excité par la vue des seins de madame qu’il peut caresser. La différence de taille entre les partenaires n’a pas d’importance. En revanche cette position est déconseillée aux femmes enceintes et peut se révéler compliquée à mettre en œuvre lorsque l’un des deux partenaires est trop corpulent. Un homme lourd peut écraser sa partenaire.

« La position la plus courante de fornication est celle du missionnaire, nous rappelle Erik Rémès : la femme couchée sur le dos, les jambes écartelées, l’homme vautré sur elle, pénétrant le fourre-bite. Cette position commune permet l’insertion aisée du pénis. Cette posture permet également aux deux protagonistes de se regarder droit dans les yeux et, éventuellement, de s’embrasser autant qu’ils le désirent. Si la femme le souhaite, elle peut lever encore plus haut les jambes en l’air, et entourer le dos de son partenaire, ce qui permet une pénétration encore plus profonde et intense du gland turgescent. Le problème est que beaucoup de femmes se sentent écrasées dans cette posture et éprouvent du mal à respirer (surtout dans les cas de mari obèse, ce qui est fréquent après quelques années de mariage). De plus, il leur est ainsi quasiment impossible de valser du bassin et de se masturber le clitoris. »

10 variantes du missionnaire

1. La femme couchée sur le dos, ayant entre ses jambes une seule des cuisses du cavalier.

2. La femme couchée sur le dos, les pieds croisés sur les reins du cavalier.

3. La femme couchée sur le dos, l’une de ses jambes allongée, l’autre posée sur les reins de l’homme.

4. La femme couchée sur le dos, le cavalier monté « à rebours ». Le sexe de monsieur est un peu tordu, mais qu’importe.

5. La femme couchée sur le dos, le cavalier monté en travers, idem.

6. La femme couchée sur le dos, les jambes levées sur les reins de l’homme à genoux.

7. La femme couchée sur le dos, une jambe allongée, l’autre levée sur les reins de l’homme à genoux.

8. La femme couchée sur le dos, les jambes levées sur les épaules de l’homme à genoux.

9. La femme couchée sur le dos, une jambe allongée l’autre levée sur l’épaule de l’homme à genoux.

10. La femme couchée sur le dos, une jambe levée sur les reins de l’homme à genoux, l’autre sur son épaule.

Alors, on ose ?

Cette position de base est confortable, elle permet aussi de nombreuses variantes amusantes. Pourquoi s’en priver ?

24.

Avez-vous osé… la levrette et ses variantes ?

Le nom de cette position vient de la nuit des temps, il en rappelle l’élégance mais aussi l’animalité. La femme est à genoux comme une petite chienne racée, pénétrée par l’arrière par monsieur qui va et vient dans sa croupe comme un animal fougueux.

Une célèbre scène du film La Guerre du feu présentait une jeune femme préhistorique montrant à son amant qu’il existait d’autres manières de faire l’amour. Le passage de la levrette au missionnaire, permettant aux deux partenaires de se regarder les yeux dans les yeux, face à face, étant assimilé à un passage de l’animalité à l’humanité. Il n’est jamais trop tard pour faire le chemin inverse, c’est si bon.

Ne nous laissons pas impressionner par les a priori contre la levrette. Elle est également assimilée à une forme de soumission féminine, la femme étant prise presque par surprise. Il s’est même trouvé des femmes pour affirmer que cette position était dégradante et des sociologues pour affirmer qu’elle était réservée à des femmes dépourvues d’instruction.

Pourtant, elle n’a que des avantages….

Elle convient à tous les types de morphologies, seuls des partenaires de tailles très différentes peuvent être incommodés. Les femmes enceintes et les femmes corpulentes peuvent l’apprécier particulièrement… D’autant que le principal attrait de la levrette pour l’homme est de pouvoir voir, peloter, malaxer et pénétrer un beau cul, l’une de ses principales sources d’excitation.

La levrette est la position de base pour la sodomie. Madame en tendant son cul ouvre largement son anus à la pénétration.

Servane Vergy nous propose une variante plus coquine : « Pour varier les plaisirs… innovez avec une charmante levrette couchée : votre petite dévergondée est allongée sur le ventre, jambes tendues, croupe légèrement surélevée par un oreiller ou autre et, pendant qu’elle a le dos tourné, vous en profitez pour la prendre, vous, genoux écartés ou jambes tendues de chaque côté de son petit corps de rêve. Vous pouvez ainsi peloter allègrement son joli cul, le malaxer, le claquer à loisir, elle a peu de liberté de mouvement et peut jouir de se savoir ainsi à votre merci ! Une position sympa également pour passer l’air de rien, après les formalités d’usage, la petite porte… »

Les variantes de cette position apparemment banale…

La femme allongée sur le ventre, l’homme allongé sur elle. Le buste redressé, appuyé sur les avant-bras ou le corps allongé sur le lit. Un travail de cambrure des reins permet une pénétration encore plus profonde de l’engin. L’homme appuyé sur les avant-bras contrôle la profondeur et le rythme de la pénétration.

La femme et l’homme allongés sur le côté. Cette position dite de la « petite cuillère », très utile pendant la grossesse, pratique et excitante, permet à l’homme de caresser les seins et le clitoris durant la pénétration. La femme, si elle se sent particulièrement cochonne, peut exagérément tendre les fesses vers le vit de son jules afin de le rendre fou de désir. Au choix, celui-ci pourra alterner pénétration anale et vaginale comblant un à un tous les orifices hurlants de sa compagne. L’un et l’autre peuvent contrôler le rythme et la rapidité du fourrage.

Alors, on ose ?

Vous avez de belles fesses mademoiselle, montrez-les, offrez-les ! Et vous, monsieur, prenez-les à pleines mains et jouez avec. La levrette est une position un peu animale. Réveillez la petite bête qui sommeille en vous. 

25.

Avez-vous osé… faire l’amour comme
Andromaque ?

Les jeunes femmes qui chevauchaient leur amant avaient la réputation d’être dominatrices, ou parfois d’être de fieffées menteuses, comme le raconte Brantôme. « Cette dame voulait toujours faire l’amour en étant dessus et soumettre à soi son homme... Elle disait que, si son mari ou autrui lui demandait si untel lui avait fait l’amour, elle pourrait ainsi toujours jurer et nier, et protester en toute sécurité sans offenser Dieu, que jamais il n’était monté sur elle. »

Le 677e vers de Lysistrata évoque cette situation, « la femme aime à monter à cheval et s’y tient ferme ». Cette position est définitivement baptisée l’Andromaque puisque c’est ainsi que la femme d’Hector faisait l’amour avec son mari – selon Homère dans l’Iliade.

C’est la troisième position de base du coït, considérée comme la plus élégante et « féministe », celle dont le nom est le plus mystérieux et chargé d’histoire. Elle tire son nom du personnage d’Andromaque, femme du roi Hector, l’un des héros de l’Iliade d’Homère. Le poète raconte effectivement que durant la Guerre de Troie Andromaque faisait l’amour avec son mari en le chevauchant.

Monsieur est allongé sur le dos, le sexe dressé, madame est assise sur lui et totalement libre de ses mouvements.

Cette position où la femme « domine » a été durant l’Histoire associée à la domination féminine et à la faiblesse de l’homme. Ce qui est d’une stupidité rare puisqu’il en est le principal bénéficiaire.

Elle n’a que des avantages

Elle convient à quasiment tous les types de morphologies, seules les femmes vraiment très corpulentes doivent éviter d’écraser leurs partenaires. La position gomme aussi les différences de taille et permet à monsieur de se reposer.

Madame est la maîtresse du jeu et peut choisir son rythme, la profondeur et son angle de pénétration, tandis que monsieur peut voir les seins de sa maîtresse, les caresser, éventuellement les lécher. Il suffit d’un simple déplacement du bassin pour que cette position s’adapte à la sodomie. Madame sera également maîtresse du rythme et de la profondeur de la pénétration.

Quelques variantes de l’Andromaque

Les positions où la femme est sur l’homme permettent donc de varier les plaisirs et de réfréner les pulsions dominatrices du « phallus sur pattes ». Elle peut ainsi maîtriser le rythme et la profondeur de la pénétration. Lorsque la femme est assise à califourchon sur l’homme, elle peut ainsi stimuler ses muscles pelviens, son point G, le cul-de-sac vaginal et le col de l’utérus. Utilisez le pénis pour prendre du plaisir, changez de position et de rythme. Le « missionnaire » travaille essentiellement les muscles pelviens.

La femme à califourchon sur l’homme allongé. La femme se place à califourchon sur son partenaire en maintenant le pénis dressé à la perpendiculaire. Elle peut alors faire monter son bassin sur le pénis ou opérer des roulements de hanches au rythme qu’elle désire en contrôlant la profondeur de la pénétration. Chacun a les mains libres pour caresser, griffer ou gifler son partenaire. Le spectacle de la poitrine ondoyante et du pénis pénétrant en excite plus d’un. La femme peut également se positionner à califourchon sur l’homme, la nuque en direction de la tête de son compagnon. Celui-ci a tout loisir d’admirer la croupe de sa petite chatte. Cette position permet à la femme de masser généreusement le scrotum de son jules et de lui pétrir les testicules.

La femme allongée sur l’homme allongé. La femme, les jambes tendues ou légèrement pliées, la poitrine plaquée sur celle de son compagnon ou en appui sur les avant-bras, monte et descend sur le pénis turgescent au rythme qui lui chante. L’homme, totalement passif et soumis au bon vouloir de sa partenaire, se concentre sur son plaisir et peut accentuer les va-et-vient par d’amples mouvements du bassin ou en lui tenant les hanches. Beaucoup de femmes apprécient cette position qui permet une stimulation clitoridienne rythmée. Celle-ci peut également profiter de la passivité de son jules pour lui glisser subrepticement un doigt dans le derrière.

L’homme assis, jambes allongées, la femme assise en lui tournant le dos, les jambes pliées au-dessus de lui. La femme prend appui sur ses pieds pour aller et venir sur la verge, tandis que l’homme la maintient par les cuisses ou par la taille et guide le mouvement.

Alors, on ose ?

 Vous avez de beaux seins, votre amant aime les caresser et les embrasser pendant que vous faites l’amour… Alors chevauchez-le et, pendant qu’il jouera avec, vous serez seule maîtresse de votre plaisir. Cela ne se refuse pas. 

26.

Avez-vous osé… toutes les positions du Kama Sutra ?

Il existe une multitude de positions et je suis sûr que vous êtes capable d’en inventer autant au gré de vos envies, de votre excitation et de votre humeur du moment. Et puis on ne fait pas forcément l’amour avec deux femmes de la même façon : homme parfait que vous êtes, vous adaptez votre style à chaque partenaire.

Le Kama Sutra, les 36 positions, les mille et une postures de l’amour, ne présentent souvent que de simples variantes des trois postures de base, mais en la matière l’imagination est au pouvoir.

Conseils généraux pour plaire aux hommes en la matière…

Les hommes sont très visuels. Ils ne choisissent pas seulement une position en fonction du plaisir qu’elle leur procure, mais aussi en fonction de ce qu’ils voient ; ils ont souvent une préférence pour l’une ou l’autre partie du corps de leur diablesse : seins, fesses, visage… qui les fait particulièrement fantasmer. S’il kiffe votre petit derrière, il y a fort à parier qu’il préférera la levrette ou l’amazone inversée (vous vous asseyez sur son sexe en lui tournant le dos, c’est-à-dire en lui présentant votre croupe et votre chute de reins). Il se plaira aussi à vous faire l’amour debout, vous face au mur, les reins cambrés sur son sexe. La position dite « de la petite cuillère », où il vous prend sur le côté, a beau avoir la réputation d’être assez « pépère », elle met en valeur toutes les croupes, qu’elles soient généreuses ou pas.

S’il est accro aux seins d’une manière générale, et aux vôtres en particulier, il adorera la position de l’amazone, face à face, pour voir onduler votre poitrine et pouvoir la caresser pendant que vous faites l’amour. La levrette est également appréciée des amoureux des seins qui peuvent à la fois toucher et regarder balloter la poitrine de leur partenaire.

Si vous avez la chance d’être parfaite, vous aurez sûrement le loisir de vous faire prendre par tous les côtés, ce qui sera loin de vous déplaire …

Quelques idées amusantes destinées aux hommes…

TOUT DEBOUT

Voilà une position qui est bien excitante : l’homme et la femme se font face, la femme lève une jambe et la place autour de la taille de son partenaire pour une pénétration plus profonde. Le point G est légèrement stimulé ainsi que le clitoris : la femme peut remuer et se frotter contre son partenaire pour mieux gérer son plaisir. Les deux partenaires peuvent se regarder, s’enlacer, se caresser, s’embrasser et se murmurer des mots doux… ou plus crapuleux.

Si vous êtes costaud et que vous avez du souffle, vous pouvez soulever votre amante qui place ainsi ses deux jambes autour de votre taille. Plaquez-la bien contre le mur, c’est toujours ça de gagné (le mur la soutiendra en partie), mais évitez d’appuyer trop fort, vous risqueriez de lui endolorir une vertèbre. Sinon, pas mal le coup de la porte, ou plutôt du chambranle contre lequel s’appuie votre amoureuse, tandis que vous vous reposez contre la partie opposée…

DEBOUT DE DOS

Cette position peut également s’exécuter de dos… Entendons-nous, votre petite gourgandine est de dos, et elle vous tend sa croupe, debout contre le mur contre lequel elle a plaqué les paumes de ses petites mains vicieuses. Vous, vous êtes derrière elle, et vous bandez comme un taureau (enfin, je l’espère pour elle – et pour vous). La pénétration est profonde, permettant une stimulation correcte du point G. Quant au petit clito, il est bien oublié dans cette posture. Les pro-clito pourront s’auto-astiquer, à moins que l’homme parfait veille lui-même à le stimuler de la main pour pallier élégamment ce manquement.

Il s’agit d’une position très excitante pour tous les deux, la femme se sentant pleinement soumise, et l’homme, dominateur, peut profiter de l’aubaine pour asséner une belle fessée à sa coquine, voire lui malaxer ses lolos qui ballottent ou l’attraper (doucement !) par la chevelure. Les femmes petites veilleront à chausser leurs escarpins pour être à la hauteur, tandis que les grandes sauront qu’il faut écarter légèrement les jambes pour se mettre à niveau.

LIRE ET JOUIR

Les Kama Sutra français

Quelques idées de positions puisées dans La Rhétorique des putains (1794), L’Arétin français (1787), L’École des filles (1655), toutes ces petites brochures anonymes vouées aux Enfers qui expliquaient – avec illustrations à l’appui – comment se comporter au lit.

1. Les adieux : Selon les Paradis charnels (1903), « La fouteuse étant debout, appuyée un pied sur une chaise placée devant elle, son amant debout et bien raide, lui fourre la pine au crac et la baise en lui passant des langues en bouche, tout en lui maniant les fesses et en lui postillonnant l’anus… »

2. En artilleur : Toujours selon les Paradis charnels, «  Le galant se couche sur un matelas, le pied droit à terre, et s’assied sur sa jambe gauche repliée sus sa cuisse. Sa belle vient alors se placer sur lui, le genou gauche relevé et la jambe droite étendue… »

3. La boudeuse : Selon les Quarante manières de foutre (1833) : « La fille tourne le dos à son fouteur qui lui prend une de ses cuisses, passe la sienne entre, élève l’autre sur sa hanche et enconne bas et roide… »

4. La brouette : « Quand – selon la Putain errante – la femme a les deux mains par terre, les fesses en l’air et que l’homme tient ses deux cuisses sous ses bras, lui met le vit au con, la faisant marcher à mesure qu’il la pousse du cul. »

5. Le clystère : « Quand la femme présente son derrière sur le bord du lit, en ouvrant les fesses, et que l’homme l’enconne, se tenant debout », comme le raconte la Putain errante.

6. Le crabe : « La femme couchée sur le dos, tend sa craquette ouverte aux coups de son baiseur celui-ci la prend par les pieds, qu’il lui ramène sur l’estomac, et la besogne à couilles rabattues… »

7. L’équerre : « La femme écartant les jambes, place un pied sur un tabouret ; son amant, debout derrière elle, lui soutient la cuisse, serre la belle à la taille, et fourre à rétro maître Priape en con… »

Les Paradis charnels

8. À l’improviste : « La femme étant debout, les coudes et la tête appuyés à la muraille, le buste en avant et les jambes écartées, son galant la fout en levrette. Cette façon est très pratiquée chez les gens pressés… »

9. La religieuse : « La belle au lit à dada sur son amant, pose ses mains sur les épaules de l’aimable fouteur et, à genoux, va du bouton furioso sur le gland du priape écumant… »

10. La mystérieuse : « Le fouteur s’assoit sur une chaise, la fille se trousse et s’assoit aussi, mais sur ses cuisses, et lui tourne le dos : ensuite elle passe la main sous sa jupe, saisit le joyeux outil et le met en place… »

LES PETITES CUILLÈRES, PARFAITES POUR LE DESSERT…

Vous avez passé en revue tout le Kama Sutra, et vous êtes épuisé… Il est temps de goûter au repos du guerrier !

Votre amoureuse s’allonge sur le flanc (et non sur le flan qui est, certes, un dessert…), vous venez derrière elle, votre queue toujours au garde-à-vous contre sa croupe de bête sauvage, et puis vous l’enfilez allègrement. Le jeu consiste à savoir qui va bouger, et comment : vous tout seul ? Vous deux ? Elle seule ? Vite ? Plus lentement ? Bien évidemment, vous pouvez varier les plaisirs tout au long de l’opération, mais mon petit doigt me dit que vous conclurez en mode speed and hard…

Alors, on ose ?

On ose tout évidemment ! Et en expérimentant toutes les positions possibles chacun trouvera celles qui lui conviennent le mieux pour accéder au plaisir. L’expérience, il n’y a que ça de vrai.

27.

Avez-vous osé… la fellation ?

Ce qui est génial avec la fellation, c’est la relation de confiance qui s’instaure entre l’homme et la femme : l’homme est a priori passif, il abandonne sa queue à sa partenaire qui a le pouvoir d’imposer le rythme, le geste, le contrôle ; il est parfaitement soumis et à sa merci ; et en même temps, c’est lui qui domine la femme offerte devant lui, il jouit de sa bouche, de sa langue, de ses lèvres, il les détourne de leurs fonctions.

Voici mes secrets de la turlutte, de la bouffarde, de la pipe, du blow-job, des manières d’aspirer la fumée, de fumer le calumet, de tailler une plume, de faire un pompier, de brouter la tige, de souffler dans le mirliton, de scalper le mohican : bref, vous aller apprendre à sucer…

Toutes les filles peuvent réussir une fellation : si vous appréciez modérément, il est fort possible que vous y preniez goût en pratiquant. Mais il faut que la démarche vienne de vous.

Une leçon de fellation

Pour créer la surprise et l’excitation, dirigez-vous vers votre chéri au moment où il s’y attend le moins, mettez-lui la main direct au panier, et frottez légèrement, en le regardant droit dans les yeux : pas de doute, il va attraper rapidement une érection d’acier… Ouvrez la braguette, effleurez sa queue, puis sortez-la : s’il bande déjà dur, le sexe est bien décalotté, dans le cas contraire, procédez délicatement avec la main ou les lèvres. Puis donnez de petits coups de langue sur le gland, le frein, la couronne. Baissez le pantalon, léchez à nouveau le gland, puis descendez votre langue le long de la hampe, jusqu’aux testicules, remontez, léchez le gland… puis aspirez le tout ! Allez jusqu’à la gorge, remontez au bord des lèvres, léchez, sucez, pompez…

Et mettez la main à la pâte ! D’une main, maintenez bien les testicules, massez-les légèrement sans jamais appuyer ; l’autre main entoure le sexe, puis le branle en même temps que votre bouche. Alternez la pression et la vitesse, et n’oubliez pas de faire des pauses de temps en temps pour ne pas le faire jouir trop vite en procédant de la façon suivante : sortez sa queue de votre bouche, frottez-la sur vos lèvres, vos joues, tapotez-vous le visage avec, caressez-lui le gland avec votre paume en le trempant de salive, puis avalez à nouveau l’épée turgescente quand vous sentez que votre beau chevalier a repris un peu ses esprits !

Des mots qui embrasent

Ne soyez pas timide, montrez-lui que vous appréciez, et exprimez-vous en le branlant devant vos lèvres entrouvertes en le regardant dans les yeux de manière incendiaire ! « Tu as une queue magnifique », ou, plus coquin, « Tu as une trique d’enfer », « J’adore te sucer », « J’ai soif de toi », « Tu me fais vraiment de l’effet », « Je suis ta petite chienne », etc. À vous de choisir le niveau de langue qui correspond à votre mode de communication. Ça le rendra dingue… au même titre que les petits bruits de succion et les gémissements qui, au dire des hommes, agissent comme des aphrodisiaques. Avec modération s’entend, inutile d’imiter le bruit du siphon, à moins que vous souhaitiez le voir partir rapido la queue entre les jambes.

Positionnez-vous de manière à ce que votre chéri profite du spectacle de votre croupe. Soit à genoux, les reins bien cambrés, soit à quatre pattes : il peut ainsi imaginer qu’il vous prend (ou un autre garçon) en levrette tandis qu’il vous mate en train de lui manger le sexe… et vous aussi d’ailleurs… Vous pouvez pratiquer devant un miroir, ainsi ni l’un ni l’autre ne ratera ce spectacle hot, hot, hot !

LIRE ET JOUIR

Le Sexologia Lexicon

« Les pulsions érotiques conduisant à la fellation sont dues probablement au fantasme mythique de Lilith et à son sexe confondu avec la bouche… »

La bonne position

Chéri étant agenouillé et vous assise sur vos talons, penchez bien la tête sur le côté, de manière à ce que le sexe pénètre bien plus profondément dans la bouche, jusqu’à la gorge. En effet, en pratiquant de la sorte, cette dernière se dégage pour laisser entrer le colosse ! Quand le sexe de votre chéri devient tout gonflé, tout chaud et frémissant, et qu’il accompagne vos mouvements de bouche et de mains par des à-coups, c’est qu’il n’est pas loin de l’explosion… Si vous souhaitez prolonger la fellation, stoppez un moment ou ralentissez. Mais si vous décidez de le faire jouir, ne changez rien… Bien sûr, la plupart des hommes adorent éjaculer dans la bouche de leur partenaire, qui se fait un devoir d’avaler le sperme. Mais le goût de la semence peut en rebuter certaines. Si vous êtes dans ce cas, à vous de trouver une solution pour ne pas frustrer votre chéri : laissez-le au moins éjaculer sur votre visage, vos seins, votre ventre, vos fesses… Demandez-lui de se masturber devant vous et tirez la langue pour recevoir ses petits jets… (vous n’êtes pas obligée d’avaler). Vous pouvez aussi laisser couler le sperme par les commissures de vos lèvres et vous masser avec cet élixir, ce qui, à coup sûr, paraîtra très excitant. Mais par pitié, ne courez pas recracher dans le lavabo dès la petite affaire finie, c’est vraiment vexant et frustrant pour le monsieur… Mieux vaut ne pas accepter l’éjaculation dans la bouche que d’aller recracher le sperme comme s’il s’agissait du dernier des poisons !

Un petit mot sur les dents enfin… Le gland, comme nous l’avons vu, et le frein surtout, sont hypersensibles. Gare donc aux accrocs ! Pour ne pas risquer l’incident diplomatique, ouvrez bien grand la bouche, et aspirez de manière à ce que la muqueuse de l’intérieur de vos joues aille plus loin que vos dents elles-mêmes. Évitez que le gland vienne frotter directement contre les dents, et si vous voulez proposer une solution originale et plus serrée, introduisez la queue de monsieur entre la face externe de votre dentition et la face interne de votre joue. Les seuls mordillements visiblement tolérés par les hommes sont ceux exercés au cours d’une pause (l’homme se fait sucer, il se retient d’éjaculer, vous le regardez dans les yeux et vous mordillez très légèrement son gland…).

La fellation en profondeur

Peut-être avez-vous entendu parler du film - (Gorge profonde), tourné en 6 jours en 1972, dans lequel l’actrice principale, Linda Lovelace, arborait une spécificité physique (qui, je vous informe, n’existe pas dans la vraie vie !) : son clitoris était situé au fond de la gorge. D’où la nécessité, pour atteindre l’orgasme, de laisser son partenaire introduire son pénis au-delà de la gorge (heureusement dans le film un gentil docteur lui montre comment procéder et grâce à lui elle découvre enfin le bonheur !). Le terme générique de gorge profonde désigne une fellation au cours de laquelle le pénis pénètre au-delà de la luette (la petite stalactite de chair qui se balance au fond de notre gorge). Sans entraînement, c’est évident, le réflexe de vomissement, voire d’étouffement, survient irrémédiablement. En pratique, informez votre partenaire que vous voulez essayer cette technique, et demandez-lui d’y aller doucement : en fait, c’est vous qui devez bouger, lui doit être passif, du moins au début. Ouvrez la bouche aussi grande que possible et mouillez au maximum, tout en vous positionnant de manière à orienter votre gorge vers le pénis, et décontractez-vous le plus possible. Tirez bien la langue, afin que le pénis pénètre mieux et plus profondément. N’oubliez pas de faire une pause de temps en temps afin de respirer, ce serait dommage de devenir toute bleue. Les positions les plus adéquates sont celles où le pénis est dans l’alignement de la gorge, type la position du 69 (si vous pouvez vous concentrer sur deux choses essentielles en même temps : choper un orgasme et éviter de mourir étouffée), ou encore agenouillée devant lui, à la hauteur de son sexe : ainsi vous maîtrisez à la fois l’angle de pénétration de son sexe et le rythme, ainsi que la profondeur de la pénétration…

Irrumer

Évoquons enfin cette technique que nombre d’entre vous connaissent sans la nommer (vous allez enfin pouvoir briller dans les raouts) : on l’appelle l’irrumation. Vous, la fille, restez parfaitement passive pendant que lui, le garçon, exerce des mouvements de va-et-vient dans la bouche, comme s’il le faisait dans votre petit derrière ou votre coquillage, à la manière du coït ; il peut vous maintenir par les cheveux, par les épaules ou par le cou… Il faut évidemment que vous soyez consentante, car beaucoup de femmes trouvent cette pratique humiliante, voire violente. Le garçon peut en effet enfoncer son pénis profondément dans la gorge de sa partenaire, et même y éjaculer ! Le coquin…

Alors, on ose ?

Un magazine féminin affirma que la fellation était « le ciment du couple », c’est en tout cas une caresse qui procure des plaisirs infinis aussi bien à celui qui la reçoit qu’à celle qui la prodigue. On ose, évidemment, d’ailleurs qui n’a pas déjà osé ? 

28.

Avez-vous osé… le cunnilingus ?

Il est temps, monsieur, de jouer à votre tour de votre langue, et d’explorer toutes ses possibilités. Cette phase vise à atteindre un plateau d’excitation maximale pour donner le maximum de plaisir : donnez libre cours à votre créativité. Ne vous fixez pas sur l’idée de lui faire atteindre l’orgasme : elle doit sentir que vous adorez ce que vous faites, que vous avez tout votre temps.

Maintenant, nous allons apprendre à brouter, gougnotter, faire minette, descendre à la cave, gamahucher, bouffer la chatte, faire une langue, donner sa langue au chat, tondre le gazon…

Monsieur, même si votre intention est de donner un orgasme à votre amie, ne brûlez pas les étapes ! Vous découvrez maintenant toutes les manières de la faire jouir, vous décuplez la sensibilité de tous ses nerfs, vous gorgez sa chair de sang, vous accumulez l’énergie… Vous créez la tension sexuelle qui explosera dans l’orgasme final.

La leçon de cunnilingus

Jouissez d’abord de la faire jouir, sans ressentir ni lui faire sentir la pression d’un orgasme-récompense ou l’angoisse de la performance : c’est le meilleur moyen de le bloquer et de saboter le plaisir présent. « Pense à l’œuvre, pas au fruit de l’œuvre » est la devise des vrais artistes. Soyez entièrement à ce que vous faites, dans l’intensité de chaque geste.

Pour améliorer votre sens du rythme, laissez d’abord un intervalle entre chaque coup de langue. Laissez résonner la vibration de chaque caresse, savourez son écho... Ce tempo lent augmentera la tension, et quand vous accélérerez le rythme en enchaînant les coups de langue, elle perdra tout contrôle.

La vulve

Vous pouvez essayer toutes les sortes de baisers avec la langue. Les détails et conseils du chapitre « art du baiser » sont adaptables au baiser vulvaire : n’hésitez pas à le relire en y pensant. La langue de chat est idéale pour éveiller la vulve. Le french kiss, baiser profond, peut ensuite entrer en scène. La langue glissante est adaptée à toutes les zones. La langue tournante permet de centrer une caresse sur un point particulier – fourchette et commissure, petites lèvres à l’entrée du vagin… La langue forante permet d’appuyer et de préciser cette caresse. Enfin, la langue percutante convient parfaitement pour stimuler le vagin.

En général, on préfère le contact d’une langue molle et douce à une langue dure et agressive, jusqu’à ce que l’excitation fasse passer un palier qui réclame plus de puissance.

LIRE ET JOUIR

Extrait de L’École des biches, roman anonyme de 1867

 « Je vais d’abord m’établir dans ce fauteuil, cuisse de-ci, cuisse de-là. Maintenant, Marie, viens ici ; mets-toi à genoux devant moi, entre mes jambes. Prends mes fesses avec tes deux mains. Bien, c’est cela. Penche la tête sur ma motte, que ta bouche touche les lèvres de mon con, et que ta langue soit prête à tout... Comme tu comprends !... À vous maintenant, monsieur le pourfendeur. J’espère que cette position est à vos souhaits. Quelle perspective je vous ai préparée ! Quelle chute de reins, quel cul ferme et rebondi ! »

La langue de chat, en version plate et large, produit une excellente première impression. Ce premier contact avec votre langue peut être doux mais franc, pour ne pas chatouiller ou agacer ces nerfs chauffés à blanc… à moins que l’ambiance soit déjà ludique et que vous preniez plaisir à la torturer. Évitez trop de fermeté : une caresse chaude, molle, humide, dégoulinante de sensualité. Donnez un grand coup de langue le long de la fente, de bas en haut. Le gland du clitoris sera bouleversé de ce frôlement, de ce contact bref et atténué par les grandes lèvres que vous n’aurez pas écartées. N’hésitez pas à répéter ce geste, la lécher comme une glace, jusqu’à ce qu’elle fonde. Prenez votre temps, le premier coup de langue peut durer plusieurs secondes.

Vous pouvez aussi immobiliser votre langue, large et plate, en recouvrant toute la vulve, ou plus particulièrement la zone supérieure, autour du gland du clitoris. Jouissez du contact, fusionnez avec elle. Votre langue, même immobile, palpite subtilement, et agace la peau et les muqueuses.

Plaquez cette langue plate et large contre le haut de la vulve, et agitez-la doucement, un peu comme si vous tétiez : elle caressera le gland du clitoris, sa tige, la commissure ventrale, le frein, comme une vague.

Pour faire monter l’excitation, léchez de bas en haut, lentement, du périnée à la pointe du capuchon, en marquant des pauses.

Reprenez aussi les baisers avec les lèvres, en les donnant cette fois aux petites lèvres. Vous pouvez les caresser, les avaler, les sucer et les masser dans votre bouche.

Le gland du clitoris

Soyez très attentif au premier contact avec le gland du clitoris. S’il est précoce ou trop brutal, abandonnez-le pour mieux y revenir ensuite. La langue de chat devrait l’apprivoiser : après l’avoir évité si longtemps, plaquez votre langue comme décrit plus haut, pour le masser par un effet de vague, à travers son capuchon. Même sans écarter les lèvres, à ce stade d’excitation, vous sentirez sûrement sa turgescence.

LIRE ET JOUIR

Le Roman de Violette

On attribua souvent à Alexandre Dumas ce livre mettant en scène les émois d’une très jeune fille, ballottée du lit des hommes à celui des femmes. Pourtant c’est à l’évidence l’œuvre d’une femme. Le héros du roman est un être charmant : le clitoris ! « J’avais appliqué ma bouche à l’endroit indiqué […] La chose était d’autant plus facile qu’il était comme je l’avais prévu plus allongé chez la comtesse que chez les femmes ordinaires ; on eût dit le bouton d’un sein vierge raidi par la succion ; je commençai par le prendre et le rouler doucement entre mes lèvres… »

Recouvrez la vulve de votre bouche entière, exprimez votre plaisir en gémissant ou soupirant : en plus de l’assurer que vous aimez ce que vous faites (et de vous en convaincre – n’hésitez pas à simuler pour renforcer votre conviction), ces souffles et sons transmettront leurs délicieuses vibrations. Certains guides recommandent même de fredonner – la technique est peut-être un peu excessive, mais tous les sons utilisés dans la musculation de la langue peuvent produire leur effet… et les exercices peuvent être muets (prononcer les phonèmes sans les sonoriser).

Les 10 choses à ne pas négliger pour un cunnilingus parfait

1. Mont de Vénus : massage et pression de la main.

2. Grandes lèvres : pression des mains ou des doigts, baisers, léchage par une langue plate et large, mais aussi par le dessous de la langue et sa pointe, mordillements.

3. Commissure ventrale et tige du clitoris : pression, caresse ou massage digital humide, léchage et coups de langue, et en phase finale, pression ferme de la lèvre supérieure (soutenue par vos dents...).

4. Frein : léchage, coups de langue, pression de la langue.

5. Petites lèvres : léchage, coups de langue, pincement par les lèvres ou les doigts, succion, mordillements.

6. Entrée du vagin : léchage, coups de langue, caresse et chatouillement des doigts, pénétration de la langue ou des doigts.

7. Fourchette vulvaire : coups de langue, léchage, caresse et chatouillement des doigts.

8. Périnée : coups de langue, léchage, pression, massage, pincements internes et externes.

9. Anus : caresses, pression, massage, coups de langue, pénétration de la langue ou des doigts.

10. Gland du clitoris : pression par les lèvres, le capuchon, caresses circulaires ou horizontales des mains ou des doigts, léchage, coups de langue rythmés, circulaires, horizontaux ou verticaux, légers puis de plus en plus appuyés.

Caressez le gland du clitoris à travers son capuchon, ou par les côtés, d’une langue souple et tendre. Jouez de la langue glissante, tournante, forante, et même percutante, mais ne le touchez pas directement, et surtout, ne l’écrabouillez pas. Les règles de la caresse digitale, évoquées au chapitre précédent, s’assouplissent pour la caresse linguale, à cause de la nature de l’outil, mais la sensibilité reste extrême.

Certaines femmes supportent d’être décapuchonnées, au paroxysme de l’excitation (ou après une stimulation si longue et intense qu’elle a anesthésié les nerfs…), mais elles sont minoritaires. Pointez votre langue pour stimuler la tige, le frein, la commissure ventrale, tout autour, avant de revenir au gland…

Écartez les lèvres, appuyez votre bouche, lèvres et langue, sur toute la zone, en léchant vers le haut, de la vulve au sommet du capuchon. Repliez la pointe de la langue et commencez juste sous le gland du clitoris, sur le frein, pour atteindre le dessous du capuchon. Tentez des cercles, des coups de langue transversaux. Ou encore, les diagonales : appuyez votre tête contre sa cuisse, et léchez d’un coin inférieur au coin supérieur opposé.

Pincez le gland du clitoris entre vos lèvres. Happez-le, aspirez doucement : l’afflux de sang augmentera encore sa sensibilité.

Formez un losange avec vos pouces et vos index, à plat de chaque côté de la vulve, sur les grandes lèvres. Appuyez le bas de votre visage dessus, et déchaînez votre langue dans ce ring improvisé : la pression exercée par vos doigts et les rebonds de votre langue peuvent être ravageurs. Plus tard, vous pourrez resserrer le ring en joignant le pouce et l’index autour du gland du clitoris, en appuyant votre bouche dessus : la pression exercée par vos doigts sur la tige et la commissure ventrale concentrera encore la puissance de vos stimuli sur le gland.

En résumé…

Alternez stimulations lentes et rapides, légères et profondes, utilisez aussi vos mains et vos doigts, créez une caresse pour chacune de ses réactions, puisez dans votre imagination. Inspirez-vous de tout ce livre, jusqu’au chapitre des exercices de musculation (par exemple, essayez le « clac » lingual sur le gland du clitoris…) : toutes les compétences de votre bouche peuvent être mises à profit.

Ne négligez aucune zone, servez-vous de vos lèvres, de votre langue, mais aussi de vos mains et de vos doigts.

Alors, on ose ?

Ah que oui, on ose, tout le temps, tous les jours, en toutes circonstances. C’est un plaisir partagé pour peu que l’un et l’autre des deux partenaires y soient disponibles et experts. Et quelle meilleure manière pour un homme de “goûter” à la femme qu’il aime. 

29.

Avez-vous osé… la feuille de rose ?

L’anulingus est la stimulation de l’anus avec la bouche et la langue, également appelée fleur d’anus ou feuille de rose. N’oubliez pas qu’il faut éviter la transmission de germes vers la zone vaginale, si Yin est une femme, et que langue et bouche les transmettront autant que le reste ! Relisez le chapitre sur les règles sanitaires si besoin. C’est sans doute l’acte le plus tabou de tous les tabous anaux…

C’est le dernier endroit où on imagine généralement poser ses lèvres et sa langue. Et pourtant ! Les sensations sont absolument indescriptibles : songez aux délices de la fellation et du cunnilingus, et décuplez-les jusqu’à l’évanouissement.

Profitez du cunnilingus pour expérimenter l’anulingus : les sensations sont absolument indescriptibles. Vous pouvez écarter les fesses pour libérer la voie. Passez votre langue dans le pli, et plaquez votre langue contre l’anneau, pour qu’elle profite de sa délicieuse chaleur humide et s’habitue au contact. Lapez avec toute votre langue molle, comme une glace, ou titillez les plis de peau, avec la pointe d’une langue dure…

Betty nous affirme : « La première fois que mon amant a plongé sa langue entre mes fesses, j’ai cru que j’allais mourir de plaisir. J’étais à quatre pattes, mais je pensais qu’il allait me faire un cunnilingus… C’était comme un immense tentacule qui me remuait tout l’intérieur, je n’avais jamais ressenti une telle jouissance. Je n’ai plus pensé à trouver cela sale une seconde. »

Léchez de bas en haut, donnez de petits coups de langue fermes, faites des cercles lents et appuyés, faites vibrer votre langue, embrassez en utilisant l’intérieur de vos lèvres… Plaquez toute votre bouche, servez-vous encore de votre langue, souple ou ferme, agile ou langoureuse… Alternez ces techniques en étant attentif à ses réactions pour savoir ce qui lui plaît le plus, et n’hésitez pas à les retenter car le plaisir de chacun variera au gré de son excitation. L’anus est si sensible qu’il peut être considéré comme un clitoris alternatif (quelle chance pour les hommes ouverts…). Il se place chez la femme en deuxième position, juste après le gland du clitoris.

Si vous êtes assez à l’aise pour cela, introduisez votre langue en la durcissant autant que possible : technique de la langue percutante, ou de bois. Vous pouvez aspirer, vous enfoncer en va-et-vient, tourner votre langue à l’intérieur, masser en cercles concentriques… Le canal anal est en effet beaucoup plus voluptueux et réceptif que le vagin, pourtant plus souvent visité !

Marie raconte : « Ça fait… Je ne sais pas comment l’expliquer. Pour que ça se relâche, il faut aussi un cunnilingus, évidemment. Il faut un orgasme, sinon, moi, pas d’ouverture. Et une feuille de rose. Orgasme clitoridien, vaginal, puis anal, et ça décuple tout. Inversé, ça ne marche pas. Il touche quelque chose que t’as pas d’habitude. T’as l’impression qu’il te touche un point qu’on ne peut pas toucher par-devant. »

Des préliminaires à la sodomie

Embrassez les reins, ou le bassin, suivant la position de Yin… Glissez-vous entre la raie des fesses, déposez des baisers tout le long du chemin. Vous pouvez écarter les fesses pour libérer la voie. Passez votre langue dans le pli, et plaquez votre langue contre l’anneau, pour que Yin profite d’une délicieuse chaleur humide et s’habitue au contact. Lapez avec toute votre langue molle, comme une glace, ou titillez les plis de peau avec la pointe d’une langue dure… Alternez les techniques.

Alors, on ose ?

Il suffit d’une bonne douche pour lever toutes les préventions. L’anus est une zone érogène de première grandeur sur l’échelle de Richter des plaisirs. Et la langue est l’organe le plus « tactile » du corps humain, alors… 

30.

Avez-vous osé… la sodomie ?

La sodomie, ou pénétration anale, l’introduction du pénis dans l’anus et le rectum… Quand il y a introduction d’un jouet sexuel dans l’anus de son partenaire, on peut aussi parler de pénétration anale ; dans le cas d’un couple hétéro, c’est indifféremment l’homme ou la femme qui s’occupe des fesses de son partenaire. Il n’est donc pas trop tard pour parler des multiples manières de procéder. Foutre, mettre, empapaouter, empaler, endosser, casser le fion, taper dans la rondelle, voire enculer… les expressions désignant cette pratique ne sont pas très élégantes et ne donnent pas l’idée du plaisir qu’on y prendra.

Une leçon de sodomie, Yin est le « receveur »…

Lubrifiez d’abord toute la longueur du pénis ou du dildo, en insistant particulièrement sur le gland, ou l’extrémité. Souvenez-vous : il n’y en aura jamais trop ! Lubrifiez ensuite l’anus de Yin, en débordant largement autour de l’orifice, mettez encore du lubrifiant sur un doigt, et introduisez-le doucement dans le canal anal.

Introduction

Posez le gland contre le muscle, et pressez-le fermement, mais lentement. Aidez-vous encore des contractions réflexes : après chaque contraction, le muscle se relâche un peu plus… Vous pouvez presser l’anus plusieurs fois, la sensation est très agréable et cela instaure complicité et confiance. Aucun mouvement brusque : il faut de la force tranquille. Vous devez maintenir votre pénis ou votre dildo à pleine main, juste sous le gland, pour ne pas déraper, dévier ou plier… Yin peut « pousser » – comme aux toilettes, oui, mais ne craignez rien – afin d’aider l’ouverture des sphincters. Ce mouvement de pénétration doit être assuré et continu : si vous êtes trop hésitant par crainte de lui faire mal, vous risquez... de lui faire mal.

Yin peut aussi vous demander de rester immobile, et s’empaler lui-même sur votre pénis ou dildo : procédez de la même façon, tenez votre queue ou votre dildo fermement. En fait, Yin peut littéralement vous engloutir, avec un peu de confiance et de pratique, et la sensation sera encore plus intéressante pour vous deux… Si Yin est un homme, il peut être particulièrement rassuré de garder ce contrôle : ce n’est pas quelque chose qui entre en lui, c’est lui qui « se met autour » de quelque chose…

Une fois que vous avez introduit le gland ou le dildo sur quelques centimètres : ne bougez plus ! N’allez pas plus loin qu’un tiers du phallus, mais assez profondément pour emplir tout le canal anal.

« J’adore la sodomie, nous déclare Louis… C’est une sensation formidable, très différente du vagin. J’adore appuyer mon gland contre l’anus, forcer petit à petit, jusqu’à ce qu’il m’avale, la sensation est extraordinaire, et je rentre en entier très lentement… Quand je suis tout au fond, je reste un moment immobile. C’est comme si j’avais la queue prise dans un étau, à la base, et dedans c’est moins serré, mais très doux et chaud… Je caresse son clitoris pour qu’elle se mette à bouger toute seule sur ma queue, à son rythme, et puis je commence les coups de reins, de plus en plus fort, parce qu’elle crie de plus en plus fort. »

Après la pause

Vous pouvez sentir les sphincters contractés autour de votre queue… et malheureusement rien autour de votre dildo, mais les sphincters doivent tout de même s’acclimater à cette présence insolite. Une fois que les sphincters sont relâchés, pénétrez encore de quelques centimètres… N’hésitez pas à dialoguer, Yang doit demander à Yin ce qu’il éprouve et désire, et Yin doit écouter son corps. Faites autant de pauses que nécessaire, en progressant lentement, tendrement, jusqu’à ce que vous soyez vraiment dedans.

En réalité, la première pause, qui détend les sphincters, semble absolument indispensable, même aux sodomites experts. Les pauses suivantes dépendent de votre sensibilité, de la position, d’une multitude d’autres facteurs… Une fois que vous avez pénétré Yin, arrêtez-vous encore quelques instants et profitez de la magie du moment…

Myriam raconte : « Je suis montée en pression, jusqu’au moment où il a éjaculé. Me sentir “remplie” (je sais c’est pas beau, mais c’est tellement ça) a déclenché un orgasme, ultra puissant, bien au-delà de ce que j’avais pu avoir par ailleurs ; j’ai senti mon rectum se contracter, mon vagin aussi, pendant 10 secondes au moins j’ai pas réussi à respirer, ni à ouvrir les yeux... j’ai savouré, c’était violent, et puissant... »

Va-et-vient

C’est une excellente technique de stimuler le pénis ou le clitoris de votre partenaire sans bouger en anal, surtout à vos débuts. Toutes les sensations des zones génitales sont décuplées, et Yin peut avoir un orgasme d’une violence inouïe en un temps record. Les spasmes de cet orgasme contracteront l’anus en vagues irrésistibles… Yin sera ensuite parfaitement détendu pour le coït lui-même. Il se peut aussi que Yin prenne l’initiative du va-et-vient, peut-être avec une frénésie dont il sera le premier surpris…

Si c’est Yang qui initie le va-et-vient, il doit bouger très lentement et en douceur, sur un rythme crescendo. Avant, il peut bouger son pénis ou son dildo de bas en haut, ou en mouvements circulaires, pour bien assouplir le muscle : c’est aussi très agréable pour le canal anal…

LIRE ET JOUIR

Les conseils de Sade

Dans la Philosophie dans le boudoir, le marquis de Sade donnait des conseils pratiques pour une bonne sodomie : « La posture la plus en usage pour la femme, dans cette jouissance, est de se coucher à plat ventre sur le bord du lit, les fesses bien écartées, la tête le plus bas possible. Le paillard, après s’être un instant amusé de la perspective du beau cul que l’on présente, après l’avoir claqué, manié, quelquefois même fouetté, pincé, mordu, humecte de sa bouche le trou mignon qu’il va perforer, et prépare l’introduction avec le bout de sa langue ; il mouille de même son engin avec de la salive ou de la pommade et le présente doucement au trou qu’il veut percer ; il le conduit d’une main, de l’autre il écarte les fesses de sa jouissance ; dès qu’il sent son membre pénétrer, il faut qu’il pousse avec ardeur, en prenant bien garde de perdre du terrain… »

Le retrait

Le moment du retrait mérite autant d’attention et de douceur que l’introduction… Si vous vous retirez trop brutalement, vous pouvez provoquer une vive douleur et/ou des blessures. Sortez votre pénis, votre dildo, vos doigts ou quoi que ce soit d’autre lentement, pour ne pas faire violence à l’anus qui vient de vous accueillir. Retirez-vous de manière à ce que l’anus puisse se refermer naturellement.

L’éjaculation dans le rectum est déconseillée par certains sexologues et médecins. Elle est bien entendue formellement interdite dans un rapport respectant les règles du safe sex ! Mais même dans un couple monogame, le sperme pourrait affaiblir le système immunitaire, en passant directement dans le sang par les parois anales. Cette théorie n’a pas été vraiment vérifiée, et ne concernerait que les systèmes immunitaires affaiblis, en cas d’éjaculations internes très nombreuses et fréquentes. Le sperme n’est tout de même pas un poison, sans quoi il poserait aussi des problèmes pour les rapports vaginaux et les fellations…

Il y a un inconvénient plus réel : même en si petite quantité, la présence de liquide dans le rectum peut provoquer les mêmes effets qu’un lavement. Si vous ressentez des spasmes après une éjaculation dans votre anus, votre corps vous fait simplement savoir qu’il veut expulser le liquide : obéissez-lui. Il n’y aura aucune autre conséquence médicale.

Alors, on ose ?

Un peu de délicatesse et de savoir-faire, sans oublier une petite dosette de lubrifiant, et vous allez découvrir l’un et l’autre une nouvelle source de plaisir. Alors osez, doucement, délicatement, mais osez ! 

VARIER LES PLAISIRS

Place à l’aventure ! Tout est permis lorsqu’on est au lit ensemble !

La sexologue Mireille Bonierbale, interrogée par la revue Psychologies en novembre 2006, affirmait : « La dimension ludique de la sexualité est essentielle. La jouissance s’intensifie avec la créativité personnelle. Ne rien s’interdire, ne rien s’imposer. »

Vous n’avez de comptes à rendre à personne. Vous êtes majeurs et vaccinés ! Créativité, inconnu, nouveauté… C’est précisément notre programme.

Autant de plaisirs que de partenaires

L’une des manières de varier les plaisirs c’est de multiplier le nombre de vos partenaires et de vos expériences. Selon les différentes études dont celle de l’INED : « Les femmes ont exprimé une augmentation du nombre de leurs partenaires dans leur existence : 4,4 en moyenne. Ce chiffre était de 1,8 dans les années 1970 et de 3,3 dans la dernière enquête de 1992. Il n'y a pas eu d'évolution chez les hommes par rapport à l'enquête de 1970 soit 11,6. » Et comme dirait Anémone, pour achever de vous convaincre : « Les hommes, il faut les renouveler de temps en temps, c’est comme les draps, ça s’aère. »

Collectionner les partenaires est un rêve, naguère accessible aux seuls Don juan et Don Juanne infatigables, rendu aujourd’hui possible grâce aux sites de rencontre qui permettent de programmer les rendez-vous – si ! – ce qui était naguère aléatoire, quasiment comme on organiserait un planning professionnel. Il s’agit une fois de plus de varier les plaisirs à l’infini, d’assouvir toutes ses curiosités et de faire des comparaisons… des comparaisons entre vos partenaires, mais aussi entre leurs attitudes à votre égard. Vous allez vite comprendre qu’on est pas un bon amant ou une bonne maîtresse dans l’absolu, que le sexe est affaire de feeling, que chaque homme et chaque femme réagit différemment aux stimulations, que telle caresse fait monter l’un au ciel et laisse l’autre de marbre. Bref on s’instruit !

En particulier en découvrant la sensualité de personnes d’une autre couleur de peau que la vôtre.

Il n’y a qu’une race, la race humaine, mais il y autant de types physiques d’êtres humains – et de filles - que de couleurs de peau, d’origines, de continents… Vous n’allez pas passer à côté de cela ! Il faut absolument s’enivrer de la douceur et du parfum envoûtant d’une peau d’ébène, jouir de la surprise de découvrir un sexe rose et humide entre deux lèvres brunes… Et faire l’amour avec une femme noire, callipyge et enjouée. Mais il faut aussi jouer avec les poitrines menus, aux aréoles sombres des petites asiatiques, s’insinuer avec douceur dans leur sexe parfois étroit, comme leurs hanches fines… et vérifier si les réputations flatteuses des mensurations des hommes nés sous les tropiques se vérifient au lit.

Et à défaut de lancer dans la collection de partenaires, reste la « double vie », une variante de l’infidélité, qui implique de mener de front deux relations qu’on imagine aussi dense et sexuellement épanouissante. La double vie devrait permettre de satisfaire ses différents goûts sexuels, la sodomie avec l’un, la fellation avec l’autre, selon leurs talents respectifs, l’amour à la papa avec l’un, l’étreinte sauvage avec l’autre…

31.

Avez-vous osé… le quick sex ?

Le « quickie », le quick sex, le petit coup vite fait… Il s’agit d’un exercice qui peut paraître frustrant, sauf s’il permet de résoudre immédiatement une situation d’un érotisme insoutenable… Par ailleurs le quick sex est généralement générateur de très bons souvenirs. « Ah, la fois où j’ai baisé avec Louis dans la réserve à fournitures… J’ai cru mourir ! »

Tirer un petit coup rapide, c’est tendance, les magazines féminins en font leurs gorges chaudes, et c’est tant mieux. Cela permet de renouer avec le côté bestial qui gronde au fond de nos bas-ventres et de libérer des tensions, vite fait, bien fait (pendant la pub des chaînes privées, juste avant que les parents – ou les enfants – rentrent du boulot, le matin vite fait pour partir du bon pied…).

Un jeu pas si anodin…

Le secret d’une sexualité épanouie, c’est de varier les plaisirs. Donc, le quick sex, ce n’est pas à tous les coups (vous risqueriez de vous retrouver seul vite fait), mais une fois de temps en temps pour pimenter votre relation…

Le principe est fort excitant pour les deux parties : tout habillés ou presque, on se jette l’un sur l’autre et on fait l’amour de manière intense et animale, en zappant les préliminaires, dans les endroits les plus saugrenus ! Il n’y a rien de plus excitant pour une femme que d’entendre derrière soi le bruit d’une ceinture que l’on défait ou d’une braguette que l’on descend… Rien de plus excitant aussi que de sentir son homme triquer comme un pendu contre ses fesses, ivre de désir, suppliant de plaisir, à la merci de sa partenaire ! Quel pouvoir détient la femme à cet instant, un pouvoir absolu capable de la faire venir très vite, elle aussi…

Tina dans les douches… « C’était des douches de cité universitaire, nous étions seuls à l’étage de ce grand bâtiment. Ce week-end, nous avons sans doute passé des heures au lit, pourtant je ne me souviens que des douches et de la salle des sanitaires avec ses lavabos alignés et ses miroirs grêlés. L’eau était rare, pas toujours chaude ; nous avons commencé par nous doucher ensemble puis je me souviens avoir sucé Tino pour la première fois, de l’eau savonneuse coulait de mes cheveux, sur mon visage et sur ses cuisses. Quelques minutes plus tard, toujours nue, je me suis retrouvée à plat ventre au milieu des sanitaires de cette fichue Cité U. Tino allongé sur moi allait et venait dans mon cul tendu. Face contre terre, les bras en croix, je plaquais mon ventre et mes seins contre le carrelage mouillé et froid. Je n’aurais jamais échangé cela contre aucun lit douillet. »

Plaisir garanti ?

Bien excitée, la fille peut prendre son pied aussi vite qu’un garçon… Parfois, c’est vraiment trop rapide, elle n’aura que le plaisir d’avoir rendu son homme tout petit, et de repartir les fesses humides de sa semence…

Les 10 plus beaux endroits pour un « petit coup vite fait »

1. Dans l’ascenseur

Debout, face à face ou en semi-levrette, lui derrière madame penchée. Mieux vaut mettre l’ascenseur en panne avant.

2. Au bureau

Sur le bureau, madame le torse allongé parmi les rapports de synthèses, monsieur debout derrière elle. À la pause.

3. En bas de chez vous

Dans le hall, en faisant attention à la minuterie.

4. Au parking

Sur le siège arrière de la Twingo, vitres fermées, mais rarement avant deux heures du matin.

5. En attendant les invités

N’importe où dans l’appartement, mais en faisant attention à ses habits et à sa coiffure. Attention également aux traces de sperme sur le chemisier en cas de fellation.

6. Aux toilettes du restaurant

Tant pis si elles ne sont pas mixtes. Le plus dur est de ressortir discrètement.

7. Dans sa chambre d’adolescent(e)

Pendant que papa et maman bavardent avec les beaux-parents au salon. Depuis le temps qu’on avait envie de baiser sur ce lit étroit sous le poster de Marylin Manson.

8. Au bureau (bis)

Aux archives. Idéal, personne n’y vient et parfois ça ferme. Debout.

9. Aux douches de la piscine

On est déjà nus, mais est-ce vraiment mixte ? Il faut choisir sa piscine en fonction des possibilités offertes.

10. En balade

N’importe où dans la campagne, à la mer ou à la montagne, l’occasion fait le larron.

Toutefois rien ne s’oppose à ce que l’homme caresse le clitoris pendant le quick sex afin de l’aider à venir, elle aussi, en même temps… Vous pouvez également la laisser faire, monsieur, car vu le peu de temps que vous vous accordez, elle sait peut-être mieux que vous comment se faire grimper aux rideaux. Pour l’inciter à le faire, vous pouvez prendre sa jolie mimine et la poser sur sa chatte, afin qu’elle ose se caresser en votre présence !

Alors, on ose ?

Oui et là tout de suite. Pourquoi se priver d’un plaisir rapide si l’occasion s’en présente ? 

32.

Avez-vous osé… faire l’amour pendant les règles ?

Ce soir, madame est « indisposée », mais on s’amuse quand même…

Les règles sont les ennemies du plaisir, elles s’imposent à dates fixes – si tout va bien – comme une sorte de mi-temps durant laquelle il faudrait arrêter de jouer au prétexte que le terrain est impraticable. Pourtant quand on s’aime, trois ou quatre jours de frustration peuvent être ressentis comme une incroyable atteinte à notre droit au plaisir conjugal. Faisons l’amour quand même !

La présence du sang menstruel va modifier vos comportements. Que vous soyez prêt à « aller jusqu’au bout » quand même ou que vous préféreriez trouver d’autres manières de vous distraire.

Il est toujours possible pour une jeune femme libre de ses engagements de jouer à la dame aux camélias qui portait à la boutonnière une fleur rouge durant ses menstrues pour signifier à ses amants que la voie n’était pas libre. En revanche, chère madame, vous êtes dans votre lit, avec votre petit mari, toute frustrée de ne pas avoir votre dose de câlins.

Betty raconte : « La première fois que Severin m’a invitée pendant mes règles, je l’ai prévenu en plaisantant que je serais impure. Il a répondu sans se démonter : “Très bien, si tu es impure je ne te toucherai pas, je me protègerai avec des gants.” Quand je suis arrivée chez lui il portait effectivement des gants en latex. Seulement des gants. Il m’a embrassée et le contact de ses mains plastifiées sur la peau de mon dos m’a presque fait défaillir. Un contact très soyeux, en total contraste avec l’imagerie froide et médicale de ces gants. Il m’a attirée sur le lit, et il a glissé sa main entre mes cuisses pour vérifier si je saignais. Il a frotté ses doigts contre ma vulve, a enfoncé son majeur pour fouiller l’intérieur, il a fait la remarque que c’était très humide, alors il a ressorti sa main de ma culotte pour chercher du rouge sur les gants blancs : il n’y en avait pas. C’était finalement décevant, j’ai regretté d’avoir pris une douche avant de venir. »

Il faut essayer, parce que les plaisirs nés dans la contrainte sont souvent les meilleurs. Les découvrir ensemble sera une belle manière de vous aimer davantage.

Tout est affaire d’hygiène. Le principal problème sera de préserver la propreté des draps, peut-être sera-ce un prétexte pour aller batifoler dans la salle de bain, sous la douche ou dans la baignoire, là où tout cela n’aura guère d’importance. Il y a deux options, la pénétration « quand même » et le recours à d’autres jeux. Tout dépend de l’attitude de répulsion éventuelle de monsieur à l’égard du sang menstruel. Peut-être pourra-t-il porter ce jour-là l’un des préservatifs abandonnés dans votre table de nuit depuis que vous êtes mariés avec de jolis tests négatifs en guise de faire-part. Le sang menstruel n’est pas forcément le lubrifiant idéal, par contre madame se sentira durant cette période bizarrement excitée… qu’elle en profite.

Et puis, ces « jours-là » pourraient devenir le prétexte à d’autres jeux. D’ordinaire les langoureuses fellations prodiguées à Monsieur ne vont pas jusqu’à leur terme, tant il est pressé – et Madame aussi – que l’on passe à autre chose. Ce serait l’occasion d’aller plus loin, d’avaler goulûment son sperme, tout comme il serait agréable de connaître enfin ces plaisirs oubliés, l’éjaculation sur les seins, la cravate de notaire, ou ces frottements entre les cuisses resserrées, voire la sodomie – cela fait un peu adolescente qui préserve sa virginité par tous les moyens, mais ce sera amusant.

Alors, on ose ?

Un peu de délicatesse, une hygiène rigoureuse… Tout est permis quand on s’aime et qu’on aime faire l’amour. Les règles sont au cœur de l’un des derniers tabous, et les tabous en matière de sexualité sont faits pour être contournés.

33.

Avez-vous osé… le sexe tantrique ?

Le tantra n’est pas un « yoga nu » dans lequel des couples font l’amour, comme certains le croient. Les pratiques sexuelles tantriques et le yoga ont en commun la respiration abdominale et la relaxation dans la position, et des moments de détente totale, dans une immobilité complète. Il faut un certain alignement du corps, une conscience de celui-ci, pour pratiquer le sexe tantrique.

Le kundalini yoga est une tradition hindouiste très ancienne liée au tantra, introduite par Jung en Europe, mais elle y est demeurée confidentielle.

Savoir se donner du plaisir seul(e), aller le chercher quand on est en couple, provoquer sa propre excitation plutôt que d’attendre que l’autre vous la donne, intérioriser son plaisir en l’étendant à tout le corps apportent une grande confiance en soi. La relaxation qu’engendre cette confiance permet aux mouvements du plaisir de surgir – comme quand on apprend à nager ou à skier – et à l’excitation d’augmenter. L’orgasme n’est pas un but en soi. Le moyen de l’oublier est de rester présent et d’avoir un plaisir extrême, pendant et après l’amour.

Ma Premo, la grande prêtresse tantrique, affirme : « L’orgasme peut être atteint par la seule respiration, sans partenaire ni stimulation génitale. Vivre une telle expérience d’indépendance permet de se réapproprier son plaisir, de ne plus avoir l’impression qu’il provient de l’autre. » L’expérience d’un grand nombre de pratiquants démontre que la source orgastique se trouve en soi.

Quelques rudiments de sexe tantrique…

La pénétration est indispensable, mais les points de contact qui activent le flux électrique du chi, la tendresse et les fluides sont multiples. Se toucher les mains, s’embrasser sur la bouche en mêlant les langues et le souffles, passer une jambe ou un bras autour de la taille ou d’un membre de sa ou son partenaire, plus les points de contact sont nombreux et plus l’échange et le courant sont forts. La position du circuit fermé en donne un exemple. Le regard participe à cette intensité quand la position le permet.

Il y a 5 000 ans, l’Empereur Jaune interrogeait le vieux Peng-Tsou (il aurait vécu 800 ans !) par l’intermédiaire d’une de ses concubines pour connaître la manière idéale de faire l’amour. Il lui répondit : « Quand on va s’accoupler, d’abord faire coucher la dame à plat sur le dos. Qu’elle plie les jambes. L’homme s’engage entre les deux. Il baise la femme sur la bouche, et suce sa langue. Prenant ensuite la Tige de Jade dans la main, il frappe à la porte, à gauche et à droite, de tous les côtés. Ayant fait cela pendant un bon moment, très doucement il entre. Si la Tige de Jade est grosse et ferme, elle pénètre d’un pouce et demi ; si elle est petite et faible, elle entre seulement d’un pouce. Ne pas remuer. Après un instant sortir doucement et entrer à nouveau. Ne pas éjaculer à tort et à travers. Lorsque la Tige de Jade entre par la Porte Précieuse, elle deviendra automatiquement chaude. Cela incitera la dame à agiter d’elle-même son corps, et à l’élancer vers le haut à l’encontre de l’homme. Ensuite pénétrer profondément, jusqu’à la Grotte des fées (col de l’utérus) et toucher des deux côtés. Qu’on se tienne bouche contre bouche, absorbant le souffle l’un de l’autre. Neuf fois sur neuf, c’est la grande méthode. » Extrait du Su-Nu-Ching, manuel de référence des « Arts de la chambre à coucher », XIXe siècle.

Il y a 60 ou 70 positions sexuelles dans le Kama Sutra. L’important est d’être en résonance pour amplifier la charge d’un plaisir mutuel. Commençons par la position classique, l’homme allongé sur la femme, sans trop s’appuyer sur elle.

Le vagin comporte une entrée, un milieu et un fond. Il est bon pour l’expérience masculine et la maîtrise des poussées de l’avoir déjà exploré lors d’un massage tantrique.

Toujours selon le vieux Peng-Tsou, l’homme allongé sur la femme tambourine à l’entrée, caresse le seuil de son gland, avant de tambouriner de nouveau. Sa tige de jade avance dans l’entrée du vagin, de deux ou trois centimètres, pas davantage, et ne bouge plus. Il reste immobile pour attiser le désir de mouvement. Il fait ensuite de lents va-et-vient dans la première moitié de la caverne de jade (9 fois chez les Chinois), va presque au fond, et se retire rapidement vers l’entrée où il attend quelques instants. Le vide à l’intérieur du vagin crée chez la femme une sensation au moment du retrait qui l’invite à pénétrer en profondeur.

Si l’éjaculation approche, l’homme doit le sentir assez tôt pour être capable de rester sur la crête du plateau, en suspens. La femme a la possibilité de serrer le pénis de l’homme très fort pour l’empêcher d’éjaculer, mais des contractions répétées lui seraient fatales à ce point. Elle orientera son vagin de sorte à trouver l’angle du plus grand plaisir dans les va-et-vient suivants. L’homme se retire complètement lorsque les amants veulent changer de position.

Le lotus

La position du lotus est la position tantrique par excellence. La verticalité permet à l’énergie sexuelle, la fameuse kundalini, de monter à la tête des amants et de devenir spirituelle et créative. On peut s’aider du souffle pour la faire monter, inspirer par le nez et expirer par la bouche, sans forcer cependant, en gardant à l’inspiration un flux normal. Le lotus facilite la circulation et l’intériorisation du plaisir et permet de bouger peu tout en ayant des sensations intenses.

Shakti s’assoit sur les cuisses de Shiva avec un coussin sous les fesses, puis elle croise les jambes dans le bas de son dos et lui enlace la taille. On se regarde dans les yeux pour commencer. On peut s’approcher, se coller l’un à l’autre sans bouger, ou s’éloigner l’un de l’autre pour s’individualiser, Shakti prend alors appui sur le sol derrière elle : le seul point de contact obligatoire est le sexe des partenaires. Les deux énergies s’ajustent l’une à l’autre dans la vibration.

Alors, on ose ?

Les philosophies orientales sont une source d’expériences et de découvertes en matière de sexualité, dans lesquelles vous puiserez des idées de jeux mais aussi peut-être les règles d’une nouvelle harmonie des corps. N’hésitez pas à vous plonger dans les grands textes du tantrisme ou de l’hindouisme. 

34.

Avez-vous osé… jouer avec des sextoys ?

Ils sont partout… On trouve des centaines de modèles différents. Godes, vibromasseurs, en plastique, silicone, métal, de toutes les formes et de toutes les couleurs… Le sextoy est dans l’air du temps, on en offre à Noël ou à la Saint Valentin et il est de bon ton de commander son modèle griffé… Un petit tour sur le web suffit à se faire une idée sur la question. Je ne ferai pas ici une étude comparative de tous les jouets sexuels, chacune doit trouver chaussure à son pied selon ses envies et sa façon de s’envoyer en l’air.

Le godemiché

Le godemiché, de l’impératif latin « gaude mihi » (« gauche michi » en latin médiéval), signifiant « réjouis-moi », est un objet à destination principalement vaginale, qui a été utilisé depuis la nuit des temps et dans toutes les cultures. L’humanité n’aura pas eu à attendre l’éclosion des sex-shops pour comprendre que se pénétrer avec des objets lors de ses moments de solitude n’est pas si désagréable que cela. Il faudra patienter jusqu’au XXe siècle pour se procurer des dildos en silicone. En attendant, plusieurs matières seront expérimentées au fil du temps : cuir rembourré de laine et oint d’huile d’olive, pierre polie, bois, ivoire, bronze, gomme et résine, céramique, verre thermorésistant rempli d’eau chaude... C’est dans les années 40 que se sont développés des accessoires en caoutchouc montés sur tige d’acier, les plus proches de nos godes actuels.

« Rien n’excite plus un homme que de voir sa chérie se caresser avec un gode ou autre jouet sexuel, nous confie Servane Vergy, ou de lui introduire dans un orifice tandis qu’il la prend par un autre… Il a l’impression d’être deux sans pour autant la prêter ! Et il prend conscience que sa coquine est encore plus diablesse qu’il n’osait l’imaginer… »

Le vibromasseur

L’autre sextoy le plus évident est le vibromasseur, accessoire qui aura mis beaucoup plus de temps à être intégré dans notre culture car ne concernant que le plaisir féminin et ne prétendant pas remplacer les coups de reins d’un mâle absent. On pourrait également penser que son arrivée tardive était dépendante de la maîtrise de l’électricité. Cet argument est contestable, en particulier si l’on prend en compte l’invention précoce des « love machines » qui permettaient à une personne passive d’être pénétrée par un godemiché mécanique.

L’histoire du vibromasseur est plus intrigante que celle du godemiché. Sa création eut lieu au cœur de l’Angleterre très puritaine du XIXe siècle dans un but purement thérapeutique. Des médecins l’utilisaient pour apporter des soins aux femmes hystériques, traduisez « frustrées » par une époque victorienne particulièrement répressive. Il commença à réellement connaître son heure de gloire aux États-Unis dans les années 70, lorsque certaines féministes en ont démocratisé l’usage. L’époque était à la libération sexuelle, à l’éloge du plaisir clitoridien aux dépens du plaisir vaginal, et à l’encouragement à la masturbation.

Les boules de geisha

Les boules de geisha sont le troisième type de sextoy le plus répandu. Il s’agit de deux boules creuses, reliées par un fil. À l’intérieur des deux sphères des billes de métal viennent cogner et en faire vibrer les parois ce qui provoque des vibrations bienfaitrices dans le vagin des femmes qui les portent.

Les boules de geisha, à défaut d’être masturbatoires, ont pour fonction première de muscler le périnée. On les introduit par voie vaginale, comme un tampon, en prenant soin de toujours laisser à l’extérieur une petite cordelette nécessaire à leur retrait. Le périnée se contracte de manière imperceptible afin de maintenir les boules à l’intérieur. Plus le poids est important, plus les muscles travaillent.

L’idéal serait de les porter une heure par jour, à un moment où l’on se trouve à la verticale (couchée, cela n’a aucun intérêt) et en mouvement (marche, ménage, jogging).

On peut également procéder à un exercice : 1, inspirer, 2, vagin contracté, 3, expirer, 4, vagin relâché. Les contractions vaginales sont plus efficaces si elles s’effectuent autour d’un objet tel que des boules plutôt que si elles se font dans le vide. Vous pouvez bien entendu créer une dimension érotique autour de vos boules de geisha si vous le souhaitez. Si cela vous excite de vous promener dans la rue en étant la seule à savoir que vous portez des boules, ne vous en privez pas... Il se peut également que les contractions provoquent un afflux de sang qui augmente votre sensibilité, et, par conséquent, votre excitation.

Le gode ceinture ou « strap on »

Il s’agit, comme son nom l’indique, d’un godemiché fixé sur une ceinture ou plus précisément sur un harnais en cuir ou en latex (généralement plus ou moins en forme de culotte) qui permet aux femmes de faire usage de ce dont elles ne sont habituellement pas dotées : un pénis en érection. À partir de là, tous les fantasmes sont permis. On peut aussi bien en user avec un homme qu’avec une femme. Certaines en profitent pour jouer à l’homme et adopter une attitude dominante. Elles peuvent vouloir se faire faire une fellation et reproduire des actes très masculins comme donner des claques sur les fesses. D’autres conservent leur attitude féminine habituelle et essaient tout simplement d’apporter du plaisir grâce à une pénétration souvent plus efficace qu’avec un dildo classique. C’est à chacune de décider en fonction de ses propres fantasmes.

Sans oublier le double gode…

Louis raconte : « Une de mes ex possédait un long gode en latex souple, à deux extrémités, et qui pouvait être utilisé par deux personnes en même temps. Elle l’engloutissait dans son vagin, le cul tendu en levrette, et je me collais contre elle, fesses contre fesses, dans la même position, mais le gode dans mon cul… On remuait en même temps, pour faire entrer et sortir le gode, et elle passait une main entre ses cuisses pour me caresser les couilles ou me branler, on jouissait toujours très fort de cette manière… »

Les vibromasseurs clitoridiens

Il est incroyable que les vibromasseurs aient si longtemps conservé leur forme phallique, alors que la plupart des femmes les utilisaient pourtant de manière externe, posés sur le clitoris. Il faudra attendre des marques telles que Natural Contours, développée par l’ex-pornostar américaine intellectuelle et féministe Candida Royalle, pour que les vibromasseurs adoptent une forme anatomique adaptée aux contours du pubis. On les retrouve désormais par centaines dans les love stores. Ils ont la forme de galets doux, d’animaux délicats, de jouets intrigants…

Mais comment s’en servir ?

Voilà, vous avez fait vos emplettes, vous sortez de la boutique toute rose dissimulée dans une ruelle du centre-ville les bras encombrés de paquets. Les sextoys sont des jouets pour adultes dont le seul usage est de participer à votre plaisir, soit en devenant le succédané d’un partenaire absent, soit en jouant le rôle inédit d’un « troisième partenaire » au sein d’un couple.

Les temps changent. En l’espace de quelques années, grâce à des créatrices et des designers, la plupart du temps britanniques, l’univers des objets érotiques a subi une révolution : ils sont de plus en plus beaux et de plus en plus efficaces. L’imagination de leurs créateurs les a fait évoluer de telle manière qu’ils ne sont plus la seule reproduction d’un sexe masculin ou féminin, mais souvent « autre chose », différents de la nature, et donc la source de sensations nouvelles.

Les sextoys appartiennent à quelques grandes catégories d’objets. Les godemichés – ou dildos – sont les plus simples. Ce sont des objets cylindriques, autrefois en bois ou en cuir, aujourd’hui en silicone ou en verre, qui reproduisent la forme d’un sexe masculin en érection. Ils sont utilisés – par les filles et les garçons – pour des simulacres de pénétration. Bon nombre d’entre eux voient leur forme s’éloigner du modèle masculin, avec son gland turgescent et sa forme uniquement cylindrique…

Les vibromasseurs eurent eux aussi longtemps la simple forme d’un sexe masculin et s’utilisaient de la même manière que les dildos. Maintenant on trouve quasiment toutes les formes de vibros, à commencer par ces célèbres petits canards, jusqu’aux lapins qui titillent les clitoris ou à des cônes ou des sphères vibrantes. Enfin, depuis peu, des sextoys de petite taille pour garçons – les Tenga par exemple – reproduisent la forme et la texture du vagin ou d’une bouche féminine, avec de surcroît une étonnante fonction vibrante ou lubrifiante.

Les 10 bonnes raisons qui devraient vous pousser à acquérir et utiliser des sextoys au sein d’un couple

1. C’est l’orgasme assuré.

2. Cela change du rapport classique.

3. Si vous êtes curieuse, cela peut vous permettre de tester la sensation d’une double pénétration en n’étant qu’avec un seul partenaire.

4. Si vous êtes avec un partenaire peu porté sur le plaisir clitoridien, un petit vibromasseur vous permettra de combler ses lacunes durant le rapport.

5. Des petites billes, ou un petit plug, peuvent vous permettre de faire découvrir le plaisir anal à votre cher et tendre, aussi hétérosexuel soit-il.

6. Si vous êtes très ouverts d’esprit, vous pouvez toujours tenter un jour d’inverser les rôles à l’aide d’un gode ceinture, ne serait-ce que pour vous rendre compte de ce que cela fait. Un certain nombre d’hommes adorent être pénétrés sans pour autant avoir de désir pour une personne du même sexe.

7. Le sextoy peut toujours intervenir en cas de défaillance (panne, éjaculation précoce).

8. Il peut toujours être excitant d’observer sa partenaire se donner du plaisir avec un sextoy.

9. Un nouveau sextoy est toujours une nouvelle fantaisie. Faire du shopping à deux, essayer de comprendre comment le mettre en route, tester ses sensations, sont toujours des moyens agréables de préparer votre union dans la bonne humeur.

10. Votre partenaire peut apprendre beaucoup sur la façon de vous satisfaire.

Un sextoy pour faire « l’amour à trois »

Le fantasme numéro deux ou trois des hommes et des femmes est bien de faire l’amour à trois. Dans la plupart des cas, le fantasme finit sagement rangé à la rubrique des désirs vagues et des regrets futurs. Sauter le pas reste l’une des décisions les plus lourdes de menace pour un couple, marié ou pas, même si la présence hebdomadaire de centaines de couples mariés dans les boîtes échangistes de France et de Navarre démontre qu’il s’agit d’une option parfaitement envisageable. Mais il existe pourtant une solution pour découvrir les sensations offertes par le triolisme sans s’encombrer d’un troisième partenaire – d’ailleurs comment on expliquerait à belle-maman la présence de ce garçon hyper musclé ou de cette bombasse à la table du petit déjeuner ?

La double pénétration ne sera plus une sensation inconnue pour vous, chère madame, grâce à un dildo souple et lubrifié. Vous découvrirez le plaisir particulier d’une sodomie prodiguée tandis qu’un sexe masculin va et vient en vous. Pour être certaine de ne pas être victime de la brusquerie ou de la maladresse de votre mari, vous pourrez vous-même prendre l’objet en main. Vous pourrez aussi avoir la sensation d’être pénétrée – toujours par un dildo mais aussi par un vibro – tandis que vous prodiguerez une fellation à votre petit mari. À vous d’imaginer les positions et les situations qui vont avec.

Au service des bricoleurs, Erik Rémès vous suggère d’aller acheter vos futurs sextoys improvisés dans toutes sortes de boutiques…

• Articles de beauté : élastiques, agrafes et attaches.

• Armureries : menottes, fers à pied, mailles de fer, uniformes et bottes.

• Magasins de musique : baguettes de tambour, tambourins, etc.

• Agriculture : clôtures électriques douces.

• Cordonneries : semelles en caoutchouc et cuir (fessées), lacets.

• Maritime : cordes, treuils, poulies.

• Cuisine : spatules, éponges, cuillères en bois.

• Équitation : cravaches, harnais, brides pour votre grand dada, etc.

• Magasins bon marché : cuir, fourrure, ceintures en cuir ; vêtements peu chers donc déchirables et jetables.

Alors, on ose ?

Ils sont entrés dans nos vies, de plus en plus élégants, efficaces et sexy, pourquoi s’en priver ? Il sera toujours plus amusant de s’en servir pour jouer à deux. Choisissez par exemple les produits vendus dans des love stores, Passage du désir, Rebecca Rils, etc. 

35.

Avez-vous osé… mettre en scène des scénarios érotiques ?

Une certaine théâtralité n’a jamais nui à aucune activité. Les grands de ce monde nous en donnent régulièrement l’exemple en mettant en scène le moindre de leurs déplacements comme si le sort de la planète en dépendait. Vos nuits d’amour n’ont jamais manqué d’intérêt, mais il est temps de leur donner encore un peu plus de saveur en les organisant comme s’il s’agissait des célébrations du Bicentenaire de la Révolution ou de l’inauguration du Viaduc de Millau.

Un scénario érotique est une petite histoire que l’on se raconte entre amoureux pour pimenter, enrichir, voire transformer une activité sexuelle amusante mais banale en grand jeu excitant… Comme les enfants qui s’amusent en faisant précéder leurs propres jeux par « on dirait que » : « On dirait que je serais gendarme et toi voleur. » Mais dans un lit cela deviendrait plutôt « on dirait que je serais l’ogre et toi la petite princesse perdue dans les bois et que je vais violer dans sa chaumière… » Ce à quoi la princesse répond « hou j’ai peur, viens vite ! ».

Les fantasmes qu’on réalise sont les plus agréables

Pourtant l’expérience démontre qu’il est parfois difficile, comme nous le verrons plus tard, de se laisser aller à tous ses désirs sans risque. Il reste alors l’ersatz ! Faire l’amour avec une princesse orientale, connaître les délices des nuits vénitiennes à l’époque de Casanova, faire l’amour comme à l’âge des cavernes… Rien de plus simple, pour peu qu’on prenne le temps de préparer le décor et les costumes de la soirée.

Se mettre en scène revient à ouvrir de nouveaux horizons à votre couple, à vous faire endosser des rôles, à vous donner l’illusion de faire l’amour avec un ou une autre. Ce sont des sensations dont la fidélité qui fait partie en principe du bagage matrimonial vous prive évidemment. Vous vous donnerez l’illusion de découvrir une nouvelle partenaire, un nouvel amant… pour finir par retrouver celui ou celle avec qui vous vous entendez déjà si bien.

Il ne faut pas lésiner. Créons l’illusion !

On change de look. Qu’importe le costume lorsqu’on sait que l’on finira nu ? Mais il importe au plus haut point, au contraire ! Et ceci en deux circonstances : si vous l’enlevez pour faire l’amour et si vous le gardez pour faire l’amour… Votre déguisement du moment, choisi pour illustrer un fantasme en accord avec votre humeur et le décor de vos ébats, devra être un peu pénible à enlever pour que vous ayez le temps d’en profiter. Des corsets à lacets, des chemises avec des boutons par dizaines, des bottines, des dessous qui s’accumulent…

Quant au décor…

Ne croyez pas que cela soit difficile ou uniquement ridicule. Imaginez votre chambre tendue de draps rouges qui la transforment en boudoir intime. Des bougies parfumées ont remplacé l’éclairage habituel créant des zones d’ombre où vous vous dissimulerez en attendant votre heure. Vous avez ramené du salon ce fauteuil Louis XVI qui d’ordinaire ne sert à rien, le champagne doit bien être au frais quelque part… Dans cette ambiance sulfureuse, madame se livre au strip-tease langoureux dont monsieur aura toujours rêvé. Ne vous inquiétez pas, elle saura faire exactement ce qu’il faut pour vous envoyer au ciel, quand bien même l’avez-vous déjà vue nue des milliers de fois…

10 couples de Soumis & Maître

Anna Span, auteur d’un ouvrage intitulé Erotic home video dresse à l’usage de ses lecteurs une liste des figures habituelles du jeu dominant / dominé, dans le cadre des scénarios érotiques et libertins.

1. Esclave / Maître

2. Secrétaire / Patron

3. Criminel / Juge

4. Étudiant / Professeur

5. Malade / Infirmière

6. Fan / Popstar

7. Chauffeur / Star

8. Criminel / Policier

9. Petit homme / Grande femme

10. Patient / Docteur

C’est un exemple, mais vous comprenez le principe. Reste à savoir qui de vous deux, l’un ou l’autre seul ou les deux en même temps, préparera le décor. L’idéal serait que Monsieur s’occupe du décor – non pas parce que Madame est nulle en bricolage, mais parce qu’elle va faire des efforts autrement plus complexes pour emballer son délicieux petit corps ! Le temps qu’il passera à décorer la chambre en bordel suffira à peine pour enfiler les bas, les jarretelles et les guêpières…

Profitez donc de vos vacances pour mettre en scènes vos scénarios érotiques

Il est plus facile de changer de décor pour faire l’amour que de changer de partenaire – encore que ! Il faut surtout profiter du changement de décor pour vivre de nouvelles sensations érotiques et transformer n’importe quel week-end à la campagne en grande fête sensuelle.

Louez donc l’une de ces cabanes dans les arbres qui ont été construites en forêt ou dans des centres de loisirs. La nuit, quand la nature et vos voisins se seront endormis, vous batifolerez nus dans les branches, et ferez l’amour comme Tarzan et Jane au sommet des arbres – en fait, il vaut mieux se contenter de jouer sur le balcon de la cabane, pour éviter de se fracasser en pleine levrette acrobatique…

Des terrains de camping écolos-bobos proposent également de louer des roulottes de gitans, avec ou sans les chevaux pour les traîner. Jouez donc à Esmeralda la gitane diseuse de bonne aventure qui vient attirer les gadjos dans son antre avant de leur faire découvrir l’amour à la mode tzigane. Il faudra prévoir des robes longues et des jupons abondants, mais pas de culotte. Ce serait plus amusant de faire l’amour dans la roulotte si elle était en mouvement, mais allez donc expliquer ça à un cheval !

10 objets que devrait receler toute chambre conjugale pour mettre en œuvre tous vos scénarios…

L’idéal serait donc d’avoir en permanence à portée de la main :

1. De beaux draps de lit composant un cadre de qualité (virez par avance les poupées folkloriques et les couvre-lits en patchwork – sauf pour le fantasme seventies…).

2. Des miroirs, un sur pied, d’autres pouvant être décrochés des murs des autres pièces pour venir se poser autour du lit.

3. Des rideaux, un paravent, des voilages, tout ce qui permettra de redécouper l’espace de votre chambre ou de tout autre endroit.

4. Des coussins en abondance.

5. Parfums, huile de massage, encens, bougies parfumées, lampes diffusant une lumière douce, spots.

6. Maquillage, plumes, bijoux fantaisie, déguisements divers, tissus d’ameublement.

7. Sous-vêtements coquins, vêtements de cuir…

8. Masque, bandeau, foulard, paire de menottes, préservatifs masculins et féminins.

9. Des vidéos X.

10. Des magazines érotiques, une solide bibliothèque de curiosa et d’écrits érotiques.

Alors, on ose ?

Jouez ! Le sexe est une source de plaisir qu’il faut varier. Inventez-vous des rôles, interprétez des situations, faites dans votre lit ce que vous ne faites pas dans la vie, et le plaisir sera au bout du chemin.

36.

Avez-vous osé… faire l’amour dans l’eau et au grand soleil ?

Faire l’amour partout sauf dans un lit est une aventure aussi exaltante, érotique et plaisante que facile à mettre en œuvre. Tous les endroits sont bons pour peu que l’on prenne quelques précautions.

En amour, il n’y a rien de plus dangereux que l’ennui !

Pour retrouver ou conserver l’enthousiasme des premiers jours de votre amour – et surtout des premières nuits –, il ne faudrait pas hésiter à tout bouleverser. Et d’ailleurs aujourd’hui, à l’heure de la liberté sexuelle, toutes les folies semblent permises : les boîtes libertines sont prêtes à abriter vos ébats en compagnie d’inconnus, les nouvelles boutiques érotiques ont en rayon des dizaines d’objets vibrants et de gadgets au service de votre plaisir, et si cela ne suffisait pas à vous distraire, vous pouvez toujours changer de partenaire, voire d’orientation sexuelle…

Ce soir, on fait l’amour « partout »

Mais il y a plus simple, une idée qui semble évidente et à laquelle on songe rarement : changer de décor !

Vous l’avez remarqué déjà durant vos vacances, les week-ends à la campagne ou les nuits passées dans une maison inconnue : faire l’amour dans un lieu inhabituel est en soi une expérience troublante, un début d’aventure érotique. Pourquoi ne pas aller plus loin encore ?

Il faut choisir l’endroit et se préparer à agir. Ou ne pas se préparer du tout ! Car – croyez-moi sur parole ! – la décision de faire l’amour dans un endroit absurde peut vous prendre à tout moment. Ce qui importe c’est d’être d’accord pour tenter l’expérience dès que l’occasion se présentera. Mais il faut se décider vite, et s’attendre à devoir s’arrêter aussi vite qu’on a commencé. Dans la nature, la clairière que vous avez choisie pour vous amuser ne restera peut-être pas longtemps déserte… Votre voiture sur un parking, une rue sombre, votre balcon à la nuit tombée, à vous de choisir, faites vite !

Alain sur son balcon. « Nous avions posé sur le sol de notre balcon les deux tapis que nous venions de ramener d’un voyage lointain. Il devait être midi, un dimanche, il faisait très beau, nous nous sommes allongés tout habillés sur nos tapis pour voir si c’était doux. Le mur plein de la rambarde nous dissimulait aux regards des habitants de l’immeuble d’en face, pourtant nous savions qu’il suffisait de nous redresser sur les coudes pour risquer d’être à nouveau visibles des résidents des derniers étages. Alors nous nous sommes plaqués au sol. Elle s’est allongée en me tournant le dos, elle portait une jupe longue en tissu épais, des collants... et pourtant je l’ai troussée et je l’ai pénétrée. Nous avons fait l’amour doucement. J’essayais d’aller le plus profondément possible en elle. Chaque coup lui arrachait une petite plainte... Ce jour-là, nous sommes rentrés, en nous rhabillant tant bien que mal, pour “finir ça” à l’intérieur de l’appartement. Mais depuis, nous visitons régulièrement notre balcon la nuit, tout contents rétrospectivement d’avoir acheté ces beaux tapis. »

Sur la plage

Faire l’amour à la plage est sans doute l’une des choses les plus délicieuses qui puisse arriver à un couple. Il suffit d’avoir une bonne serviette épaisse pour éviter tout contact avec le sable et de découvrir la plage déserte, cet instant où une plage d’ordinaire encombrée est miraculeusement vide…

Il vaut mieux procéder hors saison en allant batifoler entre mai et juin, voire septembre et octobre, sur des plages d’ordinaire encombrées même la nuit durant l’été. La nuit ou en plein jour très loin des premières habitations, vous choisirez un endroit situé à proximité d’une dune ou d’un buisson derrière lesquels vous pourrez éventuellement vous dissimuler en cas de problème. De même, vous garderez à portée de la main une serviette ou un vêtement quelconque de manière à dissimuler le principal – l’érection de monsieur !

L’essentiel, après vous être protégés des regards, est de vous protéger du sable ! Ne faites jamais directement l’amour à même le sable ! Posez toujours votre belle serviette épaisse sur le sol.

Annie et Jean ont fait l’amour au bord de la rivière. « Nous nous promenions dans le Périgord à la recherche d’une rivière pour nous baigner dans l’eau fraîche. Nous avions trouvé un chemin qui longeait un petit affluent du Lot. Après avoir marché quelques centaines de mètres, nous avons découvert une sorte de plage de galets sur laquelle nous avons installé des chaises de camping et nos affaires. Mais il fut impossible de nous baigner, car même en marchant de long en large et d’un bord à l’autre dans le courant, nous n’avons jamais eu plus de dix ou quinze centimètres d’eau... Alors nous sommes revenus sur la plage, nous nous sommes installés près d’une sorte de taillis, nous avons posé des serviettes et nos vêtements sur les chaises pour qu’elles nous protègent – très vaguement – des voyeurs éventuels et nous avons fait l’amour sur le sol irrégulier et humide. Et quand nous avons épuisé les quelques positions possibles sur un sol aussi inconfortable, je me suis assis sur l’une des chaises, nu, le sexe bien dressé, et elle s’est assise sur moi en me tournant le dos. C’était idéal, nous aurions pu jouir interminablement comme ça, l’air était doux et frais... La campagne ! »

Le sable est, vous le savez sans doute, composé de milliards de microparticules de roches parmi les plus dures. Il a pour inconvénient de se coller aux corps gras ou humides. Si le sexe de monsieur, lubrifié par la bonne humeur de madame, venait à entrer en contact avec le sable, celui-ci y adhérerait et rendrait ensuite toute pénétration douloureuse. Dans le vocabulaire imagé des amateurs de sexe « outdoor », cela s’appelle l’effet papier de verre. Et gare aux muqueuses ! Une pénétration anale ou vaginale, avec ou sans lubrification, avec ou sans préservatif, sera un véritable supplice si le sable s’en mêle. De même, il vaut mieux ne pas toucher trop le sable avec les mains au risque d’en transporter sur le sexe de votre camarade.

L’amour à la plage sera souvent classique, missionnaire langoureux, levrette paresseuse, petite fellation amicale... Tout est possible quand on s’aime.

Mais attention !

N’oubliez pas le Code pénal qui, dans son article 222-32 met hors la loi « l’exhibition sexuelle imposée à la vue d’autrui dans un lieu accessible aux regards du public ». Il pourrait vous en coûter une amende de 15 000 euros – eh oui, quand même ! – et un an de prison. De plus, si vos débordements ont lieu au vu et au su d’enfants, vous pouvez tomber sous le coup d’une accusation d’incitation de mineurs à la débauche, et alors là ! La peine maximale est de 10 ans de prison et 150 000 euros d’amende.

Dans les dunes

Attention, à être coquins on n’en est pas moins concernés par l’avenir de la planète : la flore des dunes est très fragile, respectez-la, ne la massacrez pas d’un coup de petit derrière agité. En plus, ça pique ! L’amour dans les dunes ressemble à l’amour à la plage. On a un peu moins de risques de se faire voir, c’est tout. Attention cependant. Les dunes à proximité des plages un peu libertines sont de véritables repaires de voyeurs.

Dans l’eau

Faire l’amour dans l’eau, cela se prépare sur la berge. Mentalement, Madame doit entrer dans l’eau déjà acquise à cette idée, le sexe humide déjà prêt à recevoir monsieur, une petite culotte essayant de préserver cet état... Car l’eau – et singulièrement l’eau de mer ! – annihile la lubrification vaginale naturelle de madame et il est hors de question de faire appel à un lubrifiant artificiel qui verra lui aussi ses effets disparaître rapidement. La solution reste donc de faire vite, pendant qu’on est dans l’ambiance, en sachant que sur la fin ça risque de chauffer un peu. De plus, l’usage d’un préservatif est lui aussi quasiment impossible, l’eau en faisant disparaître la lubrification et risquant de se glisser à l’intérieur. Un préservatif féminin peut-être ?

Il n’y a pas de position idéale, cette cochonnerie de théorème d’Archimède vient tout compliquer. Il faut forcément prendre appui soit sur le sol, soit sur un rocher ou un quai. Monsieur peut cependant s’agenouiller sur le fond, son poids le stabilisant au sol, madame viendra alors se poser sur son sexe dressé dans l’onde. Elle enserrera la taille de son amant avec ses deux jambes et se laissera porter par les flots. Il ne restera plus à monsieur qu’à la prendre par la taille et à la faire aller et venir doucement.

N’oubliez pas de vous laver soigneusement. L’eau de mer est parfois douteuse et peut être chargée de bactéries qui profiteront de vos galipettes pour s’infiltrer partout.

Alors, on ose ?

Mais oui, l’occasion fait le larron. Mais soyez très attentifs à ne pas vous faire voir et à ne pas vous faire prendre. Dans certains cas, l’exhibition sexuelle reste un délit. 

37.

Avez-vous osé… regarder des films érotiques ?

À défaut d’avoir des films X vous représentant en pleine action, vous pourrez toujours avoir sous la main une petite DVDthèque de films érotiques ou pornographiques. La production est tellement pléthorique que vous trouverez toujours de quoi vous distraire selon vos goûts. Et si vous ne trouvez pas ce qui vous convient dans les rayons des sex-shops, vous trouverez encore des milliers de titres en vente sur Internet, et plus encore sur des sites de diffusion de courts petits films pornographiques amateurs, comme le célèbre YouPorn, filiale érotique de YouTube.

Naguère, vers 1970, au début du porno, l’une des motivations affichées par les couples qui osaient pénétrer dans les salles de projection était de « s’instruire ». À ses débuts, le cinéma porno tenait de la leçon d’anatomie et des manières de s’en servir. Des milliers d’images plus tard, cet objectif a perdu de son actualité, mais l’essentiel reste. Le cinéma porno sert à s’exciter sexuellement. Lorsqu’on est seul, des images pornographiques sont le support idéal à une masturbation agréable, elles viennent suppléer au manque d’imagination ou enrichir celle-ci. À deux, c’est autre chose. Le visionnage du film X devient un décor de votre propre sexualité, l’écran est une sorte de miroir de vos propres ébats, il peut vous ouvrir à la sensation trouble de participer à une orgie. Et plus l’écran sera grand, plus l’illusion sera parfaite.

À voir à deux

Les films X et leur visionnage en commun peuvent devenir très instructifs à l’un et l’autre membre d’un couple marié. Le cinéma X est pé-da-go-gi-que. Non seulement il permet de s’exciter ensemble, mais il va apprendre des petits secrets sur l’un et l’autre. En commentant les images du film, vous pourrez donner à votre partenaire des informations sur vos goûts, vos fantasmes, vos désirs que vous avez parfois du mal à formuler dans la conversation courante, pour peu que vous parliez de sexe durant la conversation courante...

Et si madame vous jette votre DVD de HPG à la figure en vous traitant de sale pervers, eh bien ça aussi ça mérite qu’on en discute. Dans ce cas, sortez ce guide de sous l’oreiller et montrez bien à madame que nous affirmons nous aussi que c’est bien pour tout le monde, elle comprise.

Reste à trouver le bon film

La production donne le tournis. Vous pourriez commencer par un bon porno des années 70, une des œuvres de jeunesse de la cultissime Brigitte Lahaie. Ces films mêlent des scènes de comédie, souvent amusantes, avec des scènes pornographiques assez bon-enfant si on les compare aux films « gonzo » contemporains, des jeunes filles qui sucent leur fiancé sur des bottes de foin, des scènes de cabaret pornographique, des partouzes dont les participants ont gardé leur chemise et leurs chaussettes. Le côté vintage et kitsch de la chose fera passer le sexe – si j’ose dire.

La vidéothèque de Marc Dannam…

Le créateur de la collection Osez… nous ouvre les rayons de sa vidéothèque. On y trouve : « L’intégrale des petits pornos français des années 70 avec Brigitte Lahaie – Les Grandes Jouisseuses, Je suis à prendre, Je brûle de partout, et j’en passe –, des classiques américains comme Deep Throat avec Linda Lovelace, Derrière la porte verte avec Marilyn Chambers, The Devil in Miss Jones de Gérard Damiano, du porno contemporain avec Lilith d’Ovidie, du porno rétro avec Polissons et Galipettes, anthologie de films pornographiques muets, et dans le même genre les Films interdits des maisons closes, volume 1 et 2… Et même quelques films érotiques acidulés, avec Tendres cousines de David Hamilton, et une intégrale des films de Just Jaeckin… J’ai aussi des hentaï, ces dessins animés mangas pornographiques… Et Sex and Zen, avec Amy Yip. C’est l’histoire de ce garçon qui se fait greffer un pénis de cheval ? Incroyable… »

Mais le plus important tient dans la mise en scène de la séance de cinéma. Vous devrez vous installer allongés parallèlement à l’écran, sur un canapé ou dans votre lit, voire mieux encore face à un écran gigantesque de vidéoprojection qui vous donnera l’impression d’être absorbés par l’image. Il faudra faire en sorte que l’usage de la télécommande ne soit pas nécessaire pendant toute la durée de vos ébats face à l’écran. Le zapping, ça déconcentre ! Donc on lance le film et après on ne s’occupe plus de rien.

Jouer avec le X

Parmi les nombreux jeux que permet cette rencontre entre le film et votre propre vie, celui de l’imitation est le plus simple et le plus radical, même si les plus enthousiastes des participants n’arrivent guère à y jouer plus de quelques minutes. Le principe est simple : on doit reproduire dans son lit ce qui se passe sur l’écran, sucer quand la vedette suce, se mettre en levrette en même temps que les acteurs, éjaculer synchrone… Ce sera pour vous l’occasion de découvrir que les acteurs de films X font des choses quasiment impossibles à imiter, des positions acrobatiques, des enchaînements funambulesques, mais aussi qu’ils sont d’une endurance surnaturelle ; et puis vous pourriez découvrir aussi, chère madame, qu’il n’est pas aussi agréable que cela de se faire éjaculer sur le visage.

Mais votre mari n’est pas un rustre, il se contentera d’éjaculer sur vos seins en poussant des grognements dignes de Rocco Siffredi.

Vous verrez, ce sera très amusant.

Alors on ose ?

On a beau chercher une raison de s’en priver, on ne voit pas… Il faudra juste adapter ce que vous regardez ensemble aux goûts et à la sensibilité de chacun. 

38.

Avez-vous osé… tourner un film X ?

Les photos ou les films érotiques voire pornographiques « faits maison » vont vite jouer un rôle particulier dans votre vie sexuelle. Tout est plaisant : la mise en scène, cette longue organisation de l’espace, de la lumière, du choix d’un angle de prise de vue ; la prise de vue elle-même puisqu’il s’agit d’images pornographiques dont vous êtes les héros.

Vous êtes bel et bien en train de faire l’amour, ce qui est déjà agréable en soi, et de plus vous vous donnez en spectacle. Mais le plus palpitant sera la découverte des images et leur immédiate réutilisation : vous en userez comme vous le feriez d’un autre film X, excitant, incitateur, mais vous en serez les vedettes !

La photo numérique a bouleversé la vie sexuelle de nos contemporains. Il était bien difficile naguère de se prendre en photo, simplement nus sur la plage, sans avoir ensuite des frissons d’angoisse à l’idée d’aller récupérer ses clichés au développement. La photo numérique, immédiatement visible et imprimable sans passer par une quelconque intervention extérieure, a fait considérablement progresser la cause de la discrétion.

Piège mortel

Elle présente d’autres dangers, des pièges mortels dont ont été victimes quelques stars. Les films et les photos X sont souvent des bombes à retardement. Laissés dans les pattes d’un amant de passage ou de la compagne d’une nuit, fût-elle chaude, ils peuvent devenir des armes mortelles. Les sites pornographiques sont investis par des images érotiques rangées à la catégorie « ex ». Des indélicats mettent en ligne les ébats de leur copine dès qu’ils se sont fait plaquer. Un pauvre crétin d’amant malveillant peut immédiatement publier sur Internet des photos de vous, madame, en train de vous livrer à des folies. Folies qui ne regardent que vous, mais qui peuvent ruiner une réputation, voire une vie, quand elles sont exposées sur la place publique. Donc gare !

Pour éviter ou anticiper d’éventuelles indiscrétions, vous pouvez aussi vous filmer masqués, en arrangeant le décor de votre chambre de manière à le rendre méconnaissable de vos proches. Sauf à voir vos images tomber dans les mains d’un ancien amant qui sait que vous avez les seins mouchetés de taches de rousseur ou un grain de beauté juste au-dessus du clito, vous êtes tranquille…

Pourquoi faire « ça » ?

Parce que c’est terriblement excitant, et que ce livre essaie d’inventorier tout ce qui pourrait distraire un couple voulant agrémenter sa vie sexuelle. Mais il y a une autre raison, moins admissible.

Dans le cadre intime d’un couple, sans opérateur et équipe technique, vous pourrez sans doute éviter l’un des problèmes inhérent au tournage de film X, la panne d’érection. Si ça ne marche pas à la première prise, madame saura redonner un tour de manivelle.

Des positions inconfortables et spectaculaires

Selon Ovidie, les positions sexuelles de la « vie courante » ne sont pas très photogéniques. Une bonne préparation à une prise de vue serait de vous observer dans un miroir. Vous découvrirez rapidement les positions – pour la pénétration, comme pour la fellation ou toute autre activité sexuelle – qui « passeront » le mieux. Il vous faudra aussi utiliser un trépied pour votre appareil photo et utiliser le mode retardateur. À moins que vous ne vous photographiez en tenant l’appareil à bout de bras. C’est visiblement de cette manière que sont filmées la plupart des scènes de fellation en gros plan vues sur YouTube. Mais, chère madame, avez-vous réellement envie de ressembler à ça sur l’écran, tout à l’heure, quand vous vous reverrez en action ?

10 figures érotiques puisées dans les films X

Attention, tout ce qu’on voit dans les films X n’est pas forcément transposable dans la vraie vie !

1. L’éjaculation faciale

L’acte sexuel s’achève par l’éjaculation du garçon sur le visage de sa partenaire.

2 . Le cream pie

La vision en gros plan du sperme s’écoulant du vagin ou de l’anus de sa partenaire.

3 . La DP

La double pénétration, un sexe dans le vagin, un autre dans l’anus.

4 . La DA

La double anale, deux hommes pénétrant un anus distendu.

5 . La « face caméra »

La position favorite des stars du porno, chevauchant leur partenaire, face à la caméra, joli à regarder mais totalement inconfortable.

6 . Le gang-bang inversé

Un garçon fait l’amour avec trois femmes et plus. Tentant, mais bon !

7 . L’échange de sperme

Une femme venant de recevoir le sperme de son amant dans la bouche en embrasse une autre pour un « échange ».

8 . Le spit roast

Une jeune femme à quatre pattes est pénétrée en levrette tandis qu’elle suce un second partenaire à genoux devant elle.

9 . Le bukkake

Ce n’est plus un seul, mais un grand nombre d’hommes qui éjaculent sur le visage et la poitrine d’une femme.

10 . La triple pénétration

Une jeune femme accueille des sexes masculins dans son vagin, son anus et sa bouche.

Alors, on ose ?

Attention danger ! La diffusion d’une « sex-tape » peut ruiner une réputation et rendre la vie impossible aux personnes qui y figurent. Les masques ou le floutage des visages restent la règle.

39.

Avez-vous osé… inverser les rôles ?

Le travestissement de l’homme en femme chez les hétéros et de la femme en homme chez les lesbiennes conduit à une gamme de jeux de pouvoir assez piquants. La moustache est de rigueur chez les femmes entre elles. On la colle ou bien on la dessine au crayon noir sur la lèvre supérieure. On peut y ajouter une barbe.

Le soumis travesti gay ou hétéro portera par exemple une minijupe écossaise avec un chemisier blanc, des bas résilles racoleurs et des talons aiguille. Dans le style baby doll, un corset et une culotte rose bonbon, une nuisette qui cache à peine le porte-jarretelles, voire le renflement d’une serviette hygiénique pour se donner l’illusion d’être une faible femme. Ceux qui sont brimés dans l’affaire sont les soumis travestis gays, en général peu appréciés des gays SM, amateurs de muscles et de comportements virils. Ils sont en revanche bien accueillis par les dominatrices.

La partenaire conciliante d’un homme qui aime se travestir s’occupe de son maquillage et l’habille. Elle lui apprend à marcher avec grâce, sans plier le genou, avec des chaussures à talons. La vraie dominatrice prend plaisir à travestir un soumis qui n’aime pas ça. Elle envoie le travesti, la bouche fardée d’une rouge à lèvres agressif, acheter quelques religieuses à la pâtisserie.

Une idée de scénario

Monsieur est une femme.

Pendant le temps que mademoiselle voudra, il doit lui être intégralement soumis, mais d’une seule manière : il lui offre ses fesses, elle pourra en faire ce qu’elle voudra.

Ils ont d’abord passé un long moment ensemble à se bichonner dans un bon bain chaud, monsieur est détendu et mademoiselle d’humeur coquine, mais maintenant fini de rire. Monsieur est emmené vers le lit, sur lequel il doit rester à quatre pattes, le cul tendu vers le ciel. Mademoiselle commence à le caresser, à l’embrasser, à lui mordiller les fesses, à lui flatter les testicules du plat de la main, à frôler les fesses offertes avec ses seins, puis à se faire plus précise en caressant son anus, en l’embrassant, en y glissant un petit doigt mouillé de salive.

Monsieur serait déjà bien prêt à s’ouvrir aux caresses, il se tend davantage et mademoiselle en profite pour sortir de sa besace un petit flacon de lubrifiant dont elle tartine le petit trou de son amant. Cette cérémonie est déjà une promesse de plaisir, elle en profite pour glisser à nouveau un petit doigt, puis un deuxième, monsieur se tend… et crac !

Sans pitié, mademoiselle embroche son amant en le sodomisant sans ménagement avec un petit gode ! Monsieur devait y être préparé mentalement car il accepte stoïquement la situation.

Mademoiselle peut alors sortir tous ses jouets et faire la fête à monsieur qui n’a toujours pas le droit de bouger et accepte sans se plaindre toutes les initiatives : mademoiselle s’amuse d’abord avec un très étonnant sextoy spécial prostate qui procure à monsieur un plaisir particulier lorsque son embout vient appuyer sur une partie de son anatomie dont il ne connaissait pas encore la sensibilité… Puis elle se harnache d’un petit gode ceinture et l’empoigne par les hanches pour le prendre en levrette. Monsieur bande, mademoiselle qui est souple le branle tandis qu’elle le pénètre avec son petit sexe en plastique : monsieur jouit lorsqu’elle lui donne un dernier coup de rein.

Et voilà.

Alors, on ose ?

Une situation érotique de base, qui n’engage à rien, et ne viendra pas perturber votre identité sexuelle durablement. Pourquoi se priver d’un petit jeu innocent et terriblement excitant ? 

LIBERTINAGE ET BDSM

Place à l’aventure ! Tout est permis !

La sexologue Mireille Bonierbale, interrogée par la revue Psychologies en novembre 2006, affirmait : « La dimension ludique de la sexualité est essentielle. La jouissance s’intensifie avec la créativité personnelle. Ne rien s’interdire, ne rien s’imposer. »

Libertinage, pratiques SM…

Être attiré par le SM suppose une bonne dose de cérébralité. On fantasme à mort sur des choses qu’on aimerait subir ou faire subir à l’autre. Fessées, pincements, humiliations, ligotage, toutes ces petites envies viennent souvent de la cour de récréation et des lectures enfantines.

Le candaulisme, « l’infidélité consentie et organisée. »

L’échangisme, le libertinage, les amours plurielles, évoluent au fil du temps. De nouvelles pratiques apparaissent au grand jour, popularisée par quelques jeunes gens aventureux. Ève de Candaulie, est l’une d’entre elles. Dans son guide intitulé Osez le Candaulisme, elle décrit cette pratique consistant pour une femme à faire l’amour avec son amant en présence de son mari, qui y trouvera du plaisir…

« Après tout, écrit-elle, certaines personnes sont excitées rien qu’à entendre leur partenaire raconter ses relations sexuelles passées, que ce soit dans le cadre des préliminaires ou pendant l’acte sexuel, ou même pour une pratique masturbatoire à deux. C’est un peu le même principe, mais au présent. » Elle poursuit : « Lorsque j’explique que mon mari est candauliste, on me répond souvent : “Ah ok, il est voyeuriste”. C’est un amalgame assez fréquent. “Savoir” sa partenaire infidèle peut suffire à faire le bonheur d’un mari candauliste sans qu’il ne voie rien du tout. Tous les candaulistes sont entre autres voyeurs, mais tous les voyeurs ne sont pas candaulistes. »

Clarissa Rivière, dans sa chronique du livre Osez 20 histoires de candaulisme : « Heureuses les femmes en ménage avec un homme candauliste ! Ils ne seront jamais jaloux de leurs incartades, au contraire, ils se montreront ravis, émoustillés, et les encourageront à les multiplier, parfois au point de les organiser. Jouir de tous les plaisirs sans retenue, exaucer tous ses désirs, tout en étant aimée… cela ressemble à un rêve, et pourtant, il semble que ce soit une paraphilie de plus en plus répandue. »

Selon Ève, cette situation n’a en effet rien d’exceptionnel, même si le passage à l’acte est plus rare. « Un couple candauliste communique beaucoup et très sereinement, peut-être parce qu’à force de confidences intimes, nous avons moins peur d’éclairer nos zones d’ombres. En tous cas, le résultat est qu’au quotidien, mon mari cherche à faire mon bonheur autant que le sien. » Car selon Ève de Candaulie, le mari, que dans d’autres circonstances on qualifierait de « trompé », serait l’un des principaux bénéficiaires de cette pratique. Madame fait l’amour avec qui bon lui semble, mais c’est Monsieur qui en tire tout bénéfice.

« Il y a de nombreuses explications au candaulisme, le biologiste évolutionniste Robin Baker a théorisé que si l’homme pense qu’il est en compétition avec d’autres hommes pour les ovocytes de sa partenaire, il produit plus de sperme qu’à l’accoutumée pour augmenter la probabilité que ce soit lui qui la fertilise. Dans le même sens, l’érection de l’homme est plus dure, et ses éjaculations sont plus puissantes.

Avouez que ça laisse rêveur. »

En effet !

40.

Avez-vous osé… visiter des boîtes ou des saunas échangistes ?

Les clubs échangistes sont les terrains de jeux de personnes à la recherche de partenaires sexuels pour une consommation immédiate. Discothèques ou saunas, ils proposent – en plus des pistes de danse ou des hammams des établissements traditionnels – des espaces séparés, aménagés pour faire l’amour confortablement. Ces coins câlins, simplement garnis de matelas, équipés d’accessoires ou décorés, accueillent les ébats de la clientèle. Voilà, tout est dit.

Un club échangiste est un endroit où l’on peut faire l’amour avec des inconnus sans pour autant courir de risque.

Les clubs échangistes sont fréquentés par des gens de tous les milieux, de tous les âges dès lors qu’ils sont majeurs, mais avec souvent une majorité de quadragénaires, seuls ou en couple. L’ambiance de certaines boîtes est souvent déroutante. Une certaine cocasserie involontaire se dégage même parfois du décor des lieux, très souvent kitsch, des attitudes ou des costumes de certains participants. La journaliste Agnès Giard faisait naguère l’inventaire du pire en affirmant : « Promiscuité, dancing ringard, clientèle glauque : les boîtes semblent souvent sortir tout droit de la série Derrick ! »

Une aventure sans danger

Mais il arrive parfois qu’on y vive des instants de grâce. Pour vivre de pareils moments, la seule règle de bonne conduite à suivre est de respecter le désir de l’autre, de ne jamais prendre d’initiative vis-à-vis de l’objet de son désir sans autorisation préalable de l’intéressé(e) ou de son conjoint !

Ces principes n’ont aucun mal à s’appliquer dans les boîtes ne recevant que des couples ou restant très sélectifs avec les « hommes seuls ». Malheureusement, pour des raisons financières évidentes, de plus en plus rares sont les établissements se privant de la manne représentée par les mecs esseulés à qui ils font payer le prix fort. Durant les après-midi, leur présence massive peut même être une véritable plaie. Seule une minorité de femmes adeptes du gang bang peut encore aller fréquenter certaines caves. Il en est de même dans les saunas libertins, avec une nuance supplémentaire : tout le monde y est immédiatement nu, ce qui rend la promiscuité plus sensible encore.

Pourtant, les clubs échangistes ont pour caractéristique de permettre ce que l’on n’oserait pas dans la vie courante. Il est ainsi plus sûr – au sens de cette sécurité des biens et des personnes, chère à notre ministre de l’Intérieur – de faire l’amour avec des inconnus dans la pénombre du sous-sol d’un sauna que chez soi ou chez eux. Comme le dit le sociologue Welzer-Lang, les boîtes échangistes, c’est du commerce, les partouzes, c’est privé ! Un lieu commercial ne peut se permettre d’incidents, la sécurité des femmes qui y rentrent et qui s’y livrent est totalement garantie. Nous avons vu des malpolis se faire exclure fermement après qu’une jeune femme se soit simplement plainte d’un geste un peu brusque.

Une soirée en boîte

Savez-vous qu’il est parfaitement possible de passer une soirée dans une boîte échangiste sans pour autant avoir des relations sexuelles avec d’autres personnes que son partenaire habituel, et même sans avoir de relations sexuelles du tout ?

S’encanailler, se dévergonder, « voir des choses » et peut-être même « faire des choses », la vie est trop courte pour se priver de sensations, d’émotions et de plaisir et peut-être que plus tard il sera trop tard. Vous avez trouvé l’homme ou la femme avec qui vous allez passer le reste de votre vie. C’est avec lui / elle qu’il faut vivre des aventures.

Peut-on imaginer spectacle plus terriblement excitant ? De la pornographie live. Les boîtes échangistes, pour cette frange importante de leur clientèle qui s’y rend en spectateur, sont des lieux de découvertes passionnantes. Vous découvrirez par exemple que le vieillissement du corps n’est pas toujours synonyme de perte d’attrait sexuel. Durant les soirées les plus chaudes de Paris et de province, ce sont souvent de solides quinquagénaires qui jouent le rôle de reines de la fête. Et les hommes au front grisonnant ne sont pas les moins actifs… Ce qui devrait vous rassurer pour la suite de votre vie commune.

Échangisme hindou. « En Inde, remarque le sexologue lillois Yves Ferroul, les temples montrent plutôt un couple “assemblé”, dans une position acrobatique, encadré par deux jeunes filles qui l’aident à tenir la position, en soutenant la jambe ou le bras, ou en permettant à la femme de s’accrocher à leur cou pour pouvoir se balancer. Parfois l’homme laisse pendant ce temps ses mains s’égarer entre les cuisses des deux aides, qui semblent apprécier qu’on les récompense pour leur participation. »

L’aventure érotique en toute sécurité

Il suffit de s’habiller suivant les critères en vigueur dans ce genre d’endroit : propre sur soi, les femmes en jupe et corsage pour faire sexy… À la porte, vous prendrez l’air assuré de ceux qui savent avant de sonner. Nous vous conseillons de parcourir quelques guides, comme le Paris Sexy aux éditions de La Musardine ou les guides de la France libertine. Ils vous permettront de savoir l’essentiel, si la soirée à laquelle vous assisterez est réservée aux couples, etc. ! Pour une visite comme celle que vous projetez il est en effet préférable d’éviter les soirées ouvertes aux « hommes seuls » qui se révèlent généralement collants et risquent de révulser madame.

Les 10 règles du Code de bonne conduite en milieu échangiste

1. Respectez les plans en cours. Parlez à voix basse. Ne vous incrustez pas. Faites les mondanités à l’écart.

2. Assurez-vous que vous et votre partenaire êtes bien sur la même longueur d’onde. Respectez les codes et mots d’arrêt du trip.

3. Certains n’aiment pas les plans à plusieurs. Attendez d’être invité avant de vous joindre à un groupe.

4. Si vous faites des plans sonores ou verbaux, merci de ne pas déranger les autres.

5. Informez vos partenaires d’éventuels soucis médicaux.

6. Comme à la piscine, ne partagez pas vos microbes et autres IST !

7. Ne mobilisez pas les équipements. C’est une bonne idée de nettoyer après votre passage.

8. Merci de signaler une pratique dangereuse ou irrespectueuse.

9. Merci de discuter à l’écart d’un éventuel désaccord.

10. Et surtout pensez absolument à utiliser capotes, gants et gel : ce matériel est à votre disposition au bar.

Attention !

Nous vous conseillons surtout de prendre garde à vos émois. Peut-être serez-vous à ce point saisis par l’ambiance que vous déciderez spontanément de « participer », mais dans ce cas n’oubliez pas le port du préservatif.

Par ailleurs, choisissez absolument de vous rendre dans une boîte échangiste plutôt que dans un sauna – à la promiscuité plus pesante – et de préférence à une soirée « couples » pour commencer.

Alors, on ose ?

Une visite de ces lieux particuliers est strictement sans danger. Même s’y faire reconnaître par un collègue de bureau n’a aujourd’hui plus guère d’importance. Qu’est-ce qu’il faisait là, lui ? Voilà une expérience érotique à la portée de tous. 

41.

Avez-vous osé… faire l’amour à 3 ?

Triolisme : « Mot en usage chez les psychanalystes pour désigner le triangle sexuel formé par deux femmes et un homme, et ayant pour but de satisfaire les composantes bisexuelles de chacun des membres. » Nouveau dictionnaire de sexologie, 1967.

C’est l’un des fantasmes favoris des hommes et des femmes, même si peu de gens passent réellement à l’acte.

Mais comment s’y prendre réellement ?

Inutile de savoir comment ils y sont parvenus. Une amie de rencontre qui vient s’immiscer dans un couple, une soirée amicale qui prend une tournure étrange, une rencontre sur Internet ou à la sortie d’une boîte, peu importe. Les voici à pied d’œuvre, nous allons les accompagner dans leur quête du plaisir partagé, espérons-le, en trois parties égales.

Un garçon, deux filles, le fantasme favori des garçons enfin réalisé

L’amour à trois comporte un de ces moments qui marquent durablement les souvenirs érotiques d’un garçon. À genoux ou debout, il verra deux filles, leurs deux bouches le sucer alternativement, quelques secondes chacune, celle qui ne le suce pas se glissant vers ses testicules pour les lécher, les embrasser, les prendre dans sa bouche. La caresse est tellement délicieuse, tellement chargée d’érotisme…

Alain, 27 ans, un beau barman montréalais, habitué aux trios amoureux, déclare : « C’est tellement bon de se faire embrasser par une fille alors qu’une deuxième te fait une fellation. De voir deux beautés se caresser et avoir du plaisir entre elles. J’adore le sentiment de puissance qu’on a quand on peut faire jouir deux filles en même temps, ou même celui de faire équipe avec un ami pour faire jouir une fille comme jamais. »

Position allongée, le 69 +

La double fellation peut aussi être mise en œuvre sur le corps d’un pauvre garçon fatigué préférant rester allongé sur le dos. L’une des filles peut au passage profiter d’une petite gâterie en se mettant en position de 69 sur le visage du garçon, tandis que l’autre s’agenouille entre les jambes de l’heureux homme. Les deux filles peuvent changer de place, pour profiter l’une après l’autre des caresses buccales de leur amant. L’une d’entre elles pourra ensuite s’empaler sur le sexe du garçon, déjà sévèrement émoustillé par la situation. Ce qui nous amènera doucement à la position des deux cavalières.

Le garçon est allongé sur le dos, une des deux filles est assise sur son visage pour qu’il lui lèche et caresse le sexe. La seconde fille peut faire l’amour avec le garçon en le chevauchant. Le plus difficile sera de faire en sorte que le garçon ne meurt pas étouffé ou écrasé. Les deux mignonnes devront être aériennes et douces. C’est l’une de ces nombreuses situations extravagantes que permet de vivre l’amour à trois. Est-elle satisfaisante pour les partenaires ? Ce n’est pas garanti. La cavalière est celle qui a le plus de chance d’arriver à l’extase, tandis que le garçon, un peu écrasé, aura du mal à se concentrer sur son propre plaisir avec ces petites fesses et ce sexe détrempé qui se collent à son visage… À moins… À moins que, bien au contraire, il imagine que sa langue et son sexe dressé ne font qu’un et qu’il réalise ainsi un fantasme inouï, celui d’avoir deux sexes et de faire jouir deux filles à la fois… et là, là c’est du grand art. Pour cela il devra s’emparer des fesses qui se posent sur son visage, les aider à se mouvoir, redevenir un peu maître de la situation, et non simplement ce jeune homme sur lequel on s’assoit !

Deux hommes et une femme, chabadabada

Selon la presse féminine, faire l’amour avec deux hommes reste pour ces dames un « fantasme » qu’il faut décrypter comme tel, et non un désir conscient de vivre une situation exceptionnelle. Pour témoin cet article de Julia Rambal, « Ce que révèlent nos fantasmes », publié par Bien dans ma vie, en août 2005 : « Le fantasme de partenaires multiples assouvit notre désir de dépossession. Nous ne sommes plus dans l’intimité d’un échange, et nos pulsions peuvent s’exprimer en toute liberté. Ce fantasme exprime un désir d’échange sauvage qui nous emporterait loin des conventions. »

LIRE ET JOUIR

Anna Rozen, dans Plaisir d’offrir, joie de recevoir : « Il n’y a qu’un inconvénient à l’idéale disposition, au trio dont je suis reine : il nécessite un type précis d’acolytes. Pas possible de réaliser cet exercice avec, au hasard, l’homme de ma vie et mon meilleur ami, ni le sien d’ailleurs. Probable qu’ils ne se sont jamais vus l’un l’autre dans l’état requis. Je n’ai jamais bien connu mes duos partenaires. On ne peut pas jouer ça entre intimes. Il faut du mystère et qu’aucune expérience, aucun souvenir ou souci commun ne vienne brouiller l’assemblage franc des peaux et des pulsions. Comment ils fonctionnent entre eux, je ne sais pas non plus. Comme des copains qui font un tennis une fois par semaine ? »

Préliminaires idéals

Si les préliminaires peuvent devenir un moment de grande frénésie dans le cadre d’un couple, « à trois » ils se transforment en véritable feu d’artifice sensuel. La caresse et la stimulation des zones érogènes de la pauvre fille sur le point de défaillir doivent être pratiquées en duo parfait. Les garçons peuvent agir en harmonie ou, à l’inverse, l’un d’entre eux peut être mordeur et violent tandis que l’autre reste caresseur et tendre. Parmi les positions qui feront fondre votre amie, il y a bien sûr la conjonction d’un long cunnilingus réussi, pratiqué tandis que le second garçon s’occupe de ses seins et de sa bouche. Parmi les situations que permet la présence de deux hommes dans son lit, une fille pourrait aussi profiter d’un cunni combiné à une petite feuille de rose. Sexe et anus seraient à la fête ensemble. Pour peu que les garçons s’amusent aussi avec leurs doigts, il y aurait là une délicieuse ébauche de double pénétration.

Faire l’amour à trois, une fille et deux garçons, se conçoit différemment selon que les deux garçons agissent l’un après l’autre ou ensemble…

L’un après l’autre

C’est la manière la moins compliquée de procéder. Une fille fait l’amour avec un premier garçon tandis que l’autre les regarde, puis c’est « le tour » du second, et ainsi de suite. Raconté comme ça, ça manque de poésie ! Plutôt qu’un long discours sur tout ce que vous pouvez imaginer, voici le témoignage d’une amie rencontrée sur Internet :

« Sucer deux garçons en même temps n’est pas une mince affaire. Bizarrement tout est dans le regard. Et dans le coup de main. Il faut maintenir la tension de celui qu’on abandonne un instant en lui offrant un joli spectacle et en le lui dédiant du regard. Plutôt que les positions souvent grotesques et humiliantes des films X – les garçons debout bras ballants, la fille à genoux à leurs pieds –, il faudrait préférer des combinaisons plus confortables. Les deux hommes seraient allongés côte à côte, et la fille à quatre pattes entre eux, leur présentant son céleste popotin pendant qu’elle les suce alternativement. »

LIRE ET JOUIR

Emmanuelle

Le premier volume de la saga Emmanuelle (1959) s’achève par une scène de triolisme échevelée. Emmanuelle jouit : « Les deux hommes éjaculèrent simultanément, le sam-Io au fond du corps d’Emmanuelle, lui-même défaillant sous une autre poussée. Emmanuelle cria plus fort encore qu’elle n’avait crié jusqu’à présent, sentant monter dans sa gorge le goût âpre de la semence qui l’inondait. Sa voix ricochait sur l’eau noire, sans qu’aucun pût dire à qui ce cri s’adressait : — J’aime ! J’aime ! J’aime ! »

Levrette et fellation

C’est un classique, pourquoi encore la décrire ? Anita à genoux est assaillie en levrette par Charles tandis qu’elle embouche Brian… Les variantes tiennent à la position de ce dernier. Il peut être à genoux face à Anita dont il caresse les seins, il peut être allongé sous elle, lui faisant face, ce qui amène Anita à se reposer de tout son long sur son corps quand elle fatigue, il peut être allongé en 69 sous elle et se faire sucer en ayant une vue imprenable sur le sexe de Charles pénétrant Anita. Il peut se trouver sur un lit ou un fauteuil tandis qu’Anita est à quatre pattes sur le sol. Il peut enfin se tenir debout face à elle, ce qui oblige Anita à relever le torse et à cambrer les fesses, ce qui ne gênera sûrement pas ce pauvre Charles.

Il peut évidemment s’agir également d’une pénétration anale… Le plus difficile pour Anita sera de se concentrer sur deux choses à la fois, sur le plaisir qu’elle donne et celui qu’elle reçoit…

Les X conseils des films X

Ce n’est pas à proprement parler un film X, mais un film contenant des scènes de sexe « explicites »… La scène de triolisme joyeux dans Ken Park (2003) vous donnera quelques idées. La très jeune actrice Tiffany Limos fait l’amour avec deux camarades de classe, suçant langoureusement l’un d’entre eux. Dans le même film vous rencontrerez une scène de masturbation masculine avec jet de sperme… Mais il s’agit évidemment d’une sorte de documentaire sur le malaise de la jeunesse américaine.

Le sandwich ou double pénétration

C’est un rituel quasiment obligatoire à tout film pornographique. Une fille se fait prendre simultanément par ses deux centres du plaisir, elle est « prise en sandwich » entre deux hommes. L’expression remonte quasiment à l’invention du sandwich au XVIIIe siècle. Une pénétration vaginale et une sodomie, en même temps ! Ce n’est pas simple. Les muqueuses féminines sont fragiles, elles risquent de souffrir de la présence conjointe de deux verges qui les dilatent… Une sodomie nécessite déjà des trésors de raffinement, l’usage d’un lubrifiant, une longue préparation amicale. Dans le feu de l’action, deux garçons risquent de manquer de la plus élémentaire des délicatesses. D’autant que la présence d’un membre volumineux dans un vagin rend encore plus délicate la pénétration anale…

Alors, on ose ?

Cela demande réflexion, en particulier si deux des trois partenaires constituent un couple bien installé. Cette expérience peut avoir des conséquences durables et douloureuses, infidélité, jalousie, rupture et peut-être simplement accoutumance… En revanche, si il s’agit de deux quasi inconnus, pourquoi s’en priver du moment qu’il s’agit de gens de confiance, discrets, mais surtout mignons et doués au lit ?

42.

Avez-vous osé… faire l’amour à 4 ?

Le vocabulaire érotique a définitivement désigné cette aventure sensuelle sous le nom un peu rétro de « partie carrée ». Encore faut-il savoir ce qui se cache aux quatre angles de ce carré. Nous allons d’abord nous intéresser à la formule la plus « classique », si on peut dire : deux garçons, deux filles. C’est l’une des figures essentielles de l’échangisme. Deux garçons et deux filles, c’est avant tout deux couples qui se rencontrent et s’échangent ou se mélangent. Il va falloir particulièrement considérer cette situation.

Échangisme ou mélangisme ?

La « partie carrée » peut se limiter à un simple échange de partenaire. Il va sans dire que dans l’imaginaire machiste ce sont les garçons qui échangent leurs compagnes. Si l’on en croit les travaux récents d’un ethnologue « spécialiste » de l’échangisme, ce serait encore le cas. Mais il faut se méfier de cette idée toute faite. Cette interprétation est bien plus machiste que la situation qu’elle veut dénoncer.

Les positions de l’amour à 4

L’échangisme, pour peu qu’il soit considéré comme un jeu de miroirs, limite les possibilités de « positions » puisqu’on se retrouve en présence de deux couples faisant chacun l’amour dans leur coin. Dans certains cas d’ailleurs, les couples se séparent et font chambre à part durant l’acte lui-même, pour se retrouver en sifflotant à la fin des opérations. Souvent, dans les boîtes échangistes, deux couples dont les partenaires s’étaient échangés faisaient l’amour simultanément, les fellations, les cunnilingus et les pénétrations se déroulant au même rythme, sans doute pour que tout le monde ait fini sa petite affaire au même moment… Oublions cela.

Même sans se toucher, les deux couples peuvent occuper l’espace de manière à ce que leurs ébats entretiennent des rapports troublants. Il faut organiser un jeu de voyeurisme/exhibitionnisme réciproque. Ce qui plaide absolument pour que les étreintes n’aient pas lieu simultanément.

Il existe quelques positions ou quelques situations permettant de faire l’amour véritablement ensemble.

Le 1691

« Les deux filles sont en position de 69, l’une sur l’autre, ou sur le flanc. Chacun des deux garçons se place entre les cuisses de sa partenaire, et fait donc face au visage de l’autre fille. Cette fille peut ainsi le guider vers les orifices de sa partenaire, ou encore sucer ou doigter tout ce qui passe à sa portée. Ainsi, chaque fille dirige les opérations pour l’autre couple, tout en “subissant” les désirs de l’autre fille par l’intermédiaire de son propre partenaire. » Une position ainsi baptisée par un internaute du site aufeminin.com.

Terence, bi assumé, précise : « Le traditionnel carré des rencontres échangistes devient plus amusant dès lors que les partenaires ne tremblent pas à l’idée de faire l’amour, ou simplement d’avoir des contacts avec des gens de leur sexe. Il est évidemment encore possible aux deux couples de faire l’amour chacun dans leur coin, sauf que maintenant il n’y a plus deux couples, mais quatre. Anne et Brian, Claire et David, mais aussi Anne et Claire et Brian et David et comme parfois un partenaire désire se reposer un peu, ce quatuor peu donner naissance à autant de trios… »

La double levrette

Ce n’est pas à proprement parler une « position », mais une situation. Les deux couples font l’amour en levrette, côte à côte, mais tête-bêche. Aussi madame X se trouve face à monsieur X en train de fourrager madame Y qui elle-même se trouve face à monsieur Y en train de pilonner madame X. Chacune des deux femmes peut alors encourager « son homme » du regard, voire le caresser, ou jeter un œil sur ce qui se passe entre les cuisses de sa partenaire.

À ces positions particulières il faudrait ajouter toutes les situations pouvant être envisagées par deux couples faisant l’amour dans la même pièce. Catherine Millet (auteur de La Vie sexuelle de Catherine M., grand succès de librairie en 2001) a souvent parlé de cette manière de « polluer » les lieux les plus innocents en y faisant l’amour. Deux couples, en proie à des amours transgressives, redessinent leur environnement. Ce canapé, ce fauteuil, ne seront jamais plus les mêmes après que votre compagne y aura joui en chevauchant votre meilleur ami, pendant que vous vous glissiez derrière elle… Les deux jeunes femmes pourraient allonger le haut du corps sur une table, côte à côte ou face à face, tandis que ces messieurs se glissent en elles. Elles pourraient user ainsi de tous les meubles, se vautrer nues dans les escaliers, s’allonger sur le gazon du jardin…

LIRE ET JOUIR

Comte de Mirabeau, Le Rideau levé.

« Dans le moment, la table fut enlevée et le bassin recouvert ; un coussin épais en remplissait l’étendue et était enveloppé d’un satin couleur puce, si propre à relever la blancheur. Cette niche était le vrai sanctuaire de la volupté. Nous fûmes à l’instant débarrassés de tout ce qui nous était étranger, et nous montâmes sur cet autel avec les seuls ornements de la nature, tels qu’ils étaient nécessaires pour offrir nos vœux à la divinité que nous allions encenser et pour les sacrifices que nous allions lui faire. Les glaces répétaient de tous côtés nos différents attraits… »

Alors, on ose ?

C’est une expérience radicale, qui peut bouleverser la vie d’un couple. Cela demande donc réflexion. Il faut être sûr de soi et de son partenaire, certains d’être bien d’accord pour l’expérience, et ne pas en attendre plus que ce qu’elle pourra apporter… À commencer par de beaux souvenirs érotiques et amusants. 

43.

Avez-vous osé… le gang bang ?

Le gang bang est une activité popularisée par le cinéma pornographique, consistant pour une jeune fille à pratiquer divers actes sexuels (fellations, masturbations, pénétrations diverses) avec le plus grand nombre possible de partenaires masculins.

Le gang bang relève donc du « sexe extrême », pourtant nous pouvons témoigner que nous avons souvent vu des jeunes femmes parfaitement volontaires et consentantes – sans pour autant être rémunérées – s’y livrer hardiment dans le cadre des saunas ou des boîtes échangistes.

LIRE ET JOUIR

Juliette et la Prospérité du vice, du marquis de Sade .

« Je fus me jeter nue sur le sofa, j’ordonnai à Elvire de m’amener tous mes hommes en leur recommandant de faire de moi tout ce qu’ils voudraient. Je fus maniée, pelotée, battue, souffletée ; mon con, mon cul, mon sein, ma bouche, tout servit : je désirais avoir vingt autels de plus à présenter à leur offrande. »

Les voraces

Elles viennent généralement seules, l’après-midi, se laisser aller entre les mains d’hommes en grand nombre, jamais moins de quatre ou cinq. Elles savent souvent annoncer la règle du jeu, comme cette longue jeune femme, brune et nue, que nous avons entendue faire la leçon au groupe d’une dizaine d’hommes en érection qui commençait à lui caresser les seins, un après-midi dans un sauna parisien. « C’est moi qui décide et qui choisis. Je suce mais je n’avale pas, je n’embrasse pas ! Ah oui, j’oubliais ! J’aime bien parler aussi… » La sexualité de ces jeunes femmes – que les sexologues refusent de comptabiliser dans leurs travaux alors que, aussi minoritaires soient-elles, elles existent ! – reste pour nous un mystère. Nous les avons toujours rencontrées joyeuses et déterminées, rarement accompagnées d’hommes dont on pourrait dire qu’elles viennent satisfaire un fantasme ou qui pourraient être ainsi en train de les « punir ». Et quand il y avait un garçon à leur côté, il semblait davantage subir les évènements que les maîtriser.

La seule personne qui se soit exprimée clairement sur le sujet à ce jour reste évidemment Catherine Millet : « Le parking de la porte de Saint-Cloud se trouve en bordure du boulevard périphérique, dont il n’est en partie séparé que par un mur à claire-voie. Je n’avais que mes chaussures aux pieds, ayant retiré avant de descendre de voiture l’imperméable dont la doublure me glaçait la peau. D’abord, comme je l’ai dit, on m’a plaquée contre un mur perpendiculaire. Éric m’a vue “clouée par les bites, comme un papillon”. Deux hommes me soutenaient par-dessous les bras et les jambes, tandis que les autres se relayaient contre le bassin auquel j’étais réduite. Dans ces conditions d’insécurité, et de nombre, les hommes baisent souvent vite et fort. Je sentais les aspérités du mur de parpaing pénétrer dans mon dos et mes reins. En dépit de l’heure tardive, il y avait encore du trafic. Le vrombissement des voitures, dont on pouvait croire qu’elles nous frôlaient, me mettait dans la torpeur où je sombre durant les attentes dans les aéroports. Le corps à la fois libéré de la pesanteur et recroquevillé, je me repliai à l’intérieur de moi-même… »

Il n’empêche ! Puisqu’elle vous dit qu’elle aime ça. L’amour, ça ne se discute pas.

Alors, on ose ?

Une minorité de femmes s’abandonne, c’est le mot juste, à ces expériences extrêmes, s’offrant comme des proies à des meutes d’hommes en rut. Si cela vous tente réellement – et cela demande réflexion – choisissez une boîte échangiste discrète, de préférence loin de chez vous, qui vous permettra lorsque vous en sortirez de redevenir anonyme. L’image de la « fille du gang bang » restant aujourd’hui encore assez négative.

44.

Avez-vous osé… le bondage ?

L’art du ligotage est une activité de plaisir réciproque dérivé de la mouvance sadomasochiste. Suite à la remise au goût du jour du SM dans la vie sexuelle des Occidentaux, une certaine fascination apparaît pour le ligotage d’inspiration japonaise, avec sa philosophie unique du rapport maître/soumis.

Le bondage est une forme d’art de vivre et une belle expression de la sexualité ; il sous-entend une vraie collaboration entre les acteurs. Le rituel tient beaucoup plus du domaine de la simulation et de la mise en scène que d’une véritable mise en danger.

Le shibari du XXIe siècle est à l’opposé de l’image dégradante de la nature humaine, que l’on peut voir exposée sur des sites internet de très mauvais goût ! Attention, donc !

Pour bien profiter d’une séance de bondage, il est essentiel de connaître et de bien respecter les règles de sécurité qui suivent : Martine doit absolument être en confiance pour se prêter au jeu.

Ayez toujours à portée de main une paire de ciseaux, au cas où le nœud se révélerait récalcitrant et que Martine se sentirait mal… Prévoir un code pour une libération impérative ! Par exemple, la femme ficelée peut tenir une bille dans la main, et la lâcher s’il y a lieu. Il existe 3 zones à proscrire de tout serrage : le cou, l’aine, les aisselles. C’est par-là que passe le sang vital à l’irrigation du cœur !

« … Avant même qu’elle eût pu prononcer une parole, le photographe, en une série de gestes extrêmement rapides, fit passer le cordage devant le corps, bien au milieu, entre les seins, passa derrière, rattrapa le cordage, le fit passer entre les cuisses, et le remontant vivement le long du dos jusqu’en haut le fit entièrement coulisser sur la nuque par l’arrière du licou. » Extrait de L’Argent, Pierre Bourgeade, Gallimard, 1998.

MÊME SANS POUSSER TRÈS LOIN L’ART DU BONDAGE, SA PRATIQUE SOFT PEUT DEVENIR LA BASE D’UN PETIT SCÉNARIO ÉROTIQUE

Mademoiselle est ligotée

Monsieur, s’inspirant des techniques du bondage, va choisir la position dans laquelle Mademoiselle sera immobilisée. Peu importe d’ailleurs, les deux seules choses qui comptent seront qu’elle soit totalement immobile et dans l’incapacité de faire le moindre mouvement, et – surtout – que sa bouche, son sexe et son anus soient accessibles.

Monsieur, qui débute, se contentera de lier Mademoiselle sur un grand lit, soit allongée sur le dos, soit dans une position en cuillère, permettant de se glisser derrière elle. Toujours selon les techniques du bondage, il faudra absolument veiller à ce que sa circulation ne soit pas coupée, à ce que les liens puissent à chaque instant être défaits en un clin d’œil et que les cordes et les nœuds n’altèrent pas la douceur de sa peau.

Mademoiselle est donc totalement immobile et livrée aux caprices de son maître.

Il tourne autour d’elle, la caresse, il a pris bien soin de laisser ses tétons apparents, les liens qui enserrent les seins les font même saillir davantage. Monsieur les pince, les mordille… Il parcourt tout le corps de Mademoiselle avec la bouche, les lèvres, le bout des doigts. Puis il commence à se frotter à elle, le contact avec les cordelettes est aussi excitant que la douceur de la peau nue.

Mademoiselle ne peut pas bouger, elle ne peut pas refuser non plus qu’on se glisse en elle, et Monsieur ne s’en prive pas. Il caresse le sexe offert, y glisse un doigt ou deux, il promène son sexe le long de la fente humide. Puis il se couche contre elle et lui fait l’amour, l’empoignant par les cordelettes qui l’immobilisent. Quand il défera les liens, il l’embrassera tendrement, massera chaque partie du corps endolorie, passera une crème apaisante sur les rougeurs, se fera pardonner de toutes ses vilaines actions. Mais c’était si tentant.

Alors, on ose ?

Attention, danger extrême ! Le bondage s’apprend en compagnie d’un maître – comme Axterdam, auteur d’un livre sur le sujet. Ce n’est pas une pratique qui s’improvise, nous ne la citons ici que pour vous donner une idée de l’éventail des jeux érotiques qui s’offrent à vous.

45.

Avez-vous osé… vous envelopper de cuir etde latex ?

Le dressing-room de la dominatrice est idéalement rempli de robes à col montant, de combinaisons de cuir ou de latex, de corsets baleinés, d’escarpins aux talons aiguille redoutables qui lui serviront à piétiner des hommes. La façon dont on est habillé change radicalement les attitudes et la gestuelle. Déguisée en panthère, une dominatrice risque de prendre plaisir à griffer, une femme vampire à mordre.

Il y a à Paris, et dans la plupart des grandes capitales, une douzaine de « donjons » où des Maîtresses, dont l’interprétation de Bulle Ogier dans le film de Barbet-Schroeder donne une idée assez juste, accueillent leurs clients. Elles font généralement très attention à leur apparence physique. Elles recrutent leur clientèle dans des magazines et font payer leurs services – et leurs sévices – au prix le plus fort. Sous les capes, les manteaux de cuir, les fourrures et les robes, s’amoncellent une armada de cuissardes, de bottines lacées et de bottes. Mais toutes les femmes n’ont pas les moyens de se constituer une telle garde-robe.

Un total look dominatrice

Commencez par une tenue de vinyle ou de cuir passe-partout. D’humeur à montrer quelques parcelles de votre précieuse chair, choisissez une tenue résolument sexy, justaucorps ou bustier, minijupe ou short en Lycra, en satin, skaï, cuir, latex ou vinyle.

S’il s’avère que votre partenaire est un fétichiste acharné, vous devrez peut-être vous composer un uniforme de maîtresse d’école, ou encore une tenue de plongée sous-marine pour lui faire plaisir de temps à autre.

Voyons maintenant le costume des dominateurs

Hélas, la garde-robe du dominateur comporte rarement l’originalité de celle de sa consœur. À Londres, sur les traces de David Bowie et de Mick Jagger, les hommes font preuve d’une grande fantaisie vestimentaire dans les soirées. Il est vrai que les Anglais adorent se déguiser. En France, les dominateurs se contentent du minimum. Casquettes de cuir, tee-shirts en cotte de maille ou débardeurs de latex ou résille ont fait leur apparition dans les soirées gothiques-fétichistes. Pour les gays, piercing et crâne rasé, look biker (motocycliste) ou butch (camionneur) et les uniformes militaires (démodés à Berlin) ont la vie dure.

Alors, on ose ?

Le cuir et le latex modifient la perception que vous avez de votre corps et de celui de vos partenaires, comme une seconde peau : il faut vite essayer de trouver les jeux qui vont avec ce nouveau costume. 

46.

Avez-vous osé… vous soumettre ?

Il existe deux pôles du sadomasochisme, qui sont en quelque sorte « le marteau et l’enclume », comme écrivait Sacher-Masoch. Chaque position recèle son lot d’émotions et d’attitudes privilégiées. Ce qu’il est important de mesurer, c’est votre implication, car chaque rôle comporte des devoirs et des règles qu’il faut être capable de respecter jusqu’au bout.

Hétéros ou gays, les hommes se découvrent le plus souvent une tendance masochiste. Normal ! Ils réagissent contre le rôle actif et dominateur qui leur est imparti dans la société, et ont envie de vivre, dans leur vie sexuelle ou dans des jeux de rôles domination/soumission, l’envers de la situation qui leur est imposée à la naissance.

La soumission sous-entend d’être sur le qui-vive, prêt(e) à subir la loi d’un(e) Maîtresse ou d’un Maître dans le cadre des accords conclus au préalable. C’est un rôle passif, même si la plupart des soumis(es)piaffent dans les starting-blocks pour exécuter avec diligence le moindre désir de leur partenaire.

Vos débuts dans la soumission

Si vous débutez avec une personne que vous connaissez à peine, laissez-vous prendre en main. Bien sûr, vous devez être solide, endurant(e), bref, un tantinet maso, pour embrasser la position de subalterne, laquais, valet, groom, soubrette, élève, homme de ménage, caniche, repose-pied, esclave sexuel, ken boy ou souffre-douleur, car en cas de plaintes ou de grimaces, la punition risque de doubler. Que vous soyez avec un nouveau partenaire ou avec la personne qui partage votre vie, sachez que le bandeau sur les yeux ou l’obligation d’être nu(e) dans des positions humiliantes vous transporteront dans un univers particulier où les émotions ont un goût d’enfance, d’interdit et de liberté.

Petits sévices compris

Faire l’amour après une bonne fessée, une raclée ou quelques paires de gifles, c’est le nirvana ! L’excitation sexuelle suit en effet immédiatement la correction. Ce n’est pas un hasard si le marquis de Sade se rendait de temps à autre au bordel, en quête de l’émulation que procure le fouet. Les soumis ont parfois besoin de mauvais traitements pour ranimer leurs sens endormis ou tout simplement pour être présents à eux-mêmes. Une bonne fessée ou quelques pinçons sur le bout des seins entraînent chez certains hommes une érection durable, et parfois même une éjaculation incontrôlable. Si vous devinez des tendances maso chez votre compagnon, vous ne perdez rien à essayer. En effet, l’excitabilité des seins est très courante chez les hommes. Les résultats peuvent être spectaculaires. Chez les femmes, les petits sévices activent les sécrétions naturelles, la surface de la peau tout entière devient alors source de plaisir.

À un niveau plus profond, le rôle de soumis(e) vous permet de vous abandonner et de lâcher prise, puisque c’est l’autre qui décide tout à votre place. Pris en charge par la « mauvaise mère » ou le « père fouettard », on se décharge de toutes les tensions accumulées.

LIRE ET JOUIR

Histoire d’O, de Pauline Réage

« Dans le noir, enchaînée au crochet au-dessus de son lit comme elle l’avait été dans la chambre de l’an passé, que maintenant occupait elle ne savait qui, dans le noir et ne dormant pas, O se demandait pour la centième fois pourquoi, qu’elle y prît ou non plaisir, n’importe qui, du fait qu’il la pénétrait, ou seulement l’ouvrait de sa main, la battait ou moins encore la mettait nue, avait le pouvoir de se la soumettre. »

Le dress-code de la soumise selon Gala Fur 

Dans le registre des tenues sexy à adopter, voici quelques recommandations de base :

• Sa robe ou sa jupe se soulèvera facilement.

• Le soutien-gorge ou le corset rehaussera ses seins de sorte à les présewnter comme deux fruits.

• Sa culotte sera ajourée, fendue en son milieu, ou encore réduite à sa plus simple expression, le string. À moins qu’elle n’en porte pas !

• Harnais, guêpière, ceinture, tout ce qui comprime les hanches et morcelle visuellement la chair est opportun.

• Raffinement de boudoir, la transparence émeut : nuisette ou chemisier de voile qui laisse entrevoir les seins, ou combinaison de danse intégrale en résille.

Les bas et le porte-jarretelles sont à l’honneur. L’un de mes soumis se vante d’être capable de deviner à la démarche d’une femme qui entre dans un café si elle porte ou non des bas et des jarretelles. Les bas traditionnels sont plus appréciés que les bas qui tiennent tout seuls, mais l’avantage des seconds, c’est qu’on peut être parfaitement nue et ne garder que ses bas.

En privé, un(e) soumis se retrouve rapidement en tenue d’Ève ou d’Adam. Les Maîtresses et les Maîtres souhaitent avant tout avoir librement accès à toutes les parties du corps de l’esclave qu’ils préfèrent « au naturel ».

La soumise

Elle ne doit jamais, au grand jamais, porter de pantalon ! Quelques maîtres insistent pour que leur soumise arrive chez eux nue sous un manteau avec de jolis escarpins aux pieds, le cou orné d’un collier, la poitrine de pinces à seins. Prérogative féminine très enviée par le soumis qui met volontiers une paire de bas si une amie le lui propose, la soumise jouit cependant d’un choix vestimentaire sans fin.

Alors, on ose ?

Attention, il ne s’agit que d’un jeu érotique. Sinon il s’agirait d’un viol, de violence ou de contraintes. La soumise ou le soumis sont avant tout consentants ! Et c’est volontairement qu’ils vont entrer dans le donjon des maîtres et des maîtresses. 

47.

Avez-vous osé… découvrir une séance BDSM ?

Comment se déroule une séance de soumission et que se passe-t-il dans le donjon des maîtresses ? Gala Fur va tout vous dire. Mais avant il faudra trouver un endroit adapté aux circonstances, tout le monde n’a pas un château médiéval sous la main. Un endroit intime de préférence, chambre à coucher, salon ou bibliothèque, servira de donjon. Prenez le temps de mitonner la séance. Optez pour l’éclairage à la bougie. Ne laissez rien au hasard. Accessoires, préservatifs, lubrifiant, tout doit être déjà disposé dans la pièce. Pensez à l’ambiance musicale.

Il y a presque toujours un partenaire qui attend l’autre. Si l’esclave est sur place, un arrangement aura été conclu pour que la ou le soumis soit en possession des clés (concierge, cachette genre paillasson, boîte aux lettres…) si les partenaires ne vivent pas en couple. En attendant, sans culotte, à genoux, les yeux bandés, etc., l’esclave adoptera la position requise en respectant les préceptes dictés par la maîtresse. C’est une excellente manière de se conditionner en fantasmant sur ce qui va suivre, et de ressentir quelques frissons d’appréhension.

La présentation

Dans le cas où le rendez-vous aurait été fixé chez la maîtresse ou chez le maître, la ponctualité d’un soumis est essentielle. Une tape ou une gifle sanctionneront chaque minute de retard, avec les remerciements de l’esclave. La présentation vestimentaire du visiteur ou de la visiteuse sur le palier (nudité cachée sous un manteau à cause des voisins) devra être conforme aux ordres.

Une séance du point de vue de la personne soumise

Dans l’attente de la maîtresse ou du maître, disposez vos jouets sur un meuble. Cordes, menottes, godemichés, lubrifiant au cas où votre partenaire aurait le cœur tendre, pinces, bougies, allumettes, etc. Devant cette avalanche d’objets suggestifs, vous devenez totalement conscient(e) de ce qui va vous arriver et vous vous préparez pendant une heure entière, rempli(e) d’une appréhension voluptueuse. Toilette intime, gant de crin, épilation éventuelle (personnellement, je trouve assez fade la mode régressive du pubis glabre, mais j’aime les fesses épilées), pédicure, manucure. Vous revêtez la tenue exigée par votre partenaire, exhibant par endroits des morceaux de chair nue, une sensation de vulnérabilité jouissive.

La préparation mentale au don de soi fait monter la peur d’un cran. À l’heure dite, votre cœur s’emballe.

« Ensuite, nous avons pénétré dans le lieu préparé pour le cérémonial. Je me suis installée dans le fauteuil, j’ai demandé à ma suivante de m’amener celui qui devait me servir de martyr, de le faire mettre à genoux devant moi. Je l’ai attaché par les poignets aux bras de mon fauteuil. Puis, pendant qu’elle le cravachait, à ma demande là aussi, je me suis mise à l’embrasser, à lui mordre les lèvres. » Extrait de Cérémonies de femmes, Jeanne de Berg, Éditions Grasset, 1985.

La maîtresse donne ses ordres

Aux pieds !

Vous obtempérez. Vous collez bêtement votre bouche contre son entrejambe tant vous avez envie de lui faire plaisir, mais l’autre vous repousse brutalement.

À quatre pattes, sale animal !

C’est bon d’être une bête. Une sale bête, qui plus est. Mélange de frayeur et de délectation, vous vous attendez au pire. Silence. Un bandeau sur vos paupières. Le noir. Un souffle au-dessus de vous. La maîtresse ou le maître vous attrape par les cheveux, tire. Vlan ! Une paire de gifles. « Pourquoi ? Ah oui, c’est vrai ! Je devrais être à quatre pattes, et j’ai oublié… » Vite, vous reprenez la position. Des coups de martinet claquent sur vos fesses. Les premiers coups sont agréables. Mais à partir du douzième, vous ressentez une brûlure lancinante. Vous faites le dos rond. Vous grimacez en vous efforçant de tenir le coup sans grogner. Les coups s’arrêtent.

Une main douce flatte soudain votre sexe et le tapote gentiment.

Bonne bête…

Mais voici que les ordres pleuvent. Vous léchez les orteils qui se présentent devant notre nez, puis vous écartez vos fesses à deux mains, comme sa voix vient de vous l’ordonner. Vous sentez des gouttes de cire brûlante sur vos reins… Zut ! Encore un oubli ! Il fallait être à quatre pattes ! La bougie frôle votre nuque… Votre récompense sera peut-être l’amour vache…

Une séance du point de vue de la personne qui domine

La présentation physique de la dominatrice est primordiale. Au premier abord, l’habit fait le moine. N’importe quelle femme d’allure volontaire passera pour une dominatrice aux yeux d’un homme soumis si elle l’accueille vêtue de cuir, bras croisés, le visage altier, la bouche peinte et l’œil charbonneux. L’attention que la dominatrice accorde à son partenaire est un autre point essentiel. Un respect mêlé de crainte, c’est le sentiment que vous devez inspirer à l’esclave que vous vous apprêtez à dominer.

À genoux !

Si la personne n’obéit pas assez vite, portez quelques coups de martinet ou de cravache sur le gras des fesses. Demandez-lui de ramper sur le sol, de se déplacer à quatre pattes comme une chatte en chaleur autour de la pièce. Longuement. Et avec grâce. Un bandeau sur les yeux de votre soumis(e) rendra l’exercice plus périlleux. Vous guiderez l’animal du bout de votre badine pour lui éviter de se cogner. L’esclave avance trop vite ou trop lentement, sa démarche manque de sensualité, son dos n’est pas droit, sa tête trop basse : claquez-lui les fesses. Tous les prétextes sont bons pour imposer votre loi et vous faire craindre. Attention, cependant, à laisser le temps au temps, et l’hystérie aux masochistes frustrés. Dans la position que vous occupez, on ne se départit jamais d’un calme olympien.

LIRE ET JOUIR

Vénus à la fourrure, de Sacher Masoch.

« Wanda... ma Wanda ! criai-je, la serrant violemment contre moi, couvrant sa bouche, son visage, ses seins de baisers. C’est justement cela ma misère, c’est que je t’aime d’autant plus, d’autant plus follement, que tu me maltraites davantage, que tu me trahis plus souvent ! Je mourrai, je le sais, de douleur, d’amour et de jalousie. »

Alternez les ordres, infligez une punition à chaque erreur, avec de temps à autre une petite récompense, à moins que vous ne préfériez garder les bonnes choses pour la fin… L’intimidation donne en général de bons résultats. Menacer l’esclave d’avoir à finir la pâtée du chat si l’entrain lui manque, par exemple. Multipliez les mises en bouche au gré de votre fantaisie : des pinces sur les seins « pour que tu te sentes motivé(e) », une plume entre les fesses et « tu seras puni(e) si tu la lâches », etc. Les préliminaires que vos amant(e)s négligent parfois seront ainsi accomplis sous vos directives. Vous aurez tout le loisir de mener votre partenaire vers la perfection sans entendre « ça te plaît, comme ça ? » ou bien « dis, si on faisait l’amour, maintenant ? ». Car après la séance c’est le moment de faire l’amour comme des fous. Des caresses, une bière ou une coupe de champagne accompagnées d’un gros câlin parachèvent la séance.

Alors, on ose ?

Attention (bis !), il ne s’agit que d’un jeu érotique. Sinon il s’agirait d’un viol, de violence ou de contraintes. Nous insistons ! Les jeux BDSM sont des jeux et sont un exutoire à la violence de celui qui dirige les séances ou à un réel désir de dégradation de celui qui la subit. Que ce soit bien clair. Il s’agit évidemment de pratiques pour « public averti », comme on disait naguère. 

48.

Avez-vous osé… la fessée ?

La fessée doit marquer sa différence avec les jeux plus piquants du sadomasochisme. Les degrés de sévérité, de « cuisson » du postérieur puni, doivent faire l’objet d’une convention préalable entre les parties concernées. Le but recherché étant la volupté : il ne faut jamais risquer que la douleur prenne le pas sur le plaisir.

Monique, âgée aujourd’hui de 45 ans, raconte : « J’avais seize ans quand j’ai été fessée pour la première fois. C’était en été dans un camp d’ado en Ardèche. J’étais folle amoureuse d’une copine, Caroline. Elle était capricieuse et autoritaire, mais j’étais dingue d’elle. On allait dans les bois, on s’embrassait en cachette. C’est elle qui m’a donné ma première fessée. Je m’en souviens comme si c’était hier. Nous étions seules. Elle s’est assise sur un tronc d’arbre et m’a basculée sur ses cuisses. Elle a relevé ma robe, baissé ma culotte et a commencé à me donner de petites tapes pas très méchantes. J’étais toute molle. Je me laissais faire. J’aimais ça. Je me suis amusée à la provoquer pour qu’elle me claque plus fort. Elle a fini par me donner une vraie fessée. Cette fois, j’ai eu très mal, je me débattais. Quand mes fesses ont commencé à être brûlantes, elle a craché doucement de la salive sur mes fesses. Puis me les a massées. Avec son autre main, elle me caressait le clitoris par en dessous. J’étais toute mouillée. Elle m’écarta les fesses, c’était la première fois que quelqu’un regardait mon anus de si près et ça m’excitait. Elle m’a fait jouir comme ça. Le lendemain, elle m’a à nouveau donné une fessée et m’a caressée. »

La main

C’est l’instrument noble de la fessée. 80 % des « pratiquants » préfèreraient la fessée à main nue. Rien de plus troublant que ce rapprochement intime entre la paume de la main et la chair capiteuse d’un derrière… C’est un contact privilégié, quasi-électrique. Physiologiquement, les mains et les fesses sont deux zones du corps très innervées. C’est pourquoi la fessée manuelle doit être privilégiée dans les jeux intimes, du moins être un passage obligé avant d’avoir recours à des accessoires plus « mordants ».

Le martinet

L’instrument par excellence du monde de la fessée… Choisissez votre ustensile le plus classique possible, avec un manche en bois et garni de lanières en cuir (environ 8). Le must, c’est d’envoyer celui des deux qui sera soumis au châtiment acheter l’accessoire chez le droguiste du coin : rougeurs et émotions garanties. Dans l’intimité du couple, il peut être très amusant de l’accrocher bien en évidence dans la cuisine. Sa présence redoutable rappellera en permanence à la femme ou à l’homme soumis aux châtiments corporels qu’elle (il) n’a qu’à bien se tenir !

Voyons maintenant les positions de la fessée

COURBÉE SOUS LE BRAS

C’est la fessée classique, administrée au moment de la faute. Après avoir admonesté la vilaine fautive, vous la courbez contre vous. Une main ceinture la taille, tandis que de l’autre, vous administrez la correction.

SUR LES GENOUX

Un classique du genre également, appelé chez nos voisins britanniques OTK (over the knees). C’est la fessée « à la maman » qui présente l’avantage d’un contact intime entre les deux corps. Veillez à peaufiner la position, le corps basculé en avant, la tête bien basse, le derrière levé (au besoin rehaussez un genou pour faire bomber les fesses). Le centre de l’action, c’est le cul, bien présenté, relevé. Les pieds ne touchent le sol que par la pointe des orteils. La punie ne peut rien tenter pour se dérober et si elle remue trop les jambes, vous pouvez baisser sa culotte jusqu’aux genoux pour limiter les dérobades.

Géraldine raconte : « Bernard m’oblige à porter de grandes culottes blanches en coton. À la maison, je dois tout le temps me balader nue, avec juste cette culotte. Pour un oui ou pour un non, il m’allonge sur ses genoux et il me fesse. C’est une sensation très troublante d’être ainsi, alors que lui reste habillé. Je me sens vulnérable, soumise. Quand je suis en culotte, il m’arrive de faire des bêtises pour le provoquer. J’aime après, quand j’ai les fesses rouges, ces picotements qui remontent jusqu’au fond du ventre. »

L’ART DE LA FESSÉE

Bien fesser est un art : subtil dosage de douleur et de plaisir – un peu de douleur pour beaucoup de plaisir – qu’il faut savoir varier selon chaque partenaire. Le but étant toujours de le conduire à la plus grande volupté. La fessée est le plus sensuel des châtiments corporels. On « donne » une fessée. Sauf exception, la fessée implique un contact charnel entre les deux protagonistes. La position « sur les genoux » favorise une proximité des bas-ventres. En administrant la fessée, vous ressentez à l’unisson les vibrations du corps de l’autre jusqu’au plus profond du vôtre.

La fessée est illimitée dans le temps et dans l’intensité. C’est un dialogue intime entre votre main et le derrière puni, une sorte de symphonie à deux, tantôt syncopée, tantôt langoureuse, rythmée, avec des silences, des pauses, ou des percussions tapageuses. La fessée est le plus long des châtiments corporels, où chaque coup est administré avec l’énergie de l’instant. À vous de donner le tempo : mezza voce, allegro… presto.

La claque doit être assénée avec suffisamment de conviction pour provoquer une « résonance » dans le corps du receveur. Elle doit laisser une marque sur la peau, même très légère. C’est l’accumulation des claques qui façonne une vraie fessée. La fessée doit se prolonger, encore et encore, comme le phrasé d’une partition, en incluant des variations dans le rythme, pour dérouter la victime. La chaleur provoquée par les claques sur les fesses de la personne « qui reçoit » remonte jusqu’à son bas-ventre. Le coup porté doit être assez énergique pour provoquer un bruit significatif. On oublie trop souvent l’importance du son dans la fessée. Le derrière « encaisse » la gifle qui résonne dans les chairs…

Alors, on ose ?

Aïe, ça fait un peu mal, mais c’est évidemment sans danger et le plaisir vous prendra sans doute par surprise. Cela reste le plus soft, le plus enfantin et somme toute le plus excitant des jeux BDSM, la source de toutes sortes de scénarios rigolos. Alors oui, on ose.

49.

Avez-vous osé… le fist-fucking ?

C’est la pénétration de l’anus – ou du vagin – avec le poing. Il s’agit d’une pratique très avancée… Mais même si vous jurez maintenant qu’on ne vous y prendra jamais, vos jeux peuvent vous entraîner plus loin que vous ne le pensiez. Le fist sera agréable si votre corps est prêt à le recevoir, au point de le réclamer lui-même, comme tout le reste…

Ne cherchez pas la performance de la dilatation extrême, ne forcez pas, et arrêtez-vous si cela devient désagréable.

Le fist ne consiste pas à fermer le poing et à l’enfoncer brutalement dans l’anus. Il s’agit d’une pénétration progressive, doigt après doigt. Respectez toutes les règles de sécurité et techniques de plaisir du jeu anal…

Quelques conseils…

Le « receveur » s’ouvre de plus en plus grand, avale d’abord un doigt, puis deux, puis trois, puis quatre, le petit doigt est dedans aussi, vos doigts sont en cône, et là… le cul continue de vous aspirer, et vous passez les articulations de la base des doigts. Vous y êtes déjà car c’est la partie la plus large de la main.

Si le receveur désire une pénétration plus profonde, il faudra entrer le pouce, en le repliant contre la paume. L’aspiration deviendra encore plus puissante, car la main s’affine maintenant jusqu’au poignet… C’est seulement quand la main est entièrement insérée dans le rectum que vous pouvez refermer le poing. Yin peut aimer se sentir rempli et vous demander de ne plus bouger, ou au contraire préférer un mouvement de va-et-vient, ou de pénétration tournante… Soyez très attentif.

Alors, on ose ?

Le fist est une pratique « extrême » qui demande attention, hygiène et bonne éducation… si j’ose dire. On y viendra progressivement, avec délicatesse, et ce n’est de toute manière pas un petit jeu à proposer au cours d’une première rencontre…

50.

Avez-vous osé…
1001 autres choses encore… ?

Les jeux sexuels sont aussi nombreux que les étoiles dans le ciel… L’exhibition, la douche dorée, l’échange de partenaire, le travestissement en public et que sais-je encore ?

Sans oublier tous les jeux érotiques qui utilisent des jeux de société en les détournant de leur objet. Vous pouvez également vous livrer à de multiples scénarios érotiques, vous permettant de vous offrir des cadeaux, évidemment érotiques eux aussi…

Avez-vous osé faire l’amour avec un homme ou une femme plus âgé que vous, une de ces braves cougars, un de ces vieux coquins qui auraient sûrement des choses à vous apprendre ?

Avez-vous osé faire l’amour avec quelqu’un dont vous ne parlez pas la langue et qui ne communiquerait avec vous qu’avec son corps ?

Avez-vous osé aller visiter les lieux les plus hot des grandes villes, les bordels de Bangkok ou les rues chaudes des pays du Nord, pour vous inspirer de ce qui s’y passe ?

Avez-vous osé allez faire l’amour en public, mais dans un lieu sûr, un hammam libertin ou une soirée échangiste ?

Avez-vous osé jouer au strip-poker, au jeu « action ou vérité » version porno ou aux dominos érotiques ?

Avez-vous osé recoucher avec des ex, faire l’amour avec vos meilleurs amis, juste pour savoir ce que vos autres amies leur trouvent ?

Avez-vous osé jouer avec des menottes, vous donner en spectacle lors de strip-teases langoureux, faire l’amour toute la nuit, faire l’amour en silence et dans le noir, faire l’amour dans la neige, dans le sable, sur de la mousse, dans une meule de foin ?

Avez-vous osé envoyer chaque jour une lettre très érotique à votre compagne de lit, et sa copie à Union, avec la description de vos ébats de la nuit ?

Avez-vous osé faire la liste de vos amants et de vos maîtresses, noter ce que vous aviez pu faire ensemble et vous en souvenir en vous masturbant ?

Avez-vous osé faire la liste de vos fantasmes, de ceux de votre amant ou de votre maîtresse, et commencé à les réaliser les uns après les autres ?

Avez-vous osé faire l’amour sans pénétration, sans éjaculation, sans mouvement, etc. ?

Avez-vous osé les jeux érotiques avec de la nourriture, du chocolat fondant ou de la crème Chantilly ?

Avez-vous osé faire l’amour à la manière japonaise, africaine, hindoue ou chinoise, après l’avoir découvert avec des partenaires locaux ?

Avez-vous osé faire l’amour dans la cuisine, la vôtre ou celle de vos parents, ou osé faire l’amour dans l’escalier, dans l’ascenseur ou dans le hall de votre immeuble ?

Avez-vous osé mille autres choses dont vous n’avez pas idée encore, faire l’amour de toutes les manières, dans toutes les positions, avec qui vous voulez et jusqu’à la fin des temps ?

Non ?

Alors, on ose ?

Oui, trois fois oui ! On ose, on ose tout, tout ce qui est permis et licite entre adultes consentants. On ose parce que la vie est trop courte et que la sexualité reste l’une des principales sources de plaisir pour la rendre plus douce.

À CHAQUE “SEXOTYPE” SES JEUX SEXUELS

Les cinquante et quelques idées que nous vous avons données doivent enrichir votre vie sexuelle, vos fantasmes, vos manières de faire l’amour… Il faudrait tout connaître, toutes les situations, toutes les positions, toutes les filles du monde et tous les garçons, et le plus souvent possible les deux ensemble…

C’est évidemment impossible, il est déjà bien difficile en matière de sexualité de se connaître soi-même, de rencontrer un ou deux partenaires avec lesquels on accédera au bonheur parfait…

Et puis à chacun sa vie, et à chaque vie ses formes de sexualité.

Les pages qui suivent présentent des « sexotypes », c’est-à-dire différents profils sexuels auxquels vous pouvez vous identifier. Essayez de vous identifiez à l’un ou l’autre de ces sexotypes et nous vous dirons à quoi vous jouez.

Vous êtes vierge,
ou presque

Vous n’avez jamais fait l’amour ou vous débutez dans la sexualité, vous vivez le temps béni des « premières fois ». Ce peut-être le pire et le meilleur moment d’une vie sexuelle…

LA PREMIÈRE FOIS

Cela devrait se préparer, arriver à la suite d’un flirt poussé qui aura déjà permis de se familiariser avec le corps de l’autre, par des caresses, des explorations baladeuses sous les T-shirts pour caresser des petits seins pointus, des visites prolongées des petites culottes, à la recherche de ce fameux clitoris et de l’entrée de la cavité humide des filles, des incursions dans les caleçons pour découvrir la bête, la faire durcir du bout des doigts et s’habituer à cette chose dure et souple qu’il faudra bientôt glisser en soi.

La suite se déroulera naturellement. L’emploi du préservatif sera grandement facilité par cette complicité acquise lors du pelotage réciproque. Une jeune fille déjà habituée au contact du sexe en érection de son futur amant aura moins d’appréhension – et de curiosité – lors de la pose de la capote, à laquelle elle participera de bon cœur.

Les filles

La perte de la virginité n’a plus guère de conséquences aujourd’hui pour une jeune fille occidentale. C’est encore un rite de passage, mais qui a perdu une grande part de sa signification. La crainte : avoir mal ! Neuf filles sur dix affirment avoir eu moins mal que prévu. Dora B. dans Osez… 20 histoires de premières fois ce moment bien préparé : « Je le guidais de mes cuisses vers son sexe, je n’avais plus peur, je tenais l’instrument de ma défloraison : un dard aigu et roide, avec lequel je me poignardai. Je sentis la membrane se fendre comme une soie qu’on déchire, une brûlure légère que la giclée de foutre frais vint apaiser. »

Les garçons

Ils se sentent responsables de ce qui va se passer, ils paniquent un peu, éjaculent trop vite, ou plus rarement débandent quand il ne le faudrait pas. Rien de bien grave. Selon une autre étude portant uniquement sur des hommes français vivant en couple, 76% ont le souvenir d’avoir joui cette première fois, mais ça c’est « bien passé » pour à peine 50% d’entre eux…

Le conseil de Marie Minelli

« Pour 41% des filles et environ 30% des garçons, leur partenaire de première fois était à ce moment précis considéré comme l’amour de leur vie. Pardon de vous décevoir si vous croyez encore au Prince Charmant, mais il reste rarissime que vous rencontriez l’amour de votre vie à 14 ans au collège. Toutefois, c’est souhaitable que vous éprouviez des sentiments pour la personne à qui vous allez confier votre première fois… l’essentiel étant que vous puissiez vous regarder dans une glace et chérir ce souvenir. »

Extrait de Osez… la première fois, Marie Minelli

À quoi jouez-vous ?

À rien encore, sinon à découvrir votre corps en attendant que quelqu’un d’autre le découvre prochainement. La virginité n’interdit pas les plaisirs, et le plaisir solitaire n’est pas le moins satisfaisant.

Vous êtes en quête d’amour fou

La sexualité n’est ni une fin ni un moyen pour vous, juste une manière de découvrir si la personne que vous rencontrez sera « le bon ». Vous êtes à la recherche du grand amour…

MAIS COMMENT RECONNAÎTRE LA CHANCE LORSQU’ELLE PASSE ?

En étant toujours prêt : dans le métro le matin, dans l’ascenseur en arrivant au travail, avec vos collègues, vos clients, vos contacts professionnels, au restaurant à midi, dans un bar, pendant vos loisirs.

La réussite d’une vie sexuelle passe par cette disponibilité.

Lorsque sur leurs lits de morts des agonisants font état de leurs regrets il s’agit presque toujours d’une liste d’occasions manquées. Il ne faut pas laisser passer sa chance. Ce qui signifie qu’il ne faut pas laisser passer sa chance de rencontrer le partenaire idéal, mais pas davantage laisser passer sa chance de se défaire de la présence d’un boulet. La vie est trop courte.

Les filles

Vous croyez depuis l’enfance que vous allez « le reconnaître » au premier regard. Ce n’est pas aussi simple que ça, un homme, comme une femme, ne montre son vrai visage qu’entre les draps d’un lit où vous ferez l’amour. Mieux vaut une déception immédiate que le constat plus tardif d’une incompatibilité. Bref, on ne se met pas à faire des plans sur la comète avant d’avoir vérifié deux-trois choses – au lit.

Les garçons

Réputés moins romantiques, les garçons n’en pensent pas moins. La recherche de la « femme idéale » est plus ou moins toujours au programme et aujourd’hui, elle ne peut être qu’une maîtresse formidable. Ça se vérifie.

Le conseil de Marc Dannam

« Notre cœur et notre corps sont équipés de capteurs qui nous envoient des messages d’une grande fiabilité. En particulier lorsqu’il s’agit d’attirance sexuelle. Ce n’est pas forcément le coup de foudre, mais bien une petite décharge, la gorge sèche, l’attirance, l’émotion. Ce sont des signaux qu’il faut savoir capter en étant toujours prêts à les ressentir. Et puis en ce domaine comme en tout autre, il faut accepter de perdre, et ne pas se sentir définitivement humilié par une rebuffade. »

Extrait de Osez… réussir votre vie sexuelle, Marc Dannam

À quoi jouez-vous ?

L’homme de ma vie me fera jouir sans rien attendre en retour, se disent les filles… Il sera donc un maître des caresses, du cunnilingus et de la lenteur quand elle est nécessaire. Les hommes adapteront cela à leurs propres désirs. Mais en général l’absence d’égoïsme au lit fait partie des exigences de base.

Vous vivez de belles histoires d’amour successives

Chaque nouvelle aventure sexuelle est pour vous le début d’une grande aventure sentimentale. Vous vous attachez vite, vous êtes comme ça. Le sexe ne va pas sans la cohabitation, les courses du samedi matin, les voyages et pourquoi pas les enfants. Chaque nouvel amant, chaque nouvelle maîtresse devient rapidement un nouveau compagnon, une nouvelle compagne.

L’AMOUR DURE TROIS ANS

Vivre de belles et longues aventures, successives, voilà votre mode de vie. C’est quasiment l’un des modes dominants en matière de vie sexuelle aujourd’hui. Tout dans une relation sentimentale doit être parfait. Plus personne n’accepte les baisses de rythme et encore moins les tromperies. Cette obsession de la perfection entraîne des divorces au premier symptôme d’une baisse de régime.

Sexuellement, la conséquence de cette exigence est assez positive, on redécouvre à chaque nouvelle aventure les émois des débuts.

Les filles

Vous ne pouvez aimer que pleinement, complètement. L’homme qui se trouve dans votre lit ne peut être que l’homme de votre vie – pour le moment. Mais vous savez reconnaître les signaux qui annoncent la fin d’une aventure. Vous êtes prête à tout quitter pour revivre les plaisirs des débuts, de la passion, le sexe doit être parfait, différent et meilleur avec chaque nouvel homme « de votre vie ». Temps que c’est le cas vous vous engagez complètement et parfois jusqu’à faire des enfants… Et cela finit par devenir un problème, la famille ultra recomposée n’est pas la famille la plus reposante. Ça peut aussi finir par devenir tue-l’amour.

Les garçons

Comme les filles, vous cherchez le frisson de la nouveauté et de la différence à chaque nouvelle aventure de longue durée. Il faut toujours « que ce soit mieux qu’avec la précédente ». Et, allez savoir pourquoi, les hommes ont des compagnes de plus en plus jeunes au fur et à mesure qu’ils avancent eux mêmes en âge.

Le témoignage de Lola

« Avec le recul il me semble que j’ai endossé un rôle différent avec chacun des hommes avec qui j’ai vécu longtemps. Ce qui n’était bizarrement pas le cas avec les aventures d’une ou deux nuits. Cela a sans doute été une manière pour moi d’explorer une à une toutes les facettes de ma personnalité et de ma sexualité. » Lola a été successivement, très jeune fille, soumise avec l’un, coquine libertine avec le suivant, domina avec un troisième… « Pendant ma période domina j’étais très “executive-woman” par exemple. Et si la jeune fille vierge et rêveuse que j’étais avait su ce que j’allais vivre, je pense qu’elle aurait été satisfaite, car j’avais sans doute en moi déjà les différents personnages que j’ai endossés et les différents types de désirs que j’ai assouvis. »

Extrait de Osez… réussir votre vie sexuelle, Marc Dannam

À quoi jouez-vous ?

Vous peaufinez, vous améliorez, vous diversifiez… Votre précédente compagne était rétive à la sodomie, la nouvelle en sera experte, votre ancien compagnon était mal à l’aise avec le cunnilingus, le prochain en sera le maître incontesté... Etc.

Vous êtes un(e) serial-lover(euse)

Une nouvelle maîtresse ou un nouvel amant quasiment chaque nuit, voilà comment vous imaginez votre vie sentimentale. Vous êtes une mangeuse d’homme, un homme à femmes, un Casanova. Depuis l’invention des « réseaux sociaux » et des « sites de rencontres » rien n’est plus simple, à condition évidemment d’être agréable à regarder, sexy, un peu doué au lit…

DRAGUE 2.0

Aujourd’hui la vie des serial-lovers est devenue considérablement plus facile. Dès qu’ils ressentent un coup de fatigue qui les empêcherait de se rendre dans un bar ou une soirée pour draguer, les Casanova et les Dom Juanne n’ont qu’à se connecter sur l’un des très nombreux sites de rencontres qui leur offre sur un plateau la possibilité de découvrir en deux clics de nouvelles proies par avance consentantes.

Certaines applis leur rendent même la chasse au partenaire encore plus efficace, directement depuis un téléphone mobile avec la possibilité de rencontrer de nouveaux amants au coin de la rue.

Les filles

La drague sur internet a particulièrement profité aux jeunes femmes qui sont les maîtresses de ce nouveau jeu. Aucune étude sérieuse n’a encore été faite pour évaluer la progression du nombre d’utilisatrices de ses sites dont la vie sexuelle a été bouleversée par l’abondance de partenaires passant à leur portée. Il faut être toujours prête et toujours se protéger. Mais il faut également supporter l’incompréhension – ou la jalousie – de vos amies. Malgré l’évolution des mœurs une « femme libre » reste suspecte.

Les garçons

Le rêve devient réalité, les moins romantiques y trouvent évidemment leur compte… En apparence seulement, car sachez-le il va falloir être « à la hauteur » de ses rêves tous les soirs, toutes les nuits, avec chaque nouvelle maîtresse. Cela demande une assez bonne hygiène de vie.

Le conseil de Jane Hunt

Les aventuriers sont toujours prêts. Jane Hunt dans son manuel vous permettant de devenir une chasseuse d’homme donnait quelques conseils aux filles dont les garçons pouvaient tout aussi bien s’inspirer. « Vous devez en permanence être “prête” à faire l’amour avec un homme, imaginer que vous pouvez parfaitement avoir une opportunité directement à la sortie de votre journée de travail sans que vous ayez le temps de repasser par chez vous. En conséquence, ayez toujours dans votre sac de quoi rafraîchir votre sexe (lingettes intimes), de quoi vous démaquiller puis vous remaquiller, du déodorant (pas trop odorant), un vaporisateur de sac contenant votre parfum, une brosse à dent de voyage et même un rasoir jetable ou une pince à épiler pour les “raccords” intimes. »

Extrait de Osez… la chasse à l’homme, Jane Hunt

À quoi jouez-vous ?

À adapter ses jeux sexuels du moment à chaque nouveau partenaire, être libertine avec le petit cochon, apparemment réservé pour apprivoiser la timide, tantôt perverse, tantôt macho... Le serial-lover a la possibilité de s’épanouir…

Vous êtes infidèle

Vous vivez en couple, mais vous ne détestez pas connaître de temps en temps quelques aventures extraconjugales. La vie de couple n’est pas faite de sacrifices et de renoncements. Si vous ne restez fidèle à votre partenaire qu’au prix d’efforts surhumains, cela n’a pas de sens. Si votre fidélité, si honorable, vous mène à la frustration, à la dépression, puis à la pharmacie, votre vie vaut-elle encore la peine d’être vécue ? 

L’AVENTURE AVEC LES AMANT(E)S, LA VIE TRANQUILLE À LA MAISON

Vous voulez tout avoir, et pourquoi pas. La vie bourgeoise, le bel appartement, les vacances en famille, simplement l’épaule d’un être aimé. Mais vous voulez également faire l’amour comme à vingt ans, en jouissant de l’attrait de la nouveauté.

La double vie est une variante de l’infidélité, qui implique de mener de front deux relations qu’on imagine aussi dense et sexuellement épanouissante. Cela nécessite d’être aussi attentionné et efficace auprès de ses deux partenaires, et de passer du lit de l’un au lit de l’autre sans qu’ils n’en sachent rien (tout au moins l’un des deux). Bref, c’est une histoire d’organisation.

Les filles

C’est une expérience dont il faut mesurer les conséquences avant de s’y engager, sachant que vous avez beaucoup moins à craindre sur le plan social que vos grands-mères, reléguées au ban de la société en cas de découverte de leur adultère.

Les garçons

Ce serait dans la nature masculine paraît-il. Ce qui reste un défi est la « gestion », élégante et efficace, de l’infidélité.

L’avis de Pierre Des Esseintes

Le sexe, c’est meilleur avec votre amant(e)…

« Si une longue période de fidélité vous donne l’impression mortifère que vos sens, engourdis, sommeillent, sachez que l’infidélité constitue la solution idéale pour que votre corps renaisse. Vous allez redécouvrir ses possibilités de jouissance infinies.

Si le sexe avec son amant(e), c’est toujours mieux qu’avec son officiel(le), c’est parce que, justement, le sexe est la raison première de votre infidélité. Avec votre amant(e), vous ne pensez plus au découvert sur votre compte commun, aux mensualités de l’appartement acheté à deux, aux études de vos enfants à financer, au prêt que vous devrez contracter pour partir en vacances. Vous disposez d’une heure, ou moins, pour faire l’amour. C’est une manière incomparable de vivre l’instant présent. Ce qui ne vous excitait plus vous procure à nouveau des frissons, vous découvrez une nouvelle peau, une nouvelle odeur. Vous osez à nouveau donner et recevoir, expérimenter, au risque de jouir trop vite, de bâcler les préliminaires, de faire l’amour à la va-vite dans un lieu inconfortable pour vous faire plaisir à vous, surtout à vous. »

Extrait de Osez… l’infidélité, Pierre Des Esseintes.

À quoi jouez-vous ?

À ce que vous voulez… De préférence à ce qui vous manque dans vos rapports quotidiens avec votre partenaire habituel. Sinon à quoi bon.

Vous aimez les filles et les garçons, et souvent les deux

« J’adore les femmes et je les trouve incroyablement sexy. J’ai aimé des femmes par le passé et couché avec elles, aussi », racontait Angelina Jolie, tandis que Pink déclarait « J’adore lécher les gens. » La bisexualité épisodique n’est plus guère un tabou.

FILLE OU GARÇON, QU’IMPORTE !

La plupart des garçons et des filles ont eu des périodes d’activités sexuelles joyeuses avec des amis de leur sexe. Nous ne parlerons pas « d’expérience », il ne s’agit pas de « tenter » quelque chose, une activité réputée déviante, mais de la vivre simplement. Passez d’un sexe à l’autre permet de varier les plaisirs à l’infini.

Vous ne saurez jamais ce que ressent votre partenaire si vous ne vous mettez pas de temps en temps à sa place.

Les filles

Il n’y a pas de geste plus intime… Vous le savez, vous qui ne sucez que les garçons qui vous plaisent vraiment, les seuls à qui vous ouvrez votre intimité. Alors sucer une fille ! Ce sera un apprentissage, une découverte, et d’abord un beau spectacle, celui d’un sexe féminin offert. Vous saurez faire, vous savez ce que vous aimez. Le plus difficile sera de choisir la bonne personne. Une amie, une inconnue. Et après ! Vous demanderez à votre nouvelle amie qu’elle vous rende la pareille, pour comparer.

Les garçons

« On n’est pas des pédés ! » Eh oui, vous en êtes encore là... Il n’empêche que c’est très tentant de savoir, de connaître la texture d’un autre sexe que le sien, de découvrir ce que ça fait de voir grossir entre ses doigts et ses lèvres un gland qui devient turgescent. Et pour les garçons rien de plus simple et de plus discret que de se glisser dans un sauna gay, de jouer avec tous les garçons que vous voulez dans les backrooms et les glory-holes, en utilisant évidemment des préservatifs dont vous recouvrirez vous-même les sexes dressés vers vous.

Travaux pratiques selon Marc Dannam

« Sucer un homme, c’est pour un homme l’occasion de se mettre un instant dans la peau de sa maîtresse, de comprendre ses goûts et ses dégoûts lorsqu’elle vous suce, mais aussi de prendre plaisir à manier, caresser, embrasser, lécher cet objet que vous croyez bien connaître puisque vous en avez un exemplaire entre les jambes. Mais comment pourriez-vous connaître la douceur d’un gland sans y avoir goûté, la fermeté d’une bite sans l’avoir prise en main.

Quant aux filles, elles savent elles aussi ce qu’il faudra faire. L’écrivaine Valentine Abé décrit bien la chose, ajoutant un voyeur au paysage. “Je lape, m’attarde sur son clitoris qui darde, l’enduis de bave. Je le suçote comme un petit bonbon, l’aspire, glisse ma langue entre les plis, m’enfonce en elle… La fille se cabre, Paul écarte ses fesses pour mieux voir” »

Extrait de 101 défis érotiques, Marc Dannam

À quoi jouez-vous ?

À faire l’amour, avec une fille si on est une fille, un garçon si on est un garçon. Ce changement de perspective permet de revivre tous les gestes de l’amour, fellation, cunnilingus, sodomie, usage des sextoys…

Vous êtes adeptes de l’échan-gisme

Vous êtes adeptes de l’échangisme, pas d’infidélités ni de « couple libre », mais des aventures en commun dans l’univers balisé et protecteur du sexe organisé. La « sexualité récréative » est pour vous une sorte de loisir, comme la partie de golf ou de bridge.

EN BOÎTE

La plupart du temps les « libertins » se reconnaissent au fait qu’ils fréquentent régulièrement des lieux dédiés à leurs pratiques. « Une boîte échangiste est un endroit qui sent la menthe et ou tu manges des fraises », écrit Yann Moix dans son roman Partouz. « Il fait référence, raconte Pierre des Esseintes, au club parisien Les Chandelles, dont le système de ventilation diffuse en permanence un parfum de menthe, et au buffet qui propose toujours des fruits frais à volonté…

Il est difficile de décrire à quoi ressemble un club libertin tant ces établissements sont divers par leurs tailles et leurs prestations.

Dans les grandes villes, ils ressemblent souvent à de petits bars intimes et feutrés qui offrent des coins câlins pour s’ébattre, et parfois une minuscule piste de danse. En banlieue, ou en province, on peut trouver de véritables complexes libertins, de grandes discothèques qui proposent également, dans le meilleur des cas, restaurant, spa et chambres d’hôtes…

Les filles

Vous êtes les reines de la fête, contrairement à ce qu’affirment encore les censeurs qui pensent que les femmes échangistes y sont obligées par leurs compagnons. Une femme dans un lieu libertin est libre de faire l’amour avec qui elle veut. À deux, à trois ou plus. Par ailleurs les boîtes échangistes sont très tolérantes à l’égard de la bisexualité féminine.

Les garçons

Il va falloir être à la hauteur de l’enjeu. Faire l’amour en public n’est pas forcément facile. Votre amour propre risque d’en souffrir.

L’avis de Pierre Des Esseintes

« Nombreux sont les libertins qui affirment que la pratique des sexualités de groupe a pour fonction principale de préserver le couple, de le consolider, et de le prolonger dans le temps. Cela implique-t-il que le libertinage est une solution parmi d’autres pour faire durer son couple ? Sans doute, mais peut-on en conclure que n’importe quel couple peut finalement tenter le libertinage, comme n’importe quelle autre thérapie ? Si ce jeu ne constitue pas une solution, il peut, en revanche, être le point de départ d’une nouvelle complicité amoureuse, et d’un épanouissement sexuel retrouvé. »

Extrait de Osez… le libertinage, Pierre Des Esseintes

À quoi jouez-vous ?

Dans le cadre douillet des boîtes échangistes, quasiment tout est possible : l’amour avec des inconnu(e)s, un ou deux, deux ou trois, à vous d’en juger… car justement personne ici ne vous jugera. En une soirée, vous vivrez peut-être plus d’aventures érotiques que bien des gens toute leur vie durant.

Vous êtes un(e) artiste du sexe

La sexualité est un jeu, formidable, qui s’apparente à un art. Vous décorez votre corps, vous vous vous filmez en action, vous transformez votre appartement pour qu’il ressemble à une maison close…

LE SEXE EST UN GRAND JEU !

La vie est trop courte pour faire l’amour tristement et simplement. La « sexualité récréative », cette expression inventée par les échangistes ne leur est pas réservée, vous pouvez jouer vous aussi sans pour autant changer de partenaire. Les artistes du sexe utilise des objets, des sextoys, de la lingerie, ils aiment la pornographie qui les distrait, ils organisent des grands jeux érotiques, se mettent en scène…

Faire l’amour est une fête. Et comme toute bonne fête, il faut parfois mettre la main à la pâte, préparer le décor, organiser les circonstances, choisir les costumes, voire mettre au point des scénarios. Les artistes du sexe font toujours preuve d’imagination. En vacances ils repèrent les lieux tranquilles pour faire l’amour dehors au soleil, dans leur ville ils connaissent toutes les chambres d’hôtel aux décors extravagants pour y faire l’amour en beauté…

Les filles

Depuis le début des années, 2000 vous avez quasiment toutes dans vos tables de nuit des jouets érotiques que vous allez utiliser avec vos amants. C’est toujours plus drôle d’utiliser un jouet vibrant à deux.

Les garçons

Vous avez de l’imagination, c’est le moment de le démontrer, c’est également le moment de démontrer que vos talents de bricoleurs peuvent servir à quelque chose d’amusant. Décorez votre chambre, transformez quelques recoins de votre appartement en lui donnant des allures de maison close. Organisez des soirées, mettez en scène des surprises…

Vous n’hésitez pas davantage à courir les sexshops pour trouver des gadgets dont vous partagerez les bienfaits avec vos partenaires.

Le conseil de Marc Dannam

« Les grands rendez-vous : le plus souvent possible, vous allez vous réserver une après-midi, une journée complète, voire un week-end, de liberté totale dans un décor parfait. Mais vous pourrez “partir à l’aventure”, comme des marins en bordée, vous verrez, ce sera très amusant.

Votre appartement deviendra une île ou un bateau où vous vivrez nus et heureux, le temps qu’il faudra… peut-être déciderez vous de descendre à terre pour prendre un verre en terrasse, comme si votre quartier devenait un lieu de vacances. C’est cela que les psys de magazine féminin appellent “se retrouver”. »

Extrait de Osez… pimenter la vie sexuelle de votre couple, Marc Dannam.

À quoi jouez-vous ?

À tout : on commence par s’épiler, on joue avec des sextoys, à mettre en scène des scénarios érotiques, à faire l’amour dans l’eau et au grand soleil, à regarder des films érotiques, à choisir de la lingerie érotique, à porter des bijoux intimes…

Vous êtes amateur de plaisirs interdits

La sexualité n’a pas à avoir de limites, dès lors qu’elle se pratique entre adultes consentants. L’univers BDSM – bondage, domination, sadisme, masochisme – propose une infinie richesse de jeux érotiques pour « public averti ». Rien ne vous impressionne, c’est votre lot quotidien.

UNE VIE DE JEUX EXTRÊMES

Les amateurs de plaisirs interdits n’ont d’autres limites que celles de leur volonté et de leur plaisir, car toutes les pratiques étranges dont ils sont friands ne sont que des jeux. La fessée, le bondage, le fist-fucking, tout cela peut paraître choquant. L’image d’une femme nue, entravée, pénétrée par un homme profitant de son immobilisation, ou celle d’une femme corseté fouettant un homme nu à genoux devant elle, paraissent épouvantables au plus grand nombre. Vous, les amateurs de plaisirs interdits, vous savez bien qu’il ne s’agit que de jeu, que personne n’est réellement blessé, et que l’humiliation subie durant la séance n’est qu’un moyen supplémentaire d’accéder à la jouissance…

Les filles

L’image de la femme soumise à son maître fait effectivement partie du décor BDSM, et d’ailleurs qui cela regarde-t-il si vous avez envie de vous exhiber traînée en laisse un soir de grande fête SM ? Mais les Maîtresses sont également des personnages essentiels de la grande comédie érotique. À vous de choisir votre rôle, soumise ou dominatrice, et pour cela vous n’écoutez que vos désirs.

Les garçons

L’image du mâle dominant vous fatigue, vous aimez souvent lâcher prise, devenir un objet sexuel pantelant sous les coups de votre Maîtresse, cet esclavage de pacotille fait partie de votre jouissance. Mais vous aimez également redevenir le maître sans pitié qui traitera sa femme comme une esclave sexuelle, n’ayant d’autre utilité que de satisfaire tous vos désirs…

Le conseil de Gala Fur

« Faire l’amour après une bonne fessée, une raclée ou quelques paires de gifles, c’est le nirvana ! L’excitation sexuelle suit en effet immédiatement la correction. Ce n’est pas un hasard si le Marquis de Sade se rendait de temps à autre au bordel, en quête de l’excitation que procure le fouet. Les hommes ont parfois besoin de mauvais traitements pour ranimer leurs sens endormis ou tout simplement pour être présents à eux-mêmes. Une bonne fessée ou quelques pinçons sur le bout des seins entraînent chez certains hommes une érection durable, et parfois même une éjaculation incontrôlable. Si vous devinez des tendances maso chez votre compagnon, vous ne perdez rien à essayer. En effet, l’excitabilité des seins est très courante chez les hommes. Les résultats peuvent être spectaculaires. Chez les femmes, les petits sévices activent les sécrétions naturelles, la surface de la peau tout entière devient alors source de plaisir. »

Extrait de Osez… tout savoir sur le SM, Gala Fur

À quoi jouez-vous ?

À l’amour qui fait mal. Les jeux BDSM sont innombrables, de nombreux objets de la vie quotidiennes peuvent y être associés, des foulards pour être aveuglés, des cordelettes pour être ligotés… quand ça ne suffit pas vous fréquentez les caves des soirées fétichistes, juste pour le plaisirs d’essayer leurs croix de Saint-André ou leur matériel de flagellation.

Vous vivez « l’amour qui dure toujours »

C’est lui, c’est elle, ce sera votre unique amant, votre unique maîtresse, ou en tous cas le dernier ou la dernière. Vous ne ferez plus l’amour qu’avec elle, qu’avec lui. Cette perspective peut sembler effrayante et un peu déprimante alors qu’autour de vous la liberté est la règle.

LE SEXE AU QUOTIDIEN

Il faut en permanence le réinventer, en variant les plaisirs.

Faire l’amour avec son petit mari ou sa petite femme, ce n’est pas pareil que faire l’amour avec un copain ou une copine de passage. C’est également différent de l’amour avec un concubin, ou une concubine, même de longue date. Le couple permanent, c’est l’assurance de faire l’amour ! Songez aux 18% des hommes et au 23% qui selon les sondages ne font jamais l’amour, la plupart du temps parce qu’ils n’en n’ont pas l’occasion.

Votre vie sexuelle matrimoniale, loin d’être ennuyeuse, terne et impropre à vous satisfaire, pourrait bien devenir une aventure palpitante, menée à deux avec gaieté. Ce garçon, cette fille, que vous avez choisi parce que c’est, rappelons-le, la personne avec qui vous préférez faire l’amour, et avec l’intention de partager sa vie le plus longtemps possible, est évidemment le partenaire idéal pour se livrer à mille folies sexuelles.

Les filles

Naguère c’était le destin de toutes les filles, un homme pour la vie, et souvent un seul. Aujourd’hui c’est un choix, vous l’assumez avec tout cela comporte de lutte quotidienne pour que chaque nuit soit au moins aussi belle que la précédente.

Les garçons

La fidélité, une seule femme pour la vie, alors que les tentations – et les moyens technologiques d’y succomber – abondent aujourd’hui c’est un choix, il va falloir assumer.

Le conseil de Servane Vergy

« Pour éviter de sombrer dans la routine : “Libérez votre imaginaire, n’hésitez pas à parler de vos désirs sexuels mutuels. Après plusieurs années de relation à deux, on a le sentiment d’avoir ‘fait le tour’, ce n’est pas totalement faux, et alors ? Faites-le tour une autre fois ! Seulement ne vous arrêtez pas à vos ébats passionnés du début, où toutes les endorphines qui vous rendaient dingues vous poussaient sans cesse l’un vers l’autre ; faites appel à votre imagination et déliez vos langues ! Il est temps de confier à votre partenaire vos fantasmes inavouables (ou presque) et de les réaliser !

Vous pouvez aussi jouer le scénario de vous rencontrer dans une rue, dans un bar, et faire comme si l’un abordait l’autre, pour la première fois. Vous pouvez ensuite conclure chez vous (ce serait l’appartement de l’un ou de l’autre) ou… à l’hôtel ! En plus, en plein après-midi, vous passerez pour un couple illégitime et ce sera encore plus excitant. »

Extrait de Osez… l’amour qui dure toujours, Servane Vergy

À quoi jouez vous ?

Mais à tout, ensemble, vous n’avez « aucun tabou » comme on dit, et vous pourriez même de temps en temps vous retrouvez dans certains autres types de comportements déjà rencontrés, les artistes ou les amateurs de plaisirs interdits… du moment que tout ce passe avec l’homme ou la femme de votre vie.

Soyons joueurs…

Quel que soit le « sexotype » dans lequel vous vous reconnaissez, voici une sélection de trois jeux érotiques ultra-simples à organiser pour vous distraire. Vous pourrez les adapter à vos goûts, ils seront une manière de favoriser les premiers contacts si vous êtes « vierge ou presque », de rompre la monotonie de votre couple si vous êtes adeptes de l’amour qui dure toujours – ou d’organiser les prémices d’une grande fête sexuelle si vous pratiquer l’échangisme – sans oublier une version BDSM si les perdants sont sévèrement châtiés.

Le Roi ou la Reine a tous les droits…

IllustrationAccessoires :

Une galette des rois, des fèves, des médailles, des couronnes, un sceptre (un grand godemiché pourrait faire l’affaire), des vieux magazines de la presse people feront l’affaire pour savoir comment porter tout ça en situation. Prévoyez également le costume : robe discrète et colorée pour ressembler à Elisabeth II, tenue sexy BCBG pour ressembler à Kate Middleton, tenues gentiment décontractées, mais so chic pour ressembler à Meghan, look de bombasse sportive pour ressemble à Charlène de Monaco, à vous de choisir ce que vous souhaiterez enlever élégamment lorsqu’il sera l’heure du coucher des souverains. Transformez aussi l’un des fauteuils de l’appartement en véritable trône, sur lequel le roi ou la reine viendra s’asseoir en Majesté.

Illustration LE JEU :

Les jeux les plus simples sont toujours les meilleurs. Nous allons tirer les Rois et les Reines, et le gagnant ou la gagnante aura tous les droits, en particulier le droit de cuissage. Vous découpez la galette, vous faites tourner le plat et prenez chacun une part au hasard… et vous mangez cette fichue galette jusqu’à ce que l’un d’entre vous tombe sur la fève.

QUI GAGNE ?

Le gagnant est donc le Roi ou la Reine, et a tous les droits. Tous les droits ? Surtout celui de cuissage. Le Roi ou la Reine devra être honoré selon son bon plaisir et chaque fois qu’il en exprimera le désir jusqu’à la fin de la journée. Le trône sera évidemment le premier lieu où sera rendu hommage à sa nouvelle majesté, qui acceptera avec bienveillance les fellations ou les cunnilingus que lui prodigueront ses sujets en guise de marque de soumission.

Leurs majestés avaient tout prévu, monsieur était nu sous son manteau d’hermine, mademoiselle ne portait pas de culotte sous sa robe de bal.

Au douzième coup de minuit une révolution sans pitié jette à bas le trône du souverain, et sonne l’heure de la vengeance du peuple. Si vous jouez à ce jeu à 10 ou 12, avouez que cela devient plus rigolo…

Si vous jouez à ce jeu à 10 ou 12, avouez que cela devient plus rigolo…

Cache-cache et Câlin-maillard

C’est simple, mais nous vous mettons au défi d’organiser un jeu érotique autrement plus excitant.

Accessoires :

Un simple bandeau et du tissu sombre.

Un des partenaires décidera du nouvel agencement temporaire de l’appartement, et particulièrement de la chambre, en déplaçant des meubles, modifiant la position de quelques objets. Occultez toutes les fenêtres, enlevez la plupart des ampoules, ne laissez de la lumière que dans les toilettes (bougies) et peut-être dans la cuisine et la salle de bain. Il vous faudra donc une grande quantité de tissu sombre pour occulter la moindre lumière, les pièces réservées à vos ébats devront être plongées dans l’obscurité totale.

Chacun des partenaires ignore comment l’autre est habillé. Se déshabiller à tâtons fera partie du jeu. Tout est permis et surtout les surprises, pourvu qu’elles soient douces. C’est sans doute le moment de glisser entre vous un petit gode récemment acheté, d’inaugurer votre nouveau cockring, de chercher à tâtons ce dont vous pensiez connaître l’emplacement…

Illustration LE JEU :

Monsieur a les yeux bandés. Mademoiselle le fait tourner sur lui-même pour le désorienter un peu et puis elle va se cacher. Monsieur n’a pas le droit d’enlever son bandeau et ne sait pas ce qui l’attend. Mademoiselle a piégé l’appartement, réservant à son amant de nombreuses surprises tactiles et intrigantes. Elle lui parle de loin, lui donne des ordres ou des indications: « Enlève ton pantalon, ton slip aussi, je me chargerais du reste… »

Il s’exécute, vous cherche en essayant de deviner d’où vient votre voix, se prend les pieds dans un autre de vos pièges. Mademoiselle, vous êtes nue, ou presque, dissimulée dans un coin de l’appartement, vous vous déplacez silencieusement, échappant à l’homme qui s’approche. Vous seule déciderez quand il aura l’honneur de vous découvrir enfin. Vous choisirez aussi la partie de votre corps qu’il découvrira en premier, il s’attend à vous saisir par la taille et c’est votre bouche s’emparant de son sexe qu’il découvrira. Le jeu devient plus compliqué et plus excitant.

QUI GAGNE ?

Mademoiselle n’aura qu’un geste à faire, Monsieur souhaitera que le jeu s’achève au plus vite, car il sait maintenant comment tout cela se finira.

Il va sans dire que Mademoiselle sera la prochaine à porter un bandeau.

Et si tout cela se passe dans une grande maison encombrée de jeunes gens en rut, cela risque de se finir en grande mêlée…

Jeux de mots

Accessoires :

Une boîte de jeux de lettres, soit sous la forme de lettres imprimées sur des cartes format cartes à jour, soit sous forme de petits carrés en plastique. Les joueurs s’entoureront également de dictionnaires spécialisés traitant d’argot érotique ou de sexualité et ne se tiendront pas trop loin de leur bibliothèque de littérature érotique.

Illustration LE JEU :

Le principe est simple. À chaque tirage les joueurs doivent écrire un mot en utilisant les dix lettres étalées devant eux. À la différence du célèbre jeu télévisé, on ne choisit pas les consonnes ou les voyelles, on prend le tirage comme il vient. Ce n’est pas non plus le mot le plus long qui gagne, comme dans Les Chiffres et les Lettres, ni la valeur des lettres qui le composent, comme dans le Scrabble, qui va déterminer qui remporte la manche. Le gagnant sera celui qui proposera un mot cru, pornographique, au moins sexy. Même s’il est plus court que celui proposé par l’adversaire.

Un exemple : « Bite » vaut plus de points que « Boîte ».

Chaque mot à connotation sexuelle rapporte trois fois plus de points qu’un mot anodin. En cas de doute vous pouvez vous plonger dans vos dictionnaires, à la recherche de la signification des mots ambigus. Certains mots comme « le petit oiseau », « l’abricot fendu » sont des mots crus par association d’idée. Le joueur qui les propose devra se justifier en proposant des exemples d’utilisation.

Le jeu déroule en 12 levées. Toutes les lettres utilisées durant une levée sont remises dans le tas ou dans la boîte avant la suivante. Il va falloir battre ou mélanger…

QUI GAGNE ?

Le gagnant est évidemment celui des joueurs qui a le plus de points… Sauf si... Sauf si les perdants trouvent une manière amusante de créer une situation érotique en utilisant les mots notés.

Que feriez-vous avec un tirage contenant les mots « bite », « sperme », « lécher » ? C’est facile ! Ou avec « anus », « ligoter », « sofa », « vibro », etc.

Si vous jouez à plus de deux, le gagnant ou la gagnante pourra choisir avec lequel des joueurs se déroulera la suite du jeu, à moins de continuer tous ensemble.

Réussir sa vie sexuelle

Voilà une proposition assez plaisante. Évidente. Personne ne souhaite manquer sa vie, personne n’a envie de la gâcher et de connaître l’échec à tous prix. Mais c’est aussi une proposition qui suscite bien des questions, car il faudrait déjà s’entendre sur la notion de « réussite ». La définition d’une « vie réussie » reste encore à écrire.

La définition d’une « vie sexuelle » réussie est simple et complexe.

Simple car un mot suffirait à en définir l’objectif. Une vie sexuelle réussie est une vie sexuelle « satisfaisante », pour les sens apaisés, pour l’esprit, pour le corps, pour l’ego.

Compliquée, car encore faut-il savoir ce qui pourrait nous satisfaire. Et d’abord commencer à identifier ses goûts, pour ne pas passer à côté d’un désir non formulé. Après, comment mesurer la satisfaction ? Selon quel critère, le nombre de partenaires, d’orgasmes, de positions, de calories dépensées.

Ce n’est pas simple.

Tout Osez… n’est qu’un catalogue de possibilités, une liste de « choses à faire », avec leur mode d’emploi, et les « sexotypes » que nous venons d’observer n’est qu’une série de scénarios pour les mettre en application.

À vous de voir si vous voulez rester vierge ou devenir un serial lover, connaître des amours successifs, ou être infidèle, aimer les filles et les garçons ou connaître les joies de « l’amour toujours ». À moins que vous ne vous sentiez l’âme d’un artiste du sexe, que vous ne soyez tentés par l’échangisme permanent ou les plaisirs interdits…

Tout est permis.

« Osez », la collection de guides
pour tout savoir sur le sexe !

Osez tout savoir sur la fellation, Dino

Osez les jeux érotiques, Dominique Saint-Lambert

Osez les nouveaux jeux érotiques, Dominique Saint-Lambert et Velvet

Osez le sexe selon les astres, Brigitte Lahaie

Osez la fessée, Italo Baccardi

Osez tourner votre film X, Ovidie

Osez le bondage, Axterdam

Osez réussir votre nuit de noces, Marc Dannam

Osez coucher pour réussir, Étienne Liebig

Osez préparer votre corps à l’amour, Italo Baccardi

Osez faire l’amour à 2, 3, 4, Marc Dannam

Osez découvrir le point G, Ovidie

Osez la bisexualité, Pierre Des Esseintes

Osez le Kama Sutra, Marc Dannam et Axterdam

Osez la chasse à l’homme, Jane Hunt

Osez la sodomie, Coralie Trinh Thi

Osez les sextoys, Ovidie

Osez la masturbation féminine, Jane Hunt

Osez les conseils d’une experte du sexe pour rendre un homme fou de plaisir, Servane Vergy

Osez les conseils d’une lesbienne pour faire l’amour à une femme, Marie Candoe

Osez les jeux de soumission et de domination, Gala Fur

Osez les rencontres sur Internet, Maïa Mazaurette

Osez pimenter la sexualité de votre couple, Marc Dannam

Osez les secrets d’une experte du sexe pour devenir l’amant parfait, Servane Vergy

Osez la masturbation masculine, Jane Hunt

Osez le quick sex, Antonin Paz

Osez l’amour au bureau, Marc Dannam

Osez le libertinage, Pierre Des Esseintes

Osez le préservatif, Vincent Vidal

Osez les massages érotiques, Érik Rémès

Osez faire votre coming out, Paul Parant

Osez 52 scénarios de week-ends érotiques,Marc Dannam

Osez faire l’amour partout sauf dans un lit,Marc Dannam

Osez les sexfriends, Marie Minelli

Osez le sexe tantrique, Michèle Larue

Osez devenir une femme multiorgasmique,Servane Vergy

Osez le mariage gay & lesbien, Paul Parant

Osez les aphrodisiaques et autres stimulants sexuels, Vincent Vidal

Osez changer de sexe, Axel Léotard

Osez dresser votre mari, Octavie Delvaux

Osez une leçon de fellation, Coralie Trinh Thi

Osez l’infidélité, Pierre Des Esseintes

Osez booster votre libido, Michèle Larue

Osez l’amour après 60 ans, Roselyne Madelénat

Osez une nuit d’amour parfaite, Marc Dannam

Osez la première fois, Marie Minelli

Osez réussir votre vie sexuelle, Marc Dannam

Osez devenir une bête de sexe, Stéphane Rose

Osez les conseils d’un gay pour faire l’amour à un homme, Érik Rémès

Osez les conseils d’un sexologue pour maîtriser votre éjaculation, Dr Marc Bonnard

Osez être une maman sexy, Ovidie

Osez les secrets d’une experte du sexe pour l’amour qui dure toujours, Servane Vergy

Osez réussir votre vie sexuelle, Marc Dannam

Osez 50 scénarios SM, Octavie Delvaux

Osez les tatouages sexy, David Racana

Osez la photographie érotique, Jean-Louis del Valle

Osez les préliminaires, Marc Dannam

Osez le naturisme, Marc Dannam

Osez draguer un mec, Flore Cherry

Osez le candaulisme, Ève de Candaulie

Osez le sexe bio et écolo, Marc Dannam

Osez tout savoir sur l’érection, Dr Marc Bonnard

« Osez », les grands formats

Peut-on être romantique en levrette ?, Maïa Mazaurette & Damien Mascret

1001 secrets érotiques à susurrer à l’oreille de votre amoureux(se), Marc Dannam

99 cadeaux sexy à offrir à votre amoureux(se), Marc Dannam

102 scénarios érotiques à réaliser avec votre amoureux(se), Marc Dannam

669 gages érotiques pour pimenter vos jeux sexuels, Marc Dannam

111 défis érotiques pour explorer vos fantasmes, Marc Dannam

Jex érotiques pour adultes, Marc Dannam

Les mini Osez

Osez 55 secrets de couples sexy, Marc Dannam

Osez 103 secrets d’une fellation réussie, Marc Dannam

Osez 77 lieux insolites pour faire l’amour, Marc Dannam

101 trucs pour faire jouir votre amant, Pierre Des Esseintes